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UELGA

Ni U.C.D. ni el P.S.O.E. aceptaron la propuesta de 
Carrillo de un Gobierno de concentración nacional

(Información y comentarios en páginas interiores)
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Suárez y Felipe González, 
se saludan en los pasillos del 
Congreso. Cordialidad y 
buenos modos, todos, pero el 
presidente y la UCD no están 
dispuestos a dejarse arrebatar 
-ni un palmo de poder.
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Requete Aragonés. 10 Oral Francos

H Los senadores progresistas y 
algunos aragoneses piden la 
aplicación de la amnistía para los 
cinco presos políticos de Zaragoza
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nacho; el castigador
Este Gobierno va camino de superar tristemente la-políti

ca informativa de los dos anteriores. No es ningún secreto 
que Adolfo Suárez va a lo suyo, caiga quien caiga. Sus 
Consejos de Ministros -tan suyos- duran todo lo que 
quieran ustedes y más. Y en ellos suele debatirse algo tan 
importante como una declaración programática, una amnis
tía, unas medidas económicas, etc. Con mucha palabrería, el 
presidente ha hablado de que Ignacio Camuñas, «Nacho» 
para los amigos, sería el portavoz del Gabinete para tcxlo lo 
que hiciera falta. Hasta ahora, «Nacho» hacastigado con su 
ausencia —previa presencia anunciada— a los informado
res. Y no es que dudemos de la dedicación del señor Camu
ñas.

CON ROflÓON

Evidentemente, (pie si no 
ha asistido a ninguna de las 
dos citas no ha sido por irse 
a tomar un güisqui de esos a 
una boite de esas. No. Han 
debido ser causas mayores. 
¿Mayores que la de informar 
al personal? Eso depende de 
la jerarquía de valores, que 
tenga el Gobierno («dos mil 
prioridades», según don 
Adolfo). Informar, por lo 
que se ve, no va con el señor 
Suárez, (pie ya antes cólocó 
en el Ministerio del ramo a

polémico
" Por Angel Sánchez

(De “Mundo Diario")

Andrés Reguera, especialis
ta en reservar todas las ma
terias qüe en el mundo han 
sido. Ahora, el tercer Go
bierno de la Monarquía ha 
tenido la habilidad de supri
mir un Ministerio que no 
informaba nada para tras
pasar el material correspon
diente a «Nacho», majete y 
tal, pero que está siendo tan 
portavoz del Gobierno Como 
Ricardo de la Cierva. O sea: 
nada.

Descolgarse a la una de la 
madrugada con Una serie de 
medidas trascendentales co
mo las del pasado sábado es 
no poner nada de su parte 
para que el lector disponga 
en su periódico de una in
formación ajustada, 
interpretada y con el trata
miento tipográfico adecua
do. Pero a Suárez parece 
que todo esto ni le va ni le 
viene. De ahí nuestra queja.

Si nuestra crítica la per- 
unificamos en Ignacio Ca
muñas, ministro para las 
Relaciones con las Cortes y 
portavoz del Gobierno, es 
porque él se prestó al juego 
de aceptar algo que no tiene 
razón de ser. Y dejar que 
sean très funcionarios más o 

i menos avispados (Onega, 
Aza y Castillo Meseguer) 
quienes tengan que contes
tar a los «chicos de la pren
sa» las preguntas sobre algo 

I (pie les viene tan grande co- 
I mo un Consejo de Ministros

(no un Consejo de Funcio
narios) es, cuando menos, 
una broma de mal gusto.

Si no se quiere informar, 
que se diga. Si no se tiene en 
cuenta la misión de los pe- 
iriodistas -tan pateados en 
su profesión — , que se diga 
tandiién, para que sepamos a 
qué atenernos. Quizá todos 
los diarios nos pusiéramos 
de acuerdo y retrasaríamos 
la información gubei^- 
mental tanto como se retra
sa el GoMemo. Y quien

(pliera estar al día (ironía), 
(pie vea la televisión a la una 
de la madrugada y a palo 
seco. Quizá cuatro o cinco 
superdotados acabarían en
terándose de todo.

La trasparencia informa
tiva es pilar básico de la de
mocracia. Si hay pelea entre 
los ministros, el deber del 
Gobierno es (iecirio. ¿No di
cen lós sabores ministros 
(pie representan la voluntad 
popular? ¿O no lo dicen?

MALA 
COSTUMBRE
«ABC» se arranca con 

esta serie de quejas.
«Una deseable progra

mación evitaría que los dia
rios tuviéramos que vernos 
obligados a retrasar el 
arranque de máquina, por 
ser imposible resumir una 
noticia tan importante co
mo la que se dio ayer en el 
Consejo. Como es natural, 
esto arrastra una serie de re
trasos que perjudican a los 
lectores.. Mala costumbre ha 
cogido este Gobierno y su 
recién estrenado portavoz. Y 
las malas costumbres hay 
que cortarlas lo antes 
posible. Para el bien de la 
información clara, completa 
y transparente que necesita 
el pueblo en una democra
cia.»

De HMIOA

6ÓUOA

Por su parte, “El País pe* 
gaba duro:

todos los días si era preciso, 
para que exista una infor
mación diáfana.»JEROGLIFICOS 

HABITUALES

«El Gobierno que ha ela
borado un plan coherente 
de saneamiento no ha sabi
do por desgracia presentar
lo. Lo ha hecho tarde, en un 
lenguaje críptico y sin un 
portavoz responsable que 
haya aclarado ante la opi
nión pública las ' múltiples 
interrogantes planteadas. Es 
inadmisible que un (Gobier
no qde ha prometido hasta 

ministerios ECONOMICOS

ME 
eypoKTo

Máxiltio

la saciedad la claridad in
formativa, se haya escudado 
en el silencio de un fin de 
semana prolongado y en los 
jeroglíficos habituales del 
lenguaje económico, para 
presentar unas medidas de 
un susUncial envergadu-

"ALGO HABIA 
OCURRIDO"
La agencia “Europa Press” 

recoge la impresión generali
zada:

«La impresión de los pe
riodistas, a la vista de cómo 
se había desarrollado el 
anuncio de las medidas eco
nómicas, es que "algo había 
ocurrido en el Consejo para 
que ningún ministro compa
reciese ante los medios de 
comunicación y no se diera 
explicación alguna”.

Hace tan sólo unos días, el 
ministro adjunto para las 
Relaciones con las Cortes, 
Ignacio Camuñas, había 
manifestado su deseó de 
reunirse con los periodistas

EXCUSAS QUE 
NO LO SON

Ignacio Camuñas, al menos 
lee loe periódicos. De ahí que 
se haya intentado excusarle. 
Sólo intentado.

«Ignacio Camuñas; mi
nistro de Relaciones con las 
Cortes y portavoz del (go
bierno declaró a la agencia 
Logos que ”el portavoz del 
(Gobierno no tiene que 
intervenir después de cada 
Consejo de Ministros”, sa
liendo al paso del malestar 
creado tras el último 
Consejo, cuya referencia fue 
entregada a la prensa sin la 
presencia de ningún porta
voz autorizado.

Por otra parte, el señor 
Camuñas informó a la cita
da agencia que Fernando 
Onega será nombrado di
rector de Prensa del presi
dente Suárez y él será el en
cargado de mantener las 
habituales ruedas con la 
prensa.»

(De “El País”)

DIARIO DE/1;Ssaakago«esa.s.a./í^ ÇSabo»
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PARLAMENTO
LA POLVORA SE VA EN

MADRID, 28 (Crónica exclusiva para ARAGON/expres).- 
Felipe González -anteayer sin corbata, ayer con corbata-, al 
final de la sesión de la mañana, me confiesa que este ritmo no se 
puede continuar, pues todo se va en declaraciones generales y en 
la entrada a salto de mata en todos los problemas divinos y 
humanos, pero sin abordar realmente ninguno. Estaba muy 
influido por los discursos políticos generales de los líderes de los 
distintos grupos, en los que consistiría la sesión plenaria de ayer 
en el Congreso de Diputados, incluido el discurso del propio 
secretario general del PSOE.

SALVAS LA AUTONOMIA CATALANA

La actividad de los 
parlamentarios catalanes 
culminaría con la reunión

i
estrictamente 

confidencial

Los 
medicamentos 

con receta

ORDENAR EL TRABAJO
parlamentario

Me comunicaba el secretario 
general del primer partido de la 
oposición que era necesario 
ordenar el trabajo del 
Parlamento por lo menos a seis 
meses vista, tal vez en tres 
grandes bloques: la constitución 
democrática, la derogación de las 
leyes represivas y su sustitución 
por otras adecuadas al tiempo 
nuevo y la^ soluciones a la 
problemática económica y 
social. Pero todo 
simultáneamente, dando 
prioridad en cada bloque a los 
problemas más acuciantes. 
Piensa que ello será posible 
en cuanto se constituyan las 
comisiones de trabajo, a partir 
del viernes en que los grupos 
deberán tener listos los nombres 
de los integrantes de cada una de 
ellas.

EL CONSEJO DEL 
REINO, CABALLO DE 
BATALLA

Además de la propuesta de 
Santiago Carrillo de que se 
formase un Gobierno de 
concentración nacional, los 
hechos más notables yo diría

que fueron la gran actividad de 
los parlamentarios catalanes y 
el incidente en el Senado con 
motivo de la elección de los 
cinco consejeros del Reino de 
esa Cámara.

El PSOE adoptó en el Senado 
la misma aptitud inhibitoria que 
en el Congreso en el tema dd 
Consejo del Reino, pero en el 
Senado se produjo la retirada de 
la sala al no ser aceptada la 
advertencia de que no existía 
“quórum”. En realidad había 
“quorum” de asistencia, que es 
el que parece que hay que tomar 
en cuenta en estas ocasiones.

La propuesta de CarriUo iba a 
inmersa en una crítica general 
del plan económico del 
Gobierno, que considera 
inaceptable. Los discursos de los 
representantes de las minorías 
nacionalistas venían dominados 
por la preocupación de las 
autonomías y de la legalización 
de todos los partidos. Tierno 
Galván había estado 
excesivamente profesoral. Del 
discurso de Fraga alguien decía 
que si lo pronuncia unos años 
antes le hubiera echado de las 
Cortes. Felipe González había 
extractado muy bien el punto de 
vista de su partido sobre los 
grandes temas en presencia.

Ni el Centro ni el propio Rey 
parecen partidarios de mantener 
el Consejo del Reino en la 
próxima Constitución

Mikdl Roca se había mostrado 
exigente con la necesidad de 
legalizar la Eskerra Republicana 
de Cataluña.

En cuanto al problema de los 
consejero.s del Reino 
esencialmente la situación en el 
Senado había sido parecida a la 
¿el Congreso. Pero a efectos de 
clarificación tengo que decir que 
se ha exagerado formalmoite el 
asunto, ya que la elección de los 
diez consejeros en 
representación de ambas cámaras 
no debe interpretarse como una 
aceptación por parte de la UCD 
de esa institución. El Consejo del 
Reino—según todos los indicios- 
no subsistirá en la nueva 
constitución democrática. 
Además, parece que el propio 
Rey D. Juan Carlos no es muy 
partidario de la subsistencia de 
esa institución tal y como ahora 
está concebida.

La petición de amnistía por 
parte del Senado venía a 
coincidir con el deseo expresado 
por la mayoría de los oradores 
de ayer en el Congreso.

edebrada por Joan Revwtós con 
el ministro del Interior, Rodolfo 
Martín Villa. La impresión que 
he sacado es que se acelera el 
proceso de negociación y que 
cada vez está más próxima una 
solución provisional a la 
autonomía catalana.

“Tiene que haber una 
solución para estos meses previos 
a la Constitución”, me dice 
Martm Villa, cuando acaba de 
separarse de Reventós. ‘‘Tengo 
mucho confianza en el mes de 
agosto”, me confiesa Reventós, 
después de asegurar que las 
diferencias se van reduciendo.

Al alcalde de Barcelona le
*1^® 1^ noticia del día es su 

ingreso en el grupo 
parlamentario en Entesa del 
Catalans, y se lo digo en 
presencia de Gregorio López 
Raimundo, con quien 
amistosamente conversaba junto 
a la puerta del Senado. Y es que 
Socias Humbert no es un alcalde 
como los demás...

Según un portavoz de Presidencia

’EL GOBIERNO NO QUIERE 
GOBERNAR POR DECRETO-LEY
£l paro y el Ministerio de Sanidad^ 
entre otros, tema del Conse/o de 
Ministros de mañana

MADRID, 28 (Logos).- "Se acaban de realizar unas 
elecciones, de las cuales se desprende que la UCD puede 
llevar a cabo un gobierno aceptado por los españoles y, por 
®tro lado, habría que plantearse con quién hacer un 
gobierno de concentración. El único partido sería el PSOE, 
Y sus líderes rechazaron participar en él cuando Suárez se 
encontraba formando Gobierno", han manifestado fuentes 
ellegadas a la Presidencia del Gobierno, En relación con la 
insistencia de algunos medios en la conveniencia de un 
Gobierno de este tipo.

fuentes precisaron que la UCD, 
si tiene el proyecto de una 
comisión para elaborar la 
constitución.

Por otra parte, el portavoz ha 
manifestado que el Gobierno no 
quiere gobernar por decreto-ley. 
Hará uso de él solo en aquellos 
acontecimientos o casos 
especiales cuya urgencia lo exija. 
Su intención según dichas 
fuentes es que tal procedimiento

otras tuentes allegadas a la 
presidencia, y en concreto el 
vicepresidente para asuntos 
políticos, afirma que el consejo 
monográfico sobre el tema del 
paro se celebrará después de este 
próximo Consejo de Ministros.

SUAREZ VISITARA 
LOS PAISES DE LA 
C.E.E. ___________
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I
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NISTRACiOI; 
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Las mismas fuentes señalaron 
el tema de Gobierno de 

concentración surge en 
Situaciones como estas, de 
Sambio v polémica. Igualmente 
ipanifestaron que los comunistas 
oe Europa Occidental aspiran a 
Participar en los gobiernos, y 
parece claro que uno de estos 
sitios puede ser España. El 

obierno respeta esa aspiración, 
V, be cualquier manera, no hay 
Pue confundir un pacto nacional 
~Para lo cual existe voluntad 

: por parte del Gobierno— con un
Obierno de concentración, 
oarez quiere llevar una política 

onás que de 
- , ° aunque tenga que 

hficar factores personales.

EL GABINETE
NO GOBERNARA
POR DECRETO
LEY___________

El Gobierno no enviará 
ningún proyecto de constitucióri 
a las Cortes, sino que mantendrá 
una política de esperar y ver, 
pues cree que no puede ni debe 
precipitarse, según han 
manifestado fuentes de la 
Presidencia del Gobierno.

Según las citadas fuentes, el 
Gobierno nunca tuvo tal 
proyecto; únicamente ha 
manejado material de trabajo, y 
su intención es que el Consejo 
Nacional apoye la constitución. 
Por otro lado, las mismas

quede limitado 
indispensable.

mañana consejo 
DE MINISTROS:

a MADRID, 28 (Logos).- El 
presidente del Gobierno, don 
Adolfo Suarez, realizará el 
próximo otoño un viaje porcias 
nueve capitales de los países 
miembros del Mercado Común

I 
I
I

I

I

I 
I

El problema del paro, ¡a 
organización interna fiel 
Ministerio de Sanidad y otro; 
asuntos urgentes, serán, Ioí 
temas a tratar en el Consejo de 
Ministros que se celebrará el 
próximo viernes, según 
informan fuentes de la 
Presidencia del Gobierno. Según 
las citadas fuentes y por lo que 
al Ministerio de Sanidad, 
todavía sin sede se refiere, se 
tiene en proyecto la creación de
un órgano específico para 
especiali/ación general Y 
profesionali/ación por parlo 
técnicos sanitarios.

la 
la 

do

Según dichas fuenlot. □<; 
tratará el tema del paro auntjue 
—coíiio ya se indica en noticia 
anteriormente transmitida-

europeo.
entrada de

Con respecto a la
España en el

Mercado Común, fuentes del 
Gobierno manifestaron que 
nadie sabe cuando se producirá 
pero (lue existe una cierta prisa 
por redondear la Comunidad 
Económica Europea, para hacer 
una política coherente de gran 
bloque.

COMIENZA LA 
REUNION DE

SUBSECRE
TARIOS

MADRID, 28 (Europa 
Press).— A las diez y 
veinticinco de la mañana, ha 
comenzado la reunión de la 
comisión general de 
subsecretarios, bajo la 
presidencia del señor Abril 
Martorell, vicepresidente 
tercero del Gobierno.

La reunión tiene lugar en 
el número 3 del paseo de la 
Castellana, en el Palacete 
que fue sede de la 
Presidencia del Gobierno. 
Asisten los subsecretarios de 
todos los ministerios.

La reunión de la 
comisión general tiene como 
objeto de preparar los 
asuntos del orden del dia 
Rara el próximo Consejo de 
linistros. Fundamental

mente estudiará algunos 
aspectos de la reorganiza
ción administrativa que ha 
sido acordada en distintos 
ministerios, y que se llevará 
al Consejo de Ministros.

El Consejo de Ministros 
se espera que se celebre el 
viernes, aunque todavía no 
ha sido c on vocado 
oficialmente.

EL REY, CON 
ABRIL MARTORELL

MADRID. 28 (Logos).- En su residencia del Palacio de La 
Zarzuela S.M. el Rey recibió , en su despacho, al vicepresidente 
tercero para Asuntos Políticos. D. Fernando Abril Martorell.

Alo largo de 
toda la cos
ta mediterránea 

ha corrido como 
reguero de pólvo
ra en plena caní
cula la disposi
ción oficial que 
ordena no despa
char medjearaen- 
tos sin receta mé
dica y que viene a 
regular la manía 
del pueUo espa- 
ño4 a auto-rece
tarse.

I 
I

I 
I
I

I
I

I

I 
I
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Pero la orden 
ha llegado con 
una manifiesta in
oportunidad cuan
do tenemos en 
nuestro suelo cua
tro o cinco millo
nes de turistas ex
tranjeros y más 
de la mitad de los 
españoles se ha
llan también de 
vacaciones fuera 
de sus casas. Na
turalmente que 
ninguno de ellos 
tiene el médico a 
su lado para que 
le recete la medi
cación adecuada 
y rutinaria de los 
largos tratamien
tos de diabéticos.
reumáticos, 
dantes, etc.

se-

I

I 
I
I 
I 
I 
I

I
I

I

I

I 
i
I

t 
I 
I

I 
I
I 
I

I
1

I 
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El despropósi
to es de tal mag
nitud que está 
creando muy gra
ves problemas de 
conciencia en los 
farmacéuticos y 
más graves toda
vía a los turistas, 
dando lugar a fre
cuentes y desagra
dables escenas en 
las farmacias, don
de, al parecer, ni 
siquiera un simple 
laxante se’ puede 
adquirir.

Ante tamaño 
disparate, por sen
timientos pura
mente humanita-

I
I I
I
I

I

I 
I
I 
I

I

I
ríos, los farma- । 
céntícos no ten-
drán más remedio 
en muchas ot^asio- 
ne.s que sallarse 
a la torera la larga 
lista que publica 
el IJOE y atender 
las demandas de 
los enfermos.

I
I

I
I
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El Senado pide amnistia toto
yjegalización de todosjos partido'

MADRID, 28 (Logos).- Cuando iba a comenzar ayer tarde el 
escrutinio de la votación para consejeros del Reino en la que se 
abstuvieron el PSOE y los procuradores catalanes y vascos un 
representante del PSOE pidió "quorum”. La UCD dije que la solicitud 
de "quorum" debe hacerse antes de iniciar cualquier votación. El 
presidente del Senado, señor Fontán, manifestó que la votación era 
reglamentaria, pues se había procedido de acuerdo con las normas. El 
PSOE insistió y como no se atendió su petición, seguido de los catalanes 
y vascos, los senadores socialistas se ausentaron de la sala.

Durante la sesión, mosén 
Xirinach continuó de pie como 
protesta en tanto el Gobierno no 
conceda la amnistía.

Previamente a la votación, el 
señor Arregui anunció que el 
grupo de senadores progresistas 
y socialistas independiente no 
participará en la elección de 
consejeros del Reino por 
coherencia con su actitud crítica 
de anteayer.

LOS CINCO CONSEJEROS 
DEL REINO

El presidente de la Cámara 
procedió a proclamar el 
resultado de la votación que 
califica como consejeros del 
Reino en representación del 
Senado a Julio Nieves Borrego 
196 votos), Alejandro Royo 
82), Manuel de Oña Iribarne 
69), todos ellos de UCD; Carlos 

Ollero (45), e Isaías Zarazaga 
(16). Otros senadora^ entre los 
que figuraban Mana Dolores 
Pelayo y la señora Arce, 
obtuvieron muy reducido 
número de votos. El numero 
total de votantes fue'de 120.

Realizado el escrutinio el 
presidente del Senado informó 
que se iban a constituir las 
comisiones de incompatibili
dades y de reglamento, a las que 
podrán adcribirse un senador por 
cada diez y otro más por cada 
fracción de, decena superior a 
cinco, para lo cual tendrían un 
plazo de 24 horas.

A propuesta de UCD, se creo 
una comisión legislativa especial 
pafa discusión urgente de un 
programa de medidas fiscales, 
comisión que estará compuesta 
por el mismo numero de 
miembros y en la misma 
proporción de las anteriores.

También a propuesta de UCD 
se aprobó constituir una 
comisión constitucional que 
prepare un borrador de la 
reforma. Por su parte el grupo de 
senadores p ro^^resistas y 
socialistas independientes que 
dirige el señor Villar Arregui 
propuso la constitución de una 
comisión mixta de diputados y 
senadores para elaborar el 
proyecto de reforma 
constitucional. También 
pidieron que si dicha comisión 
mixta de reforma constitucional 
estimara necesaria la designación 
de expertos en Derecho 
Constitucional, que estos

Felipe González habla ante el Consejo en la sesión de ayer

expertos fueran elegidos por los 
grupos parlamentarios.

AMNISTIA.PARA UMD Y 
MUTILADOS REPUBLICANOS

Los senadores se han 
pronunciado unánimemente a 
favor de que eleve al Gobierno la 
propuesta planteada a la Cámara 
en petición de amnistía para ios 
militares de la UMD, condenados 
en consejo de guerra y 
reconocimiento de derechos 
pasivos a los mutilados del 
bando republicano y a sus 
viudas.

La citada proposición ha sido 
planteada por el Grupo 
Parlamentario de Senadores 
Progresistas y Socialistas 
Independientes. La proposición 
fue defendida por D. Joaquín 
Satrústegui, quien respecto a los

ELEGIDOS CINCO CONSEJEROS DEL REINO 
los socialistas abandonaron el salón de sesiones

militares' de la UMD, manifestó 
que “este tema es dé 
importancia nacional para llegar 
a la reconciliación efectiva de 

todos los españoles”. Añadió 
asismismo respecto a los 
militares de la UMD que lo único 
que hicieron fue considerar que 
el ejército debe mantenerse 
neutral ante cualquier opción 
política y que esto sólo sé 
conseguiría en un sistema 
democrático.

En cuanto a los mutilados 
republicanos y sus viudas, dijo 
que "deben recibir la misma 
ayuda que los mutilados del 
bando nacional’’. 
“Reconociendo los derechos de 
estos españoles —dijo— haremos 
un gran servicio a la unidad del 
Ejército y a España”.

La intervención del Sr. 
Satrústegui fue larg^amente 
aplaudida;-

Portavoces de los diversos

grupos parlamentarios del 
Senado 
totalmente 
propuesta,

se manifestaron 
de acuerdo con la 

inclusive la UCD, y 

fue aprobada por unanimidad y 
sin necesidad de ser sometida a 
votación.

También por unanimidad de 
todos los senadores se aprobó la 
propuesta planteada por el grupo 

-de senadores vascos relativa a la 
legalización de todos los partidos 
políticos, reconocimiento de la 
personalidad política y 
administrativa de Euskadi y 
amnistía total.

Seguidamente, la mesa 
informó sobre el estado actual 
del edificio del antiguo Señac(o 
donde se hallaba el Consejo 
Nacional del Movimiento, y en et 
cual deberán realizarse alguna 
pequeñas obras para su 
acondicionamiento.

El citado edificio ha sido , 
puesto por el Gobierno a 

disposición de la Cámara pa» 
cuando esta crea convenientes; 
traslado.

A las 8,30 de la tarde a 
presidente de la Cámara Si 
Fontán levantó la sesión hasta « 
próximo día 2 de agosto a la 
once de la mañana.

En la tarde de ese mismodíi 
el Sr. Fontán convocaij 
sucesivamente a los miembrosdi 
las comisi.onas dj 
Incompatibilidades, Reglamentos 
Economía y Hacienaa.

XIRINACH EXPLICA 
SU ACTITUD

No quiero llamar la atención 
sobre mi persona, sino sobn 
problemas que afectan a muchi 
gente”, ha manifestado ó 
senador mosén Xirinach, quest 
mantiene de pie en las sesiones 
del Senado, en petición 
amnistía total, actitud que hi 
sido duramente criticada poi 
parte de la prensa come 
impropia de la actividad y délos 
medios que un senador puedi 
emplear 'en la Cámara en su luche 
por el bien de los ciudadanos.

“De todos modos, dijo, asisto 
puntualmente a las sesiones y no 
he dado el portazo como otros 
senadores han hecho”.

En torno a si su actitud se t 
está convirtiendo en) 
“folklórica”, el senador L 
manifestó que “hay las armas de F 
los fuertes y de los débiles. Un I 
señor que tiene dinero puede I 
poner un ‘poster’ enorme yE 
nadie lo considera ridículo. Un ■ 
partido político hace un mitin el E 
que acude medio millón det 
personas y tampoco se considere B 
ridículo. Yo, como no soy rico I 
ni tengo un partido político sólo I 
hago lo que puedo hacer”. No I 
aludió, sin embargo, a lo que I 
puede hacer como senador. I 

El señor Xirinach agregó que I 
“es muy pesado estar de pie y I 
hacer huelgas”, y que "no soy I 
yogui, aunque he estudiado I 
psicología y un poco de yoga". I

El senador Xirinach dice que I 
lleva realizadas ya unas 2.400 I 
horas de huelga de hambre y I 
dice que “no he puesto un solo I 
cartel ni nada que fuese muy I 
llamativo. La prueba es que aquí I 
en el Senado me he puesto al I 
final con el fin de no molestara I 
nadie. Lo que pasa es que hay I 
mucha literatura fantástica sobre I 
mr’. Agregó por último, que con I 
el dinero que le paguen como 
senador, utilizará lo 
imprescindible para sus 
necesidades personales y el resto 
lo empleará en apoyar a los que 
le pidan.

el día
SANTORAL:.Nazario y Celso, 

mrs. y Santa Catalina, v.

EL SOL sale a las 6,8 y se po
ne a las 20,34:

LA LUNA-sale a las 16,47 y se 
pone a las 3,57.

1148.— Segunda cruzada, predicada 
por San Bernardo y dirigidapor Luis Vil 
el joven rey de Francia y Conrado III, 
emperador de Alemania. Los cristianos al 
no apoderarse de Damasco retornaron a 
Europa.

1508. — Bula de Julio II concediendo 
a los Reyes de España el patronato sobre 
las iglesias de América.

1529.— Carlos I se dirige a Italia para 
que el Papa Clemente Vil le consagré 
soberano del mundo.

1586. — Drake regrese triunfal a 
Inglaterra, después de apoderarse de 
doscientos cañones de todos los calibres, 
procedentes en su mayoría de naves 
españolas.

1649.— Ibrahim, sultán otomano, 
muere estrangulado. La depravación y 
sus crueldades habían sido causa de su 
destitución.

efemérides
1769.— Nace Hudson Lowe, teniente 

general inglés de brillante historial, que 
con el tiempo iba a ser el carcelero de 
Napoleón en la isla de Santa Elena.

1749.— Revolución francesa. Muere 
en la gillotina, a la que tanto trabajo 
había dado, Luis de Saint-Just.

1805.—¡Primera vez que se pone en 
práctica la vacuna contra la viruela a 
nivel mundial. El hecho sucedió en Río 
de la Plata.

1818.— Muere en París Gaspar Monge, 
considerado como el creador de la 
geometría proyectiva.

1821.— El general San Martín 
proclama en Lima la independencia del 
Perú.

1854.— Comienza el bienio liberal. La 
reina llama a Espartero que entra en

Madrid con entusiásticas aclamaciones.
1857.— Se dispone la reforma de la 

Puerta del Sol. La obra costaba sesenta y 
dos millones de reates y duró cinco años, 
aunque solamente se llevó a cabo la 
mitad del proyecto.

1866.— Se adopta en Estados Unidos 
el sistema métrico decimal.

1886. — Comienza la construcción de 
la basílica de Covadonga en Oviedo.

1928.— Real Decreto-ley para la 
construcción y explotación de las 
autopistas Madrid-Valencia, Madrid-Irún, 
y Oviedo-Gijón

1938.— Nace en Venezuela el 
matador de toros Curro Girón.

1949.— En Francia el piloto M.E. 
Cassin bate el record de distancia en 
línea recta con aviones ligeros, él 
consumar un recorrido de 892,371 
kilómetros.

el tiempo
MADRID, 28 (Especial P*" 

“Cifra" por “Nimbus").—
La nubosidad será abundin 

en el tercio norte de la PenlnW 
con precipitaciones Intermiten’ 
que serán en forma de tormenu 
en la mitad oriental. El resto# 
país la nubosidad será 
según Informa al Servi#' 
Meterológico Nacional. , 

- Las temperaturas siguen P 
debajo de lo normal.

Ebro: Nubosidad variable # 
riesgo de tormentas en la cabee» 
de la reglón. Temperatu 
moderadas.

Cataluña y Balear»' 
Nubosidad variable durante el» 
y más abundante por la 
noche con tormentas ocaslonel”' 
Temperaturas moderadas.

SGCB2021



28-7-77 / PAG. 5 MACIONAL

Tras SUS primeras victorias parlamentarias

•
 Ya saben los aficionados al marisco y al 
bacalao a ia vizcaína: El señor ministro de 

Asuntos Exteriores, MARCELINO OREJA, se ha 
llevado a Bruselas el tema de la pesca. Pero no se lo 
ha llevado dentro de la cartera de los asunten a 
tratar en la capital comunitaria, no. ¿A que . 

saben dónde, - a que no sa^en dónde?, 
hombre ¡o ha dicho. Fu&a de la 
afuera, para q^ se yt^ *

El Centro manila 
sh cnnceslones
MADRID, 28 (Crónica parlamentaria por F. Lxbpez de 

pablo.) , _
Que ellos hagan las propuestas y nosotros firmaremos en el Boletín 

Oficial Esta podría ser la postura del Gobierno ante el acoso de 
demandas que ha recibido a lo largo de las dos últimas sesiones de 
ambas cámaras, por parte de los grupos parlamentarios de la loposicion.

l\li UCD niPSOE aceptan la propuesta 
de Carrillo de un Gobierno de 
concentración nacional

A TODO GAS

Pero no, el Gabinete aguanta a 
pie firme el rosario de escritos, 
propuestas, mociones y entrevistas 
y está dando pruebas de que ha 
aceptado plenamente el juego 
parlamentario. Los ministros y el 
Eresid ente se multiplican por el 

anco azul y los pasillos, las pocas 
salas y despachos de las Cortes, los 
teléfonos, tos letrados, los 
taquígrafos, los ordenanzas, el 
sufrido cuerpo de las secretarias, 
aguantan la avalancha democra'tica 
como pueden. El servicio médico 
del palacio no para de administrar 
los calmantes y pastillas contra los 
efectos del aire acondicionado. Las 
cámaras trabajan al tope de 
posibilidades técnicas y políticas.

Los periodistas apenas sí 
podemos controlar la variopinta 
igama de noticias, anécdotas y 
entrevistas que se producen en los 
múltiples recovecos del palacio. Y 
esto es ahora que ambas cámaras 
funcionan juntas, porque en cuanto 
se materialice el traslado del Senado 
a su sede tradicional, las plantillas 
de las redacciones van a caer 
víctimas del infanto informativo, 
porque el don de la ubicuidad tiene 
sus límites.

Es de esprar que ese sarampión 
pase pronto, y se ordenen los temas 
prioritariamente. Todos los partidos 
y grupos quieren ser los primeros en 
plantearlos y en que tomen cons
tancia de ello los medios de 
opinión. Pero mucho me temo que 
•as páginas de los periódicos y los 
espacios de antena de las emisoras 
se encuentren ya saturados. 
juego limpio

Como decíamos, el Gobierno 
está haciendo gala del juego limpio

pPárlamento en que 
todo se habla y se negocia, se pacta 
y se sonríe, pero en el que la regla 
de oro de la mayoría funciona sin 
concesión alguna. Porque la 
traducción de las dos últimas 
wsiones es la de que el Gobierno, es 
urn’ rriayoría parlamentaria de 

ha logrado derrotar a la 
oposición en toda la regla, y 
^onseguir mayoría tanto .en la 
j-omisión de Urgencia Legislativa, 
'O que equivale a decir que podra 

gobernar por decreto ley sobre un 
amplio catálogo de materias, 
aunque en este aspecto tampoco 
podrá abusar como el gabinete 
anterior, porque por mucho que se 
domine el Boletín Oficial y no se 
conquiste la voluntad de los 
administrados, la mayoría pudiera 
perderse en las próximas elecciones 
que la oposición quisiera para 
mañana mismo.

El Gobierno, es decir, la mayoría 
de UCD, domina también en la 
Comisión de Competencia 
Legislativa, que tiene menor 
importancia que la anterior, pero 
que puede decidir si alguno de los 
miles de escritos, mociones, 
propuestas, que se elevan a las 
c á rn a r as por los grupos 
parlamentarios pueden o no ser 
objeto de ley votada en Cortes.

Por último el Gobierno, al 
menos durante esta etaoa 
provisional, hasta que la riada de 
la reforma constitucional se lo lleve 
por delante, domina también en el 
Consejo del Reino, pues por lo 
menos cuenta con seis de los diez 
votos de consejeros electivos, aparte 
de que la mayoría de los cargos 
institucionales en el Consejo del 
Reino proceden de algdn modo de 
la línea original del actual gabinete.

El primer trabajo del nuevo 
Consejo del Reino, que podría 
constituirse en esta misma semana, 
será la propuesta de la terna para 
nombramiento de nuevo presidente 
del Tribunal Supremo y acaso del 
presidente del Consejo de Estado si 
se confirma el deseo del señor Oriol 
de retirarse por razones de salud.

Aparte de hacer valer sus votos 
mayoritarios en los tres filtros 
institucionales mencionados, que 
garantizan para el pleno ejercicio 
del poder, el Gobierno acepta los 
planteamientos políticos de la 
oposición en la medida que le 
conviene y los hace suyos.

Ayer por ejemplo, los grupos 
parlamentarios, sobre todo los de 
izquierda drenaron sus deseos de 
hablar desde la legalidad y se les 
escuchó con respeto, valorando la 
importancia de sus planteamiento, 
sobre todo el amplio, constructivo 
y completo programa —más de 
Gobierno que de próposito de 
acción parlamentaria—, que ha

expuesto el líder del socialismo, 
señor González, o les frases de 
reconciliación que ha pronunciado 
el señor Carrillo, cuando ha dicho 
que “el resentimiento no es buen 
consejero para iniciar la andadura 
democrática”. De hecho ha habido 
menos frases condenatorias del 
pasado en Carrillo, que en el 
discurso de González, que su 
adversario, el señor Suárez, 
aplaudió al menos, sin reservas 
externas.

NO AL GOBIERNO DE 
CONCENTRACION

OS

Pero ni el PSOE; ni el Gobierno 
aceptan las tesis de Carrillo de la 
necesidad urgente de un Gobierno 
de concentración nacional. Hemos 
consultado a un alto miembro del 
equipo político del gabinete quien 
nos comentó que eso es lo que le 
conviene a Carrillo. Por su parte, 
otro ministro nos dijo que primero 
habría que probar a gobernar con el 
programa de la UCD y si no marcha 
intentar un Gobierno de 
concentración.

Tanto los m-insitros comou el 
presidente siguen dando muestras 
de querer escuchar a todos, de 
dialogar con todos los grupos. 
Apenas concluida ayer la sesión del 
Senado el señor Martín Villa nOs 
anunciaba que la semana próxima 
se reunirá con el señor Raventós 
después de haberle hecho éste 
entrega de una carta del señor 
Tarradellas y de un dictamen de la 
asamblea de parlamentarios 
catalanes sobre el anteproyecto de 
decretos para el régimen provisional 
de Cataluña. Por su parte, el 
fresidente del Gobierno recibió 
ambién las propuestas de 

autonomía de los parlamentarios de 
las Islas Baleares en una reunión 
que mantuvo con ellos ai término 
de la sesión del Congreso.

AUTONOMIA. AMNISTIA, 
MEDIDAS ECONOMICAS

t di¡iiendo que él quería rnudrísímo a Ar 
f aragoneses? Al final, lo del maíz lo dejó

con todo su cariño y sin resolver : Me pregunto si 
I ocurrirá lo mismo ahora, en pleno tránsito hada la 

democracia, con el conflicto pesquero. Hay 
cariños que matan y los hay que sirven para muy 
poco.

•
 Acaba de ser llevado ante los tribunales el 
colaborador de una revista nacional. 

I LORENZO CONTRERAS, por haber publicado un 
I comentario pericxlístico relativo a la función y a la 
I composición de los tribunales españoles de I Justicia. Eso debe ser delito, amigo, Lorenzo. Yo I no sé si te habrás pasado o no te habrás pasado unI pelín en tus afirmaciones, pero creo que si teI hubiecas limitado a deci: lisa y llanamente que I urge la verdadera independencia de ia I administración de justicia en España, que resulta I inexcusable ya la separación sincera y síff ambages I de ese poder judicial con respecto a los otros I poderes del Estado, otro gallo te habría cantado. I Lo malo es que denunciar hechos concretos en los I que se denote esa falta de independencia o eseI retraso en ia separación de poderes, sí puede serI" considerado —todavía— como delito. Son las I paradojas del tránsito, amigo Lorenzo, y en esta I ocasión te ha tocado a tí padecerlas.

Autonomías y amnistía han sido 
los temas claves de las decenas de 
escritos, intervenciones orales y 
reuniones que se celebraron ayer en 
ambas cámaras. Ambos temas 
parece que preocupan incluso más 
que las cuestiones económicas 
sociales. Aunque al Gobierno le 
preocupa mucho más convencer de 
que las medidas que ha dictado con 
las únicas que por el momento 
pueden tener encaje. En efecto, el 
ministro de Trabajo volvió a 
reunirse con representantes de las 
centrales y parlamentarios de los 
partidos vinculados a las mismas a 
fin de tratar de convencerles de las 
medidas económico-sociales, pero 
ni los partidos políticos ni las 
centrales indican los caminos 
opeativos para salir del 
desentendimiento en que 
actualmente se encuentran con el 
Gobierno.

La propuesta de un Gobierno de 
concentración que ha formulado el 
Partido Comunista no tiene eco en 
las minorías más poderosas del 
PSOE y de la UCD, pero sí en el 
resto de los grupos minoritarios, 
incluso en Alianza Popular, que lo 
mismo que ya ha colaborado con el 
Centro en el tema de la elección de 
los consejeros del Reino, se muestra 
propicio a encontrar un hueco en el 
gabinete si la Unión de Centro 
Democrático estuviera dispuesta a 
hacérselo.

Por el momento, y con la 
constitución de las comisiones, se 
frenará la fiebre de declaraciones 
que padecen los grupos y se podrá 
ir racionalizando y ordenando sus 
propuestas a través de las normas 
reglamentarias que ya empezará a 
estudiar la comisión que se 
constituya la próxima reunidos 
durante el mes de agosto, tiempo 
que aprovechará el Gobierno no 
solamente para gobernar con más 
sosiego sino también para que los 
ministros puedan encontrar un 
descanso si es que les dejan.

lEl cornil

•
 Según informaciones de última hora 

procedentes tanto del Congreso como del 
Senado, algunos parlamentarios han iniciado la 
ardua tarea de contribuir al aumento de la estatura 
media de la ciudadanía de este país. Hay diputados 
y senadores '-y aquí esta ia noticia- que han 

crecido varios centímetros desríe que se han 
iniciado los debates en las cámaras. El que más 
progresos ha realizado hasta ahora en tal sentido es 
el padre XIRJNACHS, ex-candidato al Premio 
Nobel de la Paz cuando el Premio Nobel de la Paz 
era una cosa seria y no se 16 daban todavía a 
Kissinger. Le siguen por orden de importancia 
varios parlamentarios vascos. La información 
añade que en la sesión de ay&r los citados 
parlamentarios continuaban en la misma tónica de 
crecimiento, debido a la constante permanenda en 
pie, durante los debates, pidiendo la amnistía 
total. Se especula a estas hcxras en medios 
próximos a la cámara española con la posibilidad 
de que de aquí a unos meses se haga necesario 
realizar obras de remozamiento y elevación de 
techumbres en los habitáculos destinados a las 
sesiones parlamentarias, si es que para entonces 
Xirinachs y los demás representantes no han 
depuesto su actitud. Otra solución al problema, 
por el memento, no se espera.

•
 Otra especulación importante en los medios 

políticos madrileños señala que, para un 
próximo futuro, no está prevista la derogación de 
la LEY DE PELIGROSIDAD SOCIAL que tanto' 
ha venido atormentando a los "gays" desde que 
este ordenamiento legal, inventado durante la 

Segunda República, empezara a serles de 
aplicación hace de esto la friolera de años. Sin 
embargo parece ser que ia Ley va a dejar de pesar 
sobre los "gays", las prostitutas, y otros elementos 
marginados de ia sociedad; su permanencia —dicen 
esas fuentes— tendría como objetivo el poder 
aplicar la normativa a los practicantes del 
deporte-profesión-espectáculo por excelencia, esto 
es, del fútbol. Al fútbol español y a ios futbolistas 
de este país les van a çaer en los próximos meses 
todos los cánceres que han pesado s.obre la 
actividad política durante ios últimos cuarenta 
años. Si no, al tiempo.

J, L. Costa Velasco
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algunas
Por NESTORLUJ-AN

UNA RARA PECULIARIDAD

NUESTRO APELLIDO MATERNO 
EN a EXTRANJERO

UNDUE la devaluación de la 
moneda no haga muy 
oportunos los viajes 

K- I turísticos al extraniero„ lo 
cierto es que buena parte de españoles 
que tenían concertados ya sus 
excursiones van a pasar sus vacaciones 
estivales fuera de España. Y esta es la 
ocasión, creo yo, de hablar de un 
problema que puede parecer mimio pero 
que suscita infinidad de incomodidades 
en el uso del pasaporte —que es un 
documento del cual parece que no nos 
vamos a librar por más libertades que 
tengamos- o, simplemente en nuestros 
papeles de identidad. Nos referimos al 
uso tradicional y confusionario del 
apellido materno.

OMO es bien sabido, -y bien 
sufrido- España es un país 
diferente. Lo es también en 
los papeles de identificación 
de sus naturales, y así, en el

pasaporte consta el nombre de pila y los 
dos apellidos, paterno y materno. Y a 
pesar de nuestra discriminación 
masculina, tan llevada y traída por los 
movimientos feministas, constan 
también ios dos apellidos de la esposa, 
sin aludir en absoluto a los de su marido. 
Son éstos unos usos inmemoriales que no 
proporcionan grandes inconvenientes 
mientras se viaje por España. Pero, en 
cuanto se traspasan fronteras, los 
problemas se complican. En la mayoría 
de países del mundo, en el pasaporte 
sólo consta el primer apellido de su 
usuario y en cambio muchas veces, sobre 
todo entre los anglosajones, los nombres

de pila son dos o el apellido materno que 
se pone antes que el paterno. Todo ello 
hace que en cualquier compañía de 
aviación, hotel o servicio de 
identificación del mundo, 
inmediatamente se convierta nuestro 
primer apellido en un nombre de pila y 
se nos clasifique por el apellido materno. 
Y cuando el matrimonio, por ejemplo, se 
inscribe en un hotel —amín de ser 
temidos por redomados concupiscentes 
adúlteros- pueden suceder varias cosas: 
que se nos inscriba correctamente con el 
primer apellido del marido; que, por 
descuido, lo hagan con el de la mujer, y 
fó más frecuente es que nos documenten 
por el segundo apellido —el materno-, 
con lo cual las complicaciones son 
innúmeros. Se pierden recados, se extravía 
la correspondencia, se niega . nuestra 
existencia a cualquier amigo que vaya a 
visitarnos, se equivocan recados 
telefónicos, se establecen dudas sobre la 
existencia del matrimonio y mil otros 
enredos parecidos.

K
O creo que ahora que 

estamos en trance de 
cambiar todo lo que nos 
hace raros y distintos, sería 
también la hora de establecer 
nuestros papeles de identificación 
parecidos a ios del resto del mundo 

occidental. Y no se nos diga que entre 
nosotros hay nombres de pila y apellidos 
demasiado comunes y de difícil 
discriminación. Por muchos Pérez o 
García que existan en España, más son 
los Smith y los Dupont en Inglaterra y 
Francia respectivamente. Y más bien

diría, aunque no tengo pruebas para 
sostenerlQ, que la variedad de apellidos 
de los españoles, dado a las distintas 
nacionalidades que integran nuestro 
estado, es mucho mayor que la de países 
mucho más poblados que el nuestro.

E nos dirá que con todo ello 
contravenimos a la tradición. 
Ello no tiene creo yo, en 
estos momentos mayor 
trascendencia, puesto que en

un momento de renovación, las 
tradiciones -y sobre todo estas 
tradiciones respetables pero puramente 
nominales- exigen precisamente ser 
cambiadas en favor de una mayor 
agilidad de los ya muy complicados 
trámites de la vida moderna. Es absurdo 
que seamos siempre nosotros quienes 
hemos de explicar, sin que se nos haga el 
menor caso, la rara peculiaridad de 
nuestro Registro Civil. Y para quienes 
creen que le ha de traer inconvenientes 
por tener un apellido demasiado 
corriente usar el apellido paterno, 
siempre queda la solución de convertir el 
apellido en un apellido compuesto, que 
se hace muchas veces por puro capricho, 
separándolo simplemente por un guión. 
Todo ello me parece preferible a que 
pase 4o que sucede tan a menudo, A que 
se sufra algo tan inútil que para la 
policía, para la recepción de los hoteles, 
para los que despachan billetes de avión 
y para tantos y tantos casos en la vida, 
Néstor Lujan se convierta, pasadas las 
fronteras en Monsieur, Mister o Herr 
Fernández, que tal es mi segundo 
apellido.

DEFINITIVO

NO HABRA HUELG • ’ 
DE GASOLINERAS

MADRID, 28.-(Logos),- A la una y media delat> 
de ayer se prucedió, en la sede del Sindicato, 
Combustible, a la firma del convenio colectivo / 
empresarios y trabajadores de estaciones de servicio J 
que la huelga que se tenía prcyectada para mañana díj 
ha quedado totalmente descaftada.

Setecientas ptas, salario 
mínimo para los 
expedidores y aumento 
lineal de 6.600 para el resto 
de las categorías, por 
quebranto de moneda 
consistente en un día de 
salario base, pero a percibir 
por todos aquellos que 
manipulan dinero y tengan 
que dar cuenta del mismo; 
aumento de un cinco por 
ciento en el plus de 
nocturnidad y la suscripción 
de un seguro de vida por 
valor de 750.000 ptas, para 

expendedores y de un millón 
para administrativos, son los 
puntos principales del 
mencionado convenio, que 
tendrá vigencia desde el uno 
de julio del 77 al uno de 
julio del 78 y que se 
abonará con carácter 
retroactivo al uno de abril 
de este año.

Ambas partes han 
mostrado su satisfacción por 
haber llegado a una solución 
que califican de "La mejor 
posible" y haber evitado así 
los perjuicios que podían 
ocasionar a usuarios y a la 
vida normal del país.

Representantes d. 
comisión de trabajad, 
pertenecientes a las distb 
centrales sindicales i 
manifestado a' Logos oi, 
huelga ha qued, 
totalmente descartadi 
que desde este momi 
han quedado disueltas 
asambleas constituidas 
las distintas provincias.

Dicho convenio hás 
firmado tras los acuea 
tomados por 34 de los 
miembros de la com¡s 
deliberadora formada, 
18 e m p resarios y’ 
trabajadores. Las peticio 
de los trabajadores 
basaban en un salario tg 
de 776 ptas. y pedj 
además, otra serie de piia 
que luego fu en 
cancelados. Dicha conslsi 
estaba integrada por 
representantes de i

MAD 
hechas a 
secretarle 
afirmaba 
Viejas”, 
C a (Confede 
se ve obl'

PRih 
Marcelin 
interior 
claramer 

1 situaciói 
j jornalen 

de ordei

5EG 
: conoce '

empresas y otros tantosi 
los trabajadores, entre, 
que' figuraban cuitr 
afiliados de CC.OOg dosí, 
CNT y tres a 
UGT. También asistiera 
en calidad de oyentes,e 
miembros de CC.OÓ, yi 
representante de la CS;

LORENZO 
CONTRERAS, 
PROCESADO

MADRID, 28. (Logos)
El Juzgado de Instrucción 

número uno de Madrid ha 
dictado auto de 
tr o ce sa m iento contra 

orenzo Contreras, 
colaborador de "Sábado 
Gráfico", como presunto 
autor de un delito dé 
injurias graves al Tribunal 
Supremo de Justicia, 
previsto y penado en el 
artículo 161 del Código 
Penal, decretando, además, 
su prisión provisional salvo 
fianza de 100.000 pesetas.

El citado Juzgado ordenó 
recientemente el secuestro

d e I número 1 .037 d 
* ‘ S a b a d o G ráf ico" 
correspondiente al 16 d 
abril (íltimo, en suman 
instruido por querella di 
ministerio fiscal, en relaci» 
con un texto del «ñ» 
Contreras en su habita 
sección “Ruedo Ibérico' 
donde comentaba el tora 
de la legalización del PC! 
según fuentes de la citadi 
revista.

SEVI 
la entr 
constitu

En relación con esd 
sumario también ha sidi 
citado por el Juzgado! 
director de "Sábadi 
Gráfico".

manifes 
General 
Brusela! 
de Mini 
de la c

LOSINDULTDS i 
DE LOSPRESDS 
VASCOS EN EL 
"B.O.E."

MADRID, 28 (Europa 
Press).— El Boletín Oficial del 
Estado publica hoy tres reales 
decretos de Presidencia de 
Gobierno por los que se indulta 
a Francisco Javier Izco de La 
Iglesia, Ignacio Sarasqueta 
Ibáñez y José Antonio 
Garmendfa Artola conmutando 
la pena privativa de libertad que 
les fue impuesta por la de 
extrañamiento. La duración del 
extrañamiento será equivalente 
al tiempo que les quedara de 
cumplimiento efectivo de la 
corxJena.

Por su parte, José Antonio 
Garmendía Artola queda 
indultado, asimismo, de las 
penas que pudieran serle 
impuestas en las causas 51 y 76 
del 72 y 125 del 74.

Otro real decreto, que 
también aparece publicado hoy 
en el Boletín Oficial del Estado, 
dispone que se indulte a José 
María Dorronsoro Ceberio, 
Joaquín Gorostidi Artola, 
Francisco Javier Larena 
Martínez Mario Onaindia 
Nachiorxlo y Eduardo Uriarte 
Romeru. lambién en este caso 
tas penas privativas de libertad 
conmutadas por las de 
extrañamiento, cuya duración 
será equivalente al tiempo que le 
faltara a cada uno para cumplir 
su respetiva pena. ’

EL ASESINATO DE YBARRA

SAN SEBASTIAN, 28 (Logos).-"Estants preocupados 
con la detención en Madrid y Málaga de los secuestradores 
del directivo de la Fiat en Francia y las repercusiones que 
pueda tener en el caso "Apala" ha declarado a Logos el 
abogado donostiarra, Miguel de Castells, encargado de la 
defensa de Miguel Angel Apalategui, (a) "Apala". No puedo 
descartar, sigue diciendo, la posibilidad de que cubriendo las 
formas, sin declararle expresamente puedan llegar una serie 
de presiones al juicio que se celebrará el próximo día 2 de 
agosto, a pesar de las declaraciones en el sentido de que la 
extradicción de estos secuestradores a Francia no será

UN “HECHO 
POLITICO“. PARA 
LOS ABOGADOS 
DE AP ALA

protest!

El 
Andalo 
de op 
abusan 
T ratai 
totali 
dem oc 
de la ( 
pueble 
la C 
Euro 
consul

NO Al

T 
f Eurof 

en la 
, deserr 

; Partid

negociada con la de "Apala'.

Mi opinión sobre esto lo 
baso en que históricamente 
ha sido frecuente la 
utilización del preso 
político como medio de 
intercambio de prisioneros 
no políticos. Por otro lado, 
me sorprende la 
coincidencia de la detención 
de los secuestradores del 
directivo de la FIAT, con la 
intuición que ha surgido 
in‘mediatamente la 
posibilidad de un 
intercambio, Por todo ello 
estamos preocupados de lo 
que pueda ocurrir a raíz de 
ello hasta el día 2 de agosto 
ya que es difícil conocer los 
intereses existentes entre el 
Gobierno francés y el 
Gobierno español”.

argumentos

Preguntado sobre los 
argumentos que empleará la 
defensa en el caso “Apala”, 
ya que se le acusa de 
participar en el secuestro de 
Ybarra, y en el intento de 
homicidio con arma de 
fuego el 14 de diciembre de 
1974, contra un guardia 
civil, en Beasain, el Sr. 
Castells ha manifestado que 
ante la acusación del caso de 
Ybarra, tratarán de 
demostrar a los tribunales 
que se trata de un hecho 
político o conexo con lo 
político y ' u y a s 
repercusiones a todos los 
niveles han sido políticas. A 
este respecto se presentará

en el juicio un documento 
preparado por el Colectivo 
de Abogados Vascos en el 
que se exponen los criterios 
por lo que se considera que 
el hecho es político.

CONTRADICCION

Respecto a la segunda 
acusación, es decir, el 
intento de homicidio de un 
guardia civil, la defensa 
argumentará que, acusados 
por .autovía del mismo 
hecho, han sido puestos en 
libertad por el Gobierno 
español. Asimismo hará 
constar la contradicción 
existente, en opinión de la 
defensa entre excarcela
ciones que ha propugnado el 
Gobierno español, por ios

hechos considerados 
delictivos y cometidos con 
anterioridad al 15 de 
diciembre de 1976 y la 
petición de extradición de 
“Apala" formulada en base 
a un hecho cometido con 
anterioridad a esa fecha.

APALA, EN 
EL JUICIO

Por lïltimo, preguntado si 
Miguel Angel Apalategui 
estaría presente en el juicio. 
Miguel de Castells ha 
contestado que eso no 
depende de ellos, sino que 
es una decisión que tiene 
que tomar el tribunal. De 
cualquier manera creen los 
abogados defensores que 
acudirá al menos a declarar.

NO SE HA PEDIDO 
OFICIALMENTE LA. 
EXTRADICION DE 
secuestradores 
DE REVELLI

í i à

MADRID, 28 (W®
No hay constancia defl W 5 
haya pedido formaItn JK ( Lo 
extradición de •o*?“j;ï^pers( 
secuestradores del” 
de la Fiat francesa, 
Revelli, según ..'"j.iideli 
fuentes de la el
Gobierno. Los 
dos se encuentran a ” 
ción del juzgado de , 
y se espera que se P , 
extradición de un m u 
a otro, petición 4“^ 
cursarse primero a ya 
Ministerio de AsuntO’A 
riores y, después,del"
ticia.
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de i 
ayu 
nine

SGCB2021



NACIONM
/28-7-77/

La CSUT contra Marcelino Camacho

ELGf «Sus palabras son de un
<AS!
tedia de lad 

Sindicato 
colectivo 

2 servicióles 
^eñana.díai

íntantés d, 
trabajad,

ÍGS 3 Iss cJistI) 
Sindicales,,

) á Logos f 
na quedi ;<

Î descartad! ; 
este moma 

do disueltas 
constituidas 
provincias.

onvenio ha, 
as los acüei
ír 34 de los 
de la corns 
a formada i 
esarios y

Las peticia 
'abajadores

de un dirigente obrero»
oB n naosl — Ante las declaraciones MADR D, 28 (Log Marcelino Camacho,

aenera" de Comisiones Obreras, en Jas que 
secretario genera Andalucía podía repetirse lo de Casa 
afirmaba xx eiecutivo del Sindicato Obrero'del
Viejas", el «’"'^^n^Kcra federado a la CSUT 

de Sindicato Unitario de Trabajadores), 
obígado a formular las siguientes declaraciones: 

ddimeRO- a primera virta estas palabras de 
PRIMEKu. H ministro del

Marcelino Camach P obrero. En vez de atacar
interior J®® í*®Qpbierno de derechas, culpable de la 
claramente al G® ¿e paro en que viven los
situación c ¿g la impresión de que es el asP®c^
ÿeoïdin público el que más preocupa al señor Camacho.

un salario tj 
ítas. y ped, 
a serie de pía 
'90 f u ei)

oarece que Marcelino Camacho no 
conoce en absoluto los jornaleros andaluces, ya que s, los

Dicha comiü 
Legrada por । 
tantes de 
otros tantoii 

dores, entre। 
raban cüí? 
CC.OOi doiii 
tres a 

nbién asistieii 
de oyentes,Ï 
le CC.OO.yi 
te de la CSC.

Denuncia el Partido
Socialista Andaluz:

conociera, sabría que tiene unos objetivos claros y una 
organización como el Sindicato Obrero del Campo 
(SOC) que hace que no tengan que caer en aventuras a la 
desesperada. El nuevo resurgir de las luchas jornaleras de 
las que SOC, se hace plenamente responsable, demuestra 
esto claramente por haber sido ejemplo de organización 
madurez y decisión.

TERCERO: que declaraciones como esta no hacen 
sino confundir mas la situación poniendo fantasmas 
donde no los hay.

CUARTO; que si el Gobierno hubiera puesto en 
marcha las medidas propuestas por este sindicato hace 
más de un año y por las que han luchado decenas de 
miles de jornaleros hoy estaría resuelto en gran parte 
este problema.

QUINTO: por todo ello, demandamos 
nuevamente al Gobierno estas medidas ®Ja vez que 
sequiremos impulsando la lucha y demandando la unidad 
d ’ tX ’as centrales sindicales como única torma de 
que sean resueltos los problemas del campo andaluz.

.. ATRACO 
^^AL BANCO

DE B/L BA 0: 
VA RIOS 

MIL L ONES 
DE BOTIN 

El director y su familia 
utilizados como rehenes

“LA ENTRADA

NO APORTARA
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NADA”
De Andalucía han salido dos 
millones de emigrantes y el 
50 por ciento de los parados 
en el país son andaluces

SEVILLA, 28 (Logos).- "Para el Partido Socialista de Andalucía 
la entrada de España en la Comunidad Económica Europea 
constituye un acto histórico que no aporta nada a España , ha 
manifestado D. Alejandro Rojas Marcos, miembro de la Secretaría 
General del Partido Socialista de Andalucía que ha viajado hasta 
Bruselas para presentar una carta del PSA al presidente del Consejo 
de Ministros de la Comunidad Europea, M. Simonet, y al presidente 
de la comisión de la Comunidad Europea, M. Jenkins en la que 

■ protesta por la solicitud de adhesión del Gobierno español.

CRITICA DE LOS EMPRESARIOS AL
MINISTRO DE TRABAJO ____________________ _ ____

MADRID 28 (Logos).-La Confederación Española de 
Oraanizaciones Empresariales critica, en una riota becha 
pùbîica ayer tarde algunas palabras del ministro d® Jj^bajo, 
Sr. Jiménez de Parga, en el acto de toma de posesión de los 
nuevos cargos de su Ministerio. drama del mundo
caoitS" '^-"4 ° r

e?¡Se ni aTque dTrige U empresa ni puede fisc 
un^s mple súbdito” citada textualmente en “
fra^ del Sr Jiménez de Parga, que el comunicado ae ia 
CEOE censura expresamente. Según este

esS ocasión ha sido petición habitual de la CEOE en sus 
comunicados.

JIMENEZ DE PARGA ''
CON LOS EMPRESARIOS

GERONA, 28 (Cifra).— 
Un largo y complicado 
atraco, que prolongó 
durante doce horas la 
amenaza sobre un grupo de 
rehenes, se perpetró en la 
localidad costera de Blanes, 
con un botín de varios 
millones de pesetas para sus 
autores.

La noticia y pormenores 
del asalto, cometido el 
pasado día ,25. 
aprovechando la festividad 
del día, han sido conocidos 
hoy, al tiempo que 
prosiguen las investigaciones 
en busca de los autores del 
audaz atraco, planeado, 
según parece, con toda 
minuciosidad.

Alrededor de las cuatro 
de la tarde del día de 
Santiago, varios individuos 
armados, que ocultaban su 
rostro bajo máscaras, 
inavideron el domicilio del 
director del Banco de 
Bilbao, en la citada 
localidad de Blanes 
amenazando a toda la 
familia, que se encontraba

La complicada operación 
delictiva concluyó de 
madrugada, al retirarse los 
atracadores del domicilio 
asaltado, sin que, a pesar de 
la tensión existente en este 
largo día, se produjera daño 
físico alguno para los 
rehenes.

de Trabajo, don

Organizaciones Empresariales, CEDE, c
examinar las recientes medidas de carácter Tiscai y 
económico adoptadas por el Gobierno, asi _
generales del proyecto de nuevas disposiciones sobre temas 

'’‘’Esta’'entre.ista forma parte de las 
mantiene la Administración con las diversas 
representaciones de centrales sindicales, partidospohticos y 
organizaciones empresariales para . Jg
acuerdos básicos previos a la presentación en las Cortes ae 
los correspondientes proyectos de ley--

reunida en la casa.
Bajo tal amenaza, y 

manteniendo como rehenes 
a todos los miembros de la 
familia, los asaltantes 
obligaron al director del 
banco que consiguiera las 
tres llaves de seguridad del 
establecimiento, una en 
poder del mismo director, 
otra que tenía el subdirector 
y la tercera que guardaba el 
cajero.

Culminada esta 
operación, mientras Ios- 
familiares del director 
seguían bajo la amenaza de 
las armas, parte de los 
asaltantes acudieron al 
banco, apoderándose de 
todo el dinero que existía en 
la caja fuerte, asi como el 
depositado en la caja 
nocturna, lo que 
imposibilita de momento 
hacer una valoración exacta 
de lo robado, pero que 
asciende a varios millones de 
pesetas.

EMPLEADO DE
gasolinera asesinado

LA G.RANJA, 28 
(Cifra).— El empleado de 
una gasolinera de 47 años de 
edad, ha sido hallado 
asesinado sobre las tres de la 
madrugada por un 
camionero, en la estación de 
servicio cercano a San 
Ildefonso.

Se trata de Claudio 
Gomez Escribano, casado y 
con dos hijas de 16 y 18 
años quien fue encontrado 
en el suelo sobre un charco 
de sangre con el cráneo 
fracturado, al parecer, a 
causa de haberle efectuado 
varios disparos a corta 
distancia.

Al parecer, la causa del 
crimen ha sido el robo pues 
habían desaperecido cinco 
mil pesetas de la caja dé la 
gasolinera y sin embargo 
conservaba 1 5.000 mil 
pesetas en su ropa de 
paisano, colgada de una 
percha en la oficina.

MUERE AL CAER 
MIENTRAS LIMPIA 
LA.VENTANA

MADRID, 28 (Cífra).- 
Una mujer de 54 años se ha 
caído desde un quinto piso 
cuando limpiaba la ventana 
de su casa en la calle de 
Embajadores numero 43, 
sobre las nueve y media de 
la mañana.

Se trata de Concepción 
Escolar Torres, quien 
falleció inmediatamente . Su 
hijos, acudieron 
rápidamente encontrando a 
su madre en la acera.

)S

El Partido Socialista de 
Andalucía califica esta iniciativa 
de oportunismo político que, 
abusando del artículo 237 del 
Tratado de Roma ignora la 
totalidad de los principios 
democráticos de los nueve países 
de la Comunidad y coloca a los 
pueblos del Estado español y a 
la Comunidad Económica 
Europea ante un hecho 
consumado.

■ NO APORTA NADA

Por otra parte, a falta de una 
Europa política independiente 
en la que España tendrá que 
desempeñar un dia su papel, el 
Partido Socialista de Andalucía

estima que esta candidatura 
constituye hoy un acto 
histó co que no aporta nada 
a los problemas reales de España 
y mas bien aumenta los de la 
Comunidad europea.

El Partido Socialista de 
Andalucía, único partido que se 
opone, a la solicitud del 
Gobierno Suárez, señala 
también que de las ocho 
provincias andaluzas han salido 
dos millones de emigrantes 
(trescientos mil se encuentran 
en la Comunidad Económica 
Europea) y que de los 
ochocientos mil parados 
españoles un cincuenta por 
ciento son andaluces.

De los descuentos de tarifas en Nueva York

IBERIA NO ES CULPABLE
MADRID 28 (Cifra).- Ante las noticias difundidas 

sobre el llamado p;oceso a Iberia, en ®
aqencia “Embassador Tours”, la compañía ’^eria hizo 
públicas anoche una serie de puntualizaciones en torno a 
‘*'SLÍS"£i*«rtl’f!Sl!Sd., diecinueve compañías de 

l^Tg-^^dTslXbTde^fSVre^^dJcX^^^^ 

SSSWTpír.’S.S «"pAiiSS

La

^A PEDIDO 
LMENTEL% 
DICION DEL<q 
jtradores 
<ELLI
RID, 28 (LojJ 
constancia de W 
dido formaim^^ 
ión de los sup.

SAN

LA POLICIA DESALOJO 
A LOS VECINOS 
DEL SALON DE PLENOS

compañías aéreas y el fiscal del aiswxo ue 
justificaría acciones penales contra la compañía y 
representantes.

a este compromiso ontinúa la

-, SEBASTIAN, 28
Ho ios>ur Unas 2.000

del dii^í5*7®®®*» todos ellos vecinos 
‘’’’'"O de Eguía, se 

iofu’^l rt?’‘5*"*raron minutos antes 
HoV/preside^^iiS 3? de la tarde ante 

i\< Site untamiento de esta
°- 5«îrîîî<IWÎ de asistir al

degu’** V E Que el alcalde en 
se i híT/®"** f'^uñoz Múgica, 

í^’bía prometido a estospera que - ■ 
ión de un ü petición que^j/ 
primero a y’ 

io de Asunto’ jf 
.después, del

mismos vecinos para el día 
»» 5‘n embargo, en el
ayuntamiento no había 

•ngun edil, encontrándose

solamente dos conserjes.
El público penetro en el 

interior del ayuntarniento 
alojándose en el salón de 
plenos. Más tarde acudió la 
Policía Armada a 
desalojar a estas personas. 
Tras un diálogo con el 
comandante de dichas 
fuerzas las personas que se 
encontraban en el interior 
del ayuntamiento lo 
desalojaron, sin que se 
produjera ningún tipo de 
incidentes.

Simultáneamente a esxe «.«...p.------'-a» .míiateral de
nota-y como consecuencia e u na acó abierta en 
una compañía aerea, se creo una s sin límite

comisión del agente pasa J»«)®r®» compañía 
indirectamente, con conocimiento por la que

To'fe’rta JiS.:

comisión no abarate el precio en beneficio del pasajero.

DESCUENTO

transportar un grupo entre Nueva York y oma.

Aunque tendrá que pagar una 
fuerte sanción económica
Madrid oue partió de Boston el 18 de diciembre de 
1975 Iberia recordó la prohibición de hacer ninguna

tarifas afines.

PESE A TODO,
MULTA_________

Las averiguaciones demostraron JJ» 
dudar de JegaHdad del g^upo m I realizado
SSSgí'««*’..ai1o,S .con .otrA«mp,ñ..s sm

’ No obstante. Iberia -concluye el comunicaoo^ 
sufrirá una sanción económica y
control más riguroso en su venta de billetes.
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ALZA GENERAL DE PRECIOS

La elevación del precio de los carburantes com
porta inevitablemente la elevación délos costos 

en todos o casi todos los productos del consumo na
cional que de una manera más o menos directa se 
verán afectados a plazo inmediato por la elevación de 
los carburantes.

Batalla contra lo 
corrupción en lo
Seguridad Social s

Según el rumoren los medios de producción 
y distribución de bienes de consumo, la eleva
ción del precio de la gasolina afectará a todos 
los productos de consumo porque su transporte 
representa un sumando más para obtener los 

costos.
Así como aumenta proporcionalmente ei 

precio de la energía eléctrica, también habrán 
de aumentar el precio de los transportes, de los 
manufacturados, de les taxis, y, en suma, de 
todas las actividades industriales del país, si 
exceptuamos la canastería gitana da los mim
bres y la alfarería de los hombres de barro. Pero 
éstos también verán sus productos encarecidos 
por el precio del transporte. En suma, que a 
decir de los agoreros antes de setiembre llegará 
lagran escalada nacional de los precios, si el 
plan Fuentes Quintana no lo remedia, que mu
cho se duda que lo remedie.

MADRID, 28 (Logos).— El nuevo ministro de Sanidad, 
D. Enrique Sánchez de León, ha declarado una auténtica 
batalla contra la corrupción en lo que concierne a la 
Sanidad y a la Seguridad Social. Según ha podido conocer 
Logos, en fuentes allegadas al Ministerio.

El señor Sánchez de León ha dado instrucciones ai 
delegado general del Instituto Nacional de Previsión, para 
que se intensifiquen las investigaciones que se vienen 
realizando en Barcelona en relación con lo que en el 
Ministerio cree que puede ser una presunta estafa a la 
Seguridad Social. Las órdenes del ministro al delegado 
general son que las investigaciones se extiendan a cualquier 
otra provincia en la ^que se presume que.'existao actividades 
ilícitas.

Como se recordará, días atras Logos informó de que se 
habían abierto unas investigaciones en Barcelona en relación 
con irregularidades que afectaban a diez laboratorios 
farmacéuticos se añadía que se habían abierto expediente a 
28 médicos.

Las investigaciones han 
comenzado en Barcelona
X se extenderán a todas 
/as provincias donde existan 
actividades ilícitas

"Laboratorios Guadalupe" 
piensa recurrir contra la 
medida cautelar

LA 
base ei 
Sol, tri 
se enci

Los 
Sol s( 
Cabisc 
armad

“LABORATORIOS GUADALUPE

En relación con esta noticia nos ha visitado don 
Emiliano García Suárez, director de “Laboratorios 
Guadalupe", para manifestarnos que el Instituto Nacional 
de Previsión solamente había impuesto a su laboratorio 
—que no era citado nominalmente en la primera noticia- 
una medida cautelar que consiste en exigir “el visado previo 
a las recetas que los médicos extiendan para algunas 
especialidades". El señor García Suárez matizó que no era

exacto que hubiera habido sanciones ni procesamientoüi 
que su laboratorio había recurrido contra esta medüi 
cautelar.

LOS 
PESQUEROS 
DE PASAJES 
REGRESAN 
A PUERTO

PASAJES (Guipúzcoa), 
28 (Cifra!.— A primeras 
horas de la pasada noche 
fueron llegando al puerto de 
Pasajes los distintos barcos 
que, en el^unos casos ni 
siquiera pudieron lanzar las 
redes donde faenaban; ante 
la actitud de las autoridades.

«Ante la actitud 
comunitaria y, a pesar de 
que los armadores 
decidieron que los barcos 
permanecieran en los lugares 
de pesca, estos han creído 
mas oportuno volver al
puerto a fin de que el 
Gobierno -----
solucione 
problema.

La flota

sea quien 
este grave

de altura de
Pasajes es de 162 barcos de 
los que ayer por la noche 
habla unos 40 atracados. Se 
espera que lleguen a puerto 
la totalidad de los barcos en 
distintas horas y dias, lo que 
por otra parte creará 
problemas de amarre en el 
puerto.

El paro de esta flota 
supone unos 5.000
productores de la mar 
paro y varios miles mas 
personal subordinado a 
cuestiones de la pesca 
puerto.
ACUERDO PESQUERO 
ESPAÑA - U.S.A.

en 
de 
las 
en

Según "Cambio 16" en 1974

LOS INGRESOS OUE 
OECLARAN LOS RICOS
0 Juan March, 52 millones;pero no tuvo que 

pagar nada a Hacienda gracias ala F undación
A El presidente del Banco de Santander sólo cotizó, 

por 22 millones pero sus ingresos ascendieron 
a 42 y medio

• La duquesa de Alba sólo declaró 22 millones

“EL TARUGO"

En fuentes allegadas al Ministerio de Sanidad se creeú 
embargo que en algunos de estos laboratorios puede habí 
irregularidades que se han objetivado hasta el momentoa 
hechos como la venta y uso indebido de talonarios di 
recetas, falsificación de envases y precintos íi 
medicamentos percepción de lo que llaman “el tarugo",pa 
un número elevado de médicos, intrusismo profesioim 
sustituciones entre médicos no autorizadas y otras vaiit 
que pueden ser objeto —y ya lo está siendo en alpún casr 
de actuación judicial y por otra parte, de actuación 
disciplinarias por parte de la Seguridad Social.

EL MINISTRO PIDE 
COLABORACION

EL ministro, señor Sánchez de León, ha pedido paraesü! 
investigación la colaboración de los consejos generales di 
los Colegios Oficiales de Médicos y Farmacéuticos, asi com 
la de algunos servicios del Ministerio del Interior qui 
pudieran ser útiles para llevar a cabo la investigación.

Según nuestras noticias, en una comunicación del propit 
ministro el delegado general del Instituto Nacional A 
Previsión le encarece “una dedicación preferente; 
exhaustiva a este asunto", disponiendo para ello de todo 
los medios que estén a su alcance y proponiéndole losqu 
juzgue oportuno de carácter extraordinario.

Al parecer, el Colegio de Médicos de Barcelona eiti 
adoptando ya algunas médidas.

Los barcos de pesca 
españoles tendrán un cupo 
asignado en las pesquerías 
de la costa de los Estados 
Unidos, según el acuerdo 
fin.iado por España y los 
Estados Unidos de América 
referente a la pesca.

Las capturas permitidas 
se fijarán cada año, asi como 
la capacidad de los barcos y 
las zonas asignadas, por el 
Gobierno americano. El 
Gobierno español solicitará 
una licencia por cada barco, 
que desee faenar en las 
costas estadounidenses.

El acuerdo, firmado en 
Washington, el pasado dia 
16 de febrero de 1977, por 
el embajador de España, 
Juan José Rovira y por el 
embajador americano para 
asujntos oceanográficos y de 
pesquería, Rozanne L. 
Ridway, tendrá vigencia 
hasta el uno de julio de 
1982.

MADRID, 28.— (Logos).—Tan sólo 101 
españoles han declarado unos ingresos 
superiores a los 15 millones de pesetas 
anuales, según datos que ha obtenido 
“Cambio 16" de las declaraciones de 
Hacienda realizadas en 1974 por el 
impuesto general sobre la renta de las 
personas f ísicas. x

Los mayores ingresos declarados según 
las listas de Hacienda en aquel año 
corresponden a Jesús Castañón Ramos con 
85 millones de pesetas de ingresos al año.

Sin embargo, ni el ni las tres personas 
que le siguen con mayores ingresos 
declarados aparecen en el directomo de 
consejeros y directores (DICODI) es decir 
son prácticamente desconocidos.

El primer nombre popular que aparece 
en la lista de los “101” es el de Juan March 
Servera, quien en el citado año declaró 
unos ingresos de algo más de 52 millones 
de ptas. la séptima cifra del grupo. Sin 
embargo el señor March Servera no tuvo 
que pagar ni un solo céntimo a Hacienda 
por haber donado 332 millones se supone 
que a la fundación que lleva el nombre de 
su padre.

En el puesto diecisiete figura eljanmer 
banquero de la lista. D. Emilio Botín Sanz 
Sautuola López, presidente del Banco de 
'Santander, quien presentó a la Hacien
da unos ingresos de 42.522.687 pese
tas, pese a ello la capacidad real d e 
contribución se redujo a 21.865.584 

ptas ya que declaró unos gastos 
(donaciones gastos enfermedad etc) de 
20.657.103 ptas.

Doña Cayetana Stuart Silva, Duquesa de 
Alba justificó unos gastos en donaciones

etc. 41364.190 ptas con lo que se redujo la 
base declarada a 32 millones de ingresos.

En el octavo lugar de la lista figura don 
Esteban Monegal Bofil, presidente del 
Consejo ’de Administración y director 
general de MYRURGIA 5.A. con unos 
ingresos de casi 50,5 millones de pescas y 
que declaró unos gastos de algo mas de 
300.000 ptas.

D. José Alarcón Palacios en el lugar 64 
de la lista declaró unos gastos superiores a 
los diez millones de patas con lo que su 
capacidad real de contribución se vio 
reducida a 8.772.067 ptas a pesar de tener 
unos ingresos superiores a los 19 millones 
de ptas.

En conjunto los “101" mayores 
contribuyentes suman según sus propias 
cifras unos ingresos anuales de 2.710 
millones de ptas.

“Cambio —16" añade que al publicar la 
lista de los principales contribuyentes del 
país, teóricamente los 101 hombres mas 
ricos de España. Cambio 16", quiere 
romper una prohibición basada en la 
propiedad intelectual que sobre ella por 
parte del Ministerio de Hacienda y que era 
mas vehículo de defraudación que respeto 
a la intimidad de las personas.

Esta revista cree que los que pagan 
religiosamente sus impuestos en este país 
que son muchos millones de trabajadores, 
nenen derecho a conocer lo que pagan o 
dejan de pagar los mas poderosos y la 
publicación de las “listas", no es en ningún 
caso una vía de denuncia sino una llamada 
a la conciencia fiscal de los mejores 
dotados económicamente.

PRESUPUESTO 
M//VIMO DIA RIO 

DE ALIMENTACION
MADRID, 28 (Logos).— 

El presupuesto mínimo 
diario para la alimentación 
de un matrimonio con dos 
Hijos, en el pasado mes de 
junio, fue en Barcelona 
417,13 pesetas; Granada,

33 5,75; Madrid, 401,01 
Sevilla, 327,08; Valenai 
358,44; Jaén 379,38 y Ü 
Coruña, 366,90, según dat« 
recogidos por Logos» 
"Acción Empresarial".
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DOS RECLUSOS EN HUELGA 
DE HAMBRE, HOSPITALIZADOS

BILBAO. 28 (Logos).- 
Dos reclusos de la cárcel de 
Basuri se encuentran 
hospitalizados en la 
enfermería de la cárcel, al 
permanecer más de cinco

días en huelga de hambre, 
como continuación de la 
protesta iniciada el 
motín de la semana pasada, 
según se ha podido saber.

Al parecer, noticias sin

confirmar indican una 
tendencia generalizada por 
parte de los internos de 
Basuri a mantener posturas 
de huelga de hambre.

SE VENDEN
LOS BIENES DE 
LA IGLESIA EN 
GUADALCANAL

SEVILLA, 28.-(Logos).- Cuatro iglesias Y J* 
rectoral de Guadalcanal, pueblo de esta provincia nan»^ 
vendidas, según ABC de Sevilla, que informa que F 
100.000 ptas. se ha vendido una ermita, un huerto y 
humilladero con azulejos del siglo XVIII. . u

También se ha vendido la antigua capilla 
Inmaculada que fue declarada en su día monun” 
histórico artístico con carácter nacional. u

En ei mes de abril de este año coincidiendo con 
romería de la Virgen de Guaditoca, patrona del pue»' : 
efectuaron los tratos de venta de la capilla de San Vicen 
de parte de la casa rectoral. La capilla de San Vicente,»' j. 
de ser vendida, había sido solicitada por la Coftau ,|j ; 
Penitencia de las Tres Horas, con el fin de ••’’talar en ■ 
sus imágenes titulares y establecer culto. Esta i, 
vendió por trescientas cincuenta mil pesetas y 
convertida en un salón para juegos juveniles como mW» 
y futbolines. La casa rectoral la compró un ij 
Televisión Española para habitar en ella. El precio 
venta fue de trescientas mil pesetas. Recientemente»^ 
efectuado la venta por parte de la empresa Vlllasusan» 
de la ermita de San Benito. u.str

La Iglesia de la Concepción se ha vendido, a P®”'*.ml 
monumento histórico nacional, en trescientas cincue 
pesetas.
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Si no se soluciona el problema del Gran Sol

lOl

ESPAÑA se quedara 
sin pescadofresco

palaftras 
para 

Biedílar

<an 
^lona 
das 
existai

Toda la flota pesquera ha regresado 
a puerto ante la amenaza irlandesa 
de apresamiento y encarcelamiento

alupe" 
ala

rA CORUÑA, 28 (Cifra).- Solamente seis barcos de 
en La Coruña, permañecen faenando en aguas del Gran 

eJ retorno masivo de más de ciento cincuenta que 
^^Tos Tarcos q”uelSavía se encuentran en aguas del Gran 

“Combarro", "Lourizan" "Punta 
Cabiscastro", "Pilar Soto” y "Antona Carnero , de la casa 
armadora Soto, de La Coruña.

irlandés, señala:
tenía 
d e I

cesamientoïi 
1 esta medifi

dad se creesi 
>s puede ha; 
il momento ti 

talonarios di 
precintos di 

el tarugo",pv 
10 profesionti 
y otras varii 

n algún caso- 
Je actuacioiK

edido parasti f 
3S generales dt| 
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o Nacional â

preferente t 
a ello de toda 
liéndole losq*

Barcelona esli

0l\l
ladrid, 401,Oí J 08; Valendt 
n’ 379,38 y ü 
,90, segúndate 
por Logos 4 
presarial".

Los armadores 
permanecen reunidos en 
asamblea permanente, con 
el fin de encontrar una 
solución al gravísimo 
problema planteado con el 
retorno masivo de la flota a 
puerto.

Por su parte, los patrones 
de la flota coruñesa afirman 
que no abandonarán los 
caladeros, que han venido a 
puerto a aclarar una 
situación. Para hoy tienen 
prevista una reunion en la 
que pedirán, al parecer, que 
o haya despidos y que se 
ofrezcan garantías totales en 
caso de ser apresados.

Los armadores señalan 
por otra parte, que la 
decisión de regresar a los 
puertos-base puede traer 
irreparables perjuicios en las 
negociaciones con la 
Comunidad Económica 
Europea.

En la Comandancia de 
Marina de La Coruña se 
celebró una reunión a la que 
asistieran, además del 
comandante de Marina, 
representaciones de los 
armadores y de los patrones. 
La autoridad de Marina 
preguntó que de quien había 
partido la información de 
que las lanchas de vigilancia 
irlandesa iban a proceder al 
apresamiento de los barcos 
y encarcelamiento de los 
tripulantes. La contestación 
fue: “Del consignatario 
español en Castletown, 
Cornelio D. o’Donovan, que 
representa a los armadores 
españoles en Irlanda, al que 
habíamos pedido que nos 
tuviera informados de la 
situación nuestra en aguas 
comunitarias”.

LAS LANCHAS 
PATRULLERAS 
EN ACCION

El diario coruñés “La 
Voz de Galicia" inserta en 
su edición de hoy unas 
declaraciones de Cornelio D. 
o’Donovan, por teléfono 
desde Castletown, el cual 
señala que no mandó 
regresar la flota para España 
“solamente les recomendé 
que regresaran”, dice. A la 
pregunta de si tenía alguna 
noticia oficial de la 
intervención del Gobierno

N
DE 
EN

NAL
y 

ovincia han 
iforma qu® r 
un huerto y * 

I capilla de¡ 
jía monume”"

cid tendo con 
na del pueblo

“Oficialmente no 
c o mu n i c a c i ó n 
almirantazgo en este 
sentido. Los patrones 
españolas me habían 
encargado que cuando 
hubiera algo anormal les 
avisara. Y efectivamente asi 
era: existía un movimiento 
raro, no habitual, de lanchas 
patrulleras. Eso me hizo 
pensar que saldrían a la mar 
con el fin de apresar a los 
pesqueros españoles. 
Precisamente por eso 
recomendé que regresaran”.

de manifiesto la grave 
situación por la que 
atraviesa el sector pesquero.

Considera el “SMG” de 
“UGT” que el contrato de 
estos trabajadores es para 
pescar en aguas legales que 
son los más perjudicados en 
esta situación que jamás 
fueron consultados para 
negociación alguna y que 
ahora son utilizados como 
puntos de lanza en una 
situación que era previsible 
desde hace mucho tiempo. 
En consecuencia, que no se 
niegan a salir a la mar, pero 
que necesitan una aclaración 
formal y unas garantías, ya 
que se encuentran 
indefensos.

numero de licencias para la 
pesca en sus aguas 
jurisdiccionales.

Señala el “PCG" que es 
dramática la situación de 
diez mil trabajadores de la 
flota del Gran Sol, de los 
que una buena parte 
pertenecen a la flota gallega, 
y que, mientras esta 
situación continúe, sería 
urgente el restablecimiento 
de un seguro de paro para 
ellos, que cubra 
integramente el salario 
garantizado.

"Sobran miles y miles 
de funcionarios. El índi
ce de eficacia del trabajo 
en la Administración pú
blica sobrepasa cualquier 
límite tolerable. Hay que 
ir a la jubilación por lim
pieza administrativa, que 
siempre será mejor que 
el mantenimiento, de su
yo desmoralizador, de 
una situación como la
actual, con 
parasitismo 
serio".

un grado de 
realmente

Mariano
NAVARRO RUBIO

PUNTAS DE LANZA

Ante la situación 
planteada por el regreso de 
¡a flota, pesquera, el 
Sindicato Mariñeiro Galego 
de la “UGT” curso 
telegramas a Fernando 
González Vila, que se 
encuentra en Dublin, y a la 
sección de Bruselas, de la 
“UGT” al objeto de poner

DRAMATICA 
SITUACION

Por su parte, el “Partido 
Comunista de Galicia”, en
un comunicado sobre 
mismo tema, expresa

el 
su

apoyo a los trabajadores ue 
la flota; subraya que ha de 
reordenarse el sector 
pesquero, y apremia al 
Gobierno para que haga un 
esfuerzo negociador con la 
C.E.E. a fin de que esta 
aumente de inmediato el

Endurecimiento de la 
'"Guerra del cereal"

•
 En Alfaro se niegan a entregar 

el grano al S.E.N.P.A,
lOGROÑO, 28 (Europa Press). - Los agri

cultores de la localidad de ^Varo hanen^re^ 
cido su postura de no entregar la cebada al 
SENPA, ^a 11,40 pesetas kilo, frente a las 
14 50 que ellos piden como 
la sub tía de los diversos medios de 
ción según informan fiientes sindicales.

La cosecha de cereal ha sido buena por lo 
aue se calcula que en estos momertíos se 

pl número de kilos al- acerca a cinco millones ei numeruu 
macenados en locales particulares. En este 
Mentido la Unión de Agricultores esta 
ta a alquilar otros locales para poder conservar

el producto. . •
En fecha próxima los agricultores nojanos 

se reunirán en la localidad de Agoncillo 
tratar, entre otros temas, de la entrega del 
cereal Se espera que la decision de Aljaro 
arrastre a todos los agricultores de la provin
cia. Aun cuando han amenazado con utw 
nueva '“guerra” de los tractores, las previsio
nes apuntan a la celebración de uiw jomada 
nacional de solidaridad, de acuerdo con las 
gestiones que los agricultores de esta provin
cia están llevando a cabo con la correspon
diente coordinadora nacional.

LA SEÑORA DE SUAREZ, 
A LONDRES
BILBAO, 28 (Cifra).- 

Doña Amparo lllana, esposa 
del presidente del Gobierno 
Adolfo Suárez, ha 
embarcado en el puerto de 
Santurce a bordo del 
“Patricia”,' rumbo a 
Londres.

La señora de Suárez llegó 
a Bilbao acompañada del 
secretario particular del

presidente y de la esposa del 
ministro Abril Martorell, 
quienes fueron recibidos por 
el gobernador civil de 
Vizcaya y su esposa, y otras 
representaciones.

La estancia de la señora 
de Suárez en Londres durara 
seis días, el martes, día 3 de 

/ agosto, regresa rá el 
“Patricia” a Bilbao.

EL MINISTRO DE TRABAJO 
RECIBE AL EMBAJADOR U.S.A.

MADRID 28 (Europa Press).— El ministro de Trabajo, don M?nueï Jiríéíez de%arga, ha recibido esta'Mañana en 
su despacho al embajador de los Estados Unidos eri España, 
leñor^Wells Stabler, acompañado de personal de su 
Embalada. La visita no ha tenido finalid^ política 
concreta, ya que se trataba de una simple visita de cortesía.

CINCO DESPEDIDOS EN 
"DIARIO DE BARCELONA"

Desde mañana el periódico saldrá 
sólo con 24 páginas

< MALESTAR ENTRE LOS 
EMPLEADOS DE CORREOS 
BARCELONESES

BARCELONA, 28 (Europa Press).- Nuevamente se ha creado 
cierto malestar entre los empleados de Correos barceloneses, por la 
posible supresión de una gratificación de 5.000 pesetas que. ^s 
carteros han cobrado los dos últimos meses, según ha manifestado 
jui portavoz de la Confederación de Sindicatos Unitarios de 
1 rabajadores, en “La Vanguardia”.

Al parecer, los trabajadores solicitan que esta paga —asignarla 
gratificación por trabajo extraordinario en el periodo 

electoral— se incorpore definitivamente en el salario, petición que el 
”®^*frno se ha comprometido a estudiar, según la’CSU 1.

Si se produce una huelga —ha añadido el citado portavoz 
sindical— la responsabilidad será totalmente de la administración 
pues nuestras economías se van a resentir notablemente, si no se 
incluyen esas 5.ÜÜI) pesetas en el salario, con el agravante de las 
ultimas subidas de precios”.

El próximo pleno del 
Congreso, a finales de agosto

"No puede haber vacaciones 
parlamentarias cuando hay 
500 personas en la cárcel que 

pueden salir" (Gómez Llórente)
“No puede haber vacaciones

BARCELONA, 28 
(Cifra).— Se ha celebrado 
anoche una rueda de prensa 
informativa, convocada por 
la redacción de “Diario de 
Barcelona”, para tratar el 
problema ocasionado con el 
despido de cinco redactores 
ai habérseles finalizado el 
contrato de tres meses que 
los unía a la empresa.

Se informó que el diario 
aparecerá por primera vez 
mañana con sólo 24 páginas 
lo que representa el número 
menor desde la nueva 
estructura del periódico, y

asimismo se señaló que 
aparecerá con un mínimo de 
información y sin firmas.

Los redactores 
despedidos son Enric 
Canals, y Susi Morell de la 
sección de local, Pilar 
Mosqueda de Cultura y 
Llaume Pujol e Isabel Bosch 
de deportes.

En la reunión se leyó un 
comunicado elaborado en 
una asamblea de redacción 
celebrada hoy en el que se 
explica que los motivos 
aludidos por la empresa; son 
de índole económico.

La CSUT no está de acuerdo

MADRID, 28 (Europa 
Prcís).— El próximo pleno del 
Congreso podría celebrar;^ a 
finales del mes de agosto, una 
vez que las comisiones hayan 
preparado su trabajo, 
especialrnente la («misión de 
reglamento. Así lo ha declarado 
el vicepresidente de las (-ortes y 
diputados del PSOE, Luis 
(¡íímez Llórente a Europa Press.

parlamentarias, cuando esta 
gente se encuentra en la cárcel 
por delitos que pueden dejar de 
serlo ya”.

Asimismo, dijo que los 
residuos legislativos del

na del pueoio” ►

m Vicente, ‘ CONVENIO DE GASOLINERAS: 
la Cofradi» ;

e instalar en O 
, Esta capllH¿ i 

pesetas Y t
i como I 
ó un h I
El orecio * • I 

ientementeí*, I 
Vlllasusanis '" i

Jo, a l’ií 
tas cincuenw

MADRID, 28 (Europa Press,.— La Confederación de 
Sindicatos Unitarios de los Trabajadores (CSUT) considera 
jue el convenio entre trabajadores y patronos de gasolineras 

firmado “al margen de la asamblea de trabajadores de 
Madrid y sjn consultar al resto de los trabajadores de 
España ’ según una nota difundida por dicha central 
Sindical.

Añade que las mejoras recibidas sólo hacen referencia a 
un aumento salarial, “olvidándose del resto de las demandas 
ne los trabajadores”

Indica la nota que Comisiones Obreras ha impedido una 
verdadera negociación democrática, y acusa a esta 

i^Sanización de protagonismo en el conflicto.

Informó también de que la 
mesa del Congreso se ha reunido 
hoy aproximadamente durante 
dos horas para estructurar su 
funcionamiento interno y 
señalar a cada miembro un 
Iraliajo concreto.

El señor Cómez Llórente 
precisó también (jue en este 
momento las Corte.s tienen una 
gran responsabilidad, sobren todo 
en algunas materias, como 
puede ser el que hay unas 
(juinientas personas en la cárcel 
(ju(“ pueden salir, más pronto o 
más tarde, según la celeridad 
con (|ue se trabaje en las Cortes.

franquismo pueden empezar 
care en el mes de septiembre.
NO 11 AY PECHA PARA
LA REUNION DEL 
CONSE|ü DEL REINO

a

MADRID, 28 (Europa 
Eress). I'odavía no hay fecha 
para la reunión del Consejo del 
Reino, ha declarado a Europa 
Press el jefe del gabinete del 
presiden le de las (^ortes, don 
Ramón López V ilas.

Preguntado sobre cuando 
podría ser esta reunión señaló 
que en los próximo.s días y (|ue 
se está (studiando la fecJia. 
Como es sabido, ayer fueron 
elegidos los cinco diputados y 
cin<« .senadores qu(t formarán 
[»arte del Oinsíjo del Reino.

NOMBRAMIENTOS EN 
EL P.N.V.

Sizessssss 

vasco Siempre ha hecho

presidente como de muy interesante para el futuro 

P'^LÓs diputados elegidos dentro de un cierto' 
confianza supeditaran en todo momento ‘ y
decisiones del partido, rindiendo cuenta frecuenxe y 
minuciosa de sus gestiones.

"EMBARAZO" DE HACHIS
M.\l ACA ’8 (Logos).- La brigada de estupefacientes con 

s,,ie ha 3SS

hachis que e„ ei
mercado negro se suele pagar a 1.>0.000 pías. kdo.
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LOS VETERINARIOS 
españoles 
SOLICITAN APOYO 
DE LOS EUROPEOS

MONSEÑOR LARRAURI

NO CEDE 
REMOS'
MADRID. 28 (Logos).- El 

presidente del Consejo General de 
Veterinarios, D. Frumencio Sanchez 
Hernando, explicó las reivindicaciones 
de la agrupación que preside a todos sus 
colegas europeos en unas declaraciones a 
los servicios europeos de Radio Nacional 
de España. El Sr. Sánchez Hernando es 
vicepresidente de la asociación de 
veterinarios prácticos de Europa en la 
aue se encuadran unos 40.000 
profesionales de distintos países i 
europeos. Asimismo .es vocal consejero 
de la asociación de veterinarios del 
Mercado Común.

En su intervención ante los 
micrófonos de Radio Nacional solicitó 
de sus compañeros de Europa que den a 
conocer en los medios políticos, 
económicos, científicos y profesionales ] 
del Continente la necesidad para España 
de que se cree una dirección General de 
Sanidad veterinaria en el nuevo 
Ministerio de Sanidad. El Sr. Sánchez 
Hernando resaltó los beneficios que se 
derivarían de esta decisión no sólo para 
los españoles sino también para los 
millones de turistas que visitan cada año 
nuestro país, asimismo explicó las 
razones que le han llevado, junto con 
sus colegas de toda España a mantenerse 
desde hace seis días en asamblea 
permanente en la sede del Consejo 
General. Finalmente, el presidente del 
Consejo General de veterinarios recordo 
que en otras ocasiones apoyó las 
peticiones de veterinarios de Italia e 
Inglaterra solicitandojtambiénjpoe este 
motivo el apoyo moral de todos los 
profesionales europeos.

En el consejo general han informado 
a Logos que seguirán firmes en su 
actitud mientras no se atiendan su 
peticiones.

La situación de Ios_yeterinarios es un 
reducto de una reivindicación vieja, 
planteada desde años atrás al Ministerio 
de Agricultura.

■ LA SOCIEDAD ESPAÑOLA NO 
HA SIDO SUFICIENTEMENTE 
EVANGELIZADA
MADRID 28.-{Logos).- "La Iglesia, en la nueva situación española, debe. 

educar a los fieles para que participen, siendo coherentes con su fe, en la 
construcción de una sociedad más fraterna, donde cada día arraiguen mas 
nrofundamente la verdad, el amor, la justicia y la libertad, auténticos cimientos de la 
paz" Asi^responde el obispo de Santander, monseñor Del Val. a la pregunta que 

sobre el tema le hace Eclesia.
Por su parte monseñor 

Larráuri, obispo director de 
las Obras Misionales Ponti 

ficias dice: “En esta sociedad 
pluralista la Iglesia deberá 
ser el grupo humano 
compuesto por los creyentes 
«n Cristo', que sirva de 
fermento evangélico para 
que las estructuras y los 
hombres vayan 
convirtiéndose al plan 
salvador de Dios... Se dice, 
agrega, que la sociedad 
española se está
descristianizando; pero, a mi 
juicio, seria mejor y
exacto decir que 
sociedad no ha 
su ficienteme 
evangelizada. Han

más 
esta 
sido 
n t e
sido

muchos años, y quizá siglos, 
en que la fé de muchos 
cristianos se ha mantenido 
apoyada en andamiajes 
sociológicos y tradicionales. 
Eran otros tiempos y no

vamos a juzgarlos; pero lo 
cierto es que a los retos que 
el mundo moderno presenta 
hqy, aquella fé no sirve para 
fundamentar una verdadera 
vida cristiana. Se requiere 
una fé profunda, más 
informada, más consciente y 
más capaz de transformar al 
hombre interior y al 

mundo’’.
En cuanto a cuáles son 

los problemas pendientes en 
los que convendría se 
centrase preferentemente la 
acción de los cristianos, 
monseñor Del Val responde: 
‘‘En conseguir una plena 
reconciliación nacional. En 
trabajar para que reine entre 
nosotros, dentro de un 
iegítimo pluralismo, un 
respeto profundo a todas las 
personas y actitudes. En 
colaborar para que nuestro 
pueblo adquiera, con la 
mayor celeridad posible, la

formación precisa para 
participar con auténtica 
libertad y acierto en nuestro 
proceso político, ai servicio 
del hombre y de los valores 
del Reino de Dios’’.

Monseñor Larráuri opina 
que el problema es un solo:: 
“Trabajar con sus medios 
para que las libertades no 
sean ú nicamente un 
formalismo verbal, sino que 
creen cauces jurídicos para 
que, de verdad, puedan ser 
ejercitadas por todos. 
Cualquier reticencia u 
obstáculo al respecto 
originaría, no solo que no se 
solucionasen problemas 
pendientes, sino que se 
produjeran otros nuevos y 
más graves. La Iglesia, para 
cumplir su misión, no 
necesita ni pide otra cosa 
aue la libertad a que tienen 

erecho todos los 
ciudadanos y todos los 
grupos humanos’*

RAYMOND BARRE NO SE 
ENTREVISTARA CON SUAREZ

GERONA, 28 (Logos).— “En mi breve estancia en la Costa Brava no pienso 
entrevistarme con el presidente Suárez’’. Estoy aquí hasta e1 tunes con carácter 
estrictamente privado, manifestó nada mis aterrizar en el aeropuerto Gerona—Costa 
Brava el primer ministro de Francia, Raymond Barre quien llegó a bordo de un 
“Mystere’’ en vuelo directo desde París acompañado de su esposa Eva y de su hijo 
Nicolás.

El primer ministro de Francia se dirigió de inmediato a Ságaro donde permancerá 
hasta el próximo lunes día 1 de agosto. No hizo declaraciones y sólo a ios diversos 
medios informativos que le aguardaban a su liegaoa, que respetaran sus vacaciones 
‘‘íntimas’’.

DISPUESTOS A APLICAR 
MEDIDAS DE FUERZA ,

MADRID, 28 (Europa Press).- Los vete
rinarios van a esperar 48 horas, antes de tomar 
medidas de fuerza en apoyo de sus reivindica
ciones, ha manifestado esta mañana el presi
dente del consejo de colegios veterinarios a 
“Europa Press”, don Frumencio Sánchez.

Van a esperar el resultado del Consejo de 
Ministros de mañana, en el que se cree que se 
aprobará la nueva estructura del Ministerio 
de Sanidad y Seguridad Social, y el resultado 
de las gestiones que están haciendo con la Ad
ministración y con los partidos políticos. Si 
pasado ese tiempo no obtienen la creación de 
la Dirección General de Sanidad Veterinaria, 
los veterinarios de todo el país empezarán a 
tomar medidas de fuerza

El encierro de los presidentes de los cole
gios veterinarios continúa hoy, por séptimo 
dia consecutivo.

Por otra parte, el presidente del consejo 
general de veterinarios ha reiterado que la 
Administración parece querer conjundir a la 
opinión pública con sus notas. “Nosotros no 
estamos pidiendo nada especial para la pro
fesión, sino que se nos iguale con las demás 
profesiones sanitarias de nivel universitario. 
No admitimos postergaciones rá humilla
ciones”.

Ofrece soluciones alternativas

A las diez de la mañana, en La Zarzuela

SE REUNIO LA JUNTA 
DE DEFENSA , BAJO LA 
PRESIDENCIA DEL REY

MARTIN VILLA TIENE 
PRACTICAMENTE TERMINADO 
EL PROYECTO DE ESTATUTO 
PARA CATALUÑA

MADRID, 28 (Europa Press).— El ministro 
del Interior, don Rodolfo Martin Villa, tiene 
prácticamente terminado el proyecto de un 
estatuto para Cataluña, según fuentes cerca
nas al señor Martín Villa consultadas por 
"Europa Près".

El ministro Cc iserva el documento cuida
dosamente, y únicamente muy pocos de sus 
colaboradores inmediatos han tenido acceso 
a su contenido.

Al parecer, el estudio comprende en algu
nos casos más de una propuesta, es decir, 
soluciones alternativas para deterrhinados 
supuestos. Sobre estas posibilidades habrá 
de decidir el Gobierno en el estatuto definiti
vo que llevará a las negociaciones con los 
parlamentarios catalanes.

Según las mismas fuentes, el hecho de que 
el Ministerio del Interior haya elaborado un 
estudio de estatuto tiene como finalidad que 
el Gobierno cuente con una base concreta 
escrita sobre la que negociar.

MADRID, 28 (Europa 
Press).- A las diez de la 
mañana, se ha reunido en el 
palacio de La Zarzuela, la junta 
de Defensa, presidida por el rey 
don Juan Carlos.

La reunión ha sido presidida 
por el Rey debido a que hoy 
asistía por vez primera el nuevo 
jefe de la junta de jefes de 
Estado Mayor, y jefe del Alto 
Estado mayor, teniente general 
Galarza, y porque se presentaba 
una nueva estructuración 
militar.

Han asistido a la reunión el 
presidente del Gobierno, don 
Adolfo Suárez, y el 
vicepresidente primero, y 
ministro de la Defensa, teniente 
general Gutiérrez Mellado, así 
como los tres jefes del Estado 
Mayor (Tierra, Mar y Aire), que 
componen la Junta de Jefes de 
Estado Mayor.

Según fuentes oficiales, ha 
sido una reunión ya 
programada, "un acto 
protocolario que no tiene 
ninguna especial relevancia". 
Para asistir a él, regresó de 
Palma de Mallorca el Rey, 
interrumpiendo sus jornadas de 
descanso.

Según el artículo 36 de la 
Ley Orgánica del Estado: "Una 
Junta de Defensa Nacional, 
integrada por el presidente del 
Gobierno, los ministros de los

departamentos militares, el jefe 
del Alto Estado Mayor y los 
jefes de Estado Mayor de los 
ejércitos de Tierra, Mar y Aire, 
propondrán al Gobierno las 
líneas generales concernientes a 
la seguridad y defensa nacional. 
A esta junta de Defensa

Nacional podrán ser 
incorporados los ministros o 
altos cargos que, por el carácter 
de los asuntos a tratar, se 
considere conveniente".

La junta de defensa nacional 
fue creada por ley de 8 de 
agosto de 1939.

Empresarios barceloneses

/UDADAiyOS y organismos 
ma/iprquines se oponen a la 

urbanización de /a is/a de La 
Dragonara porque "implica una 
especulación del suelo y lo que es

grave la destrucción de la

en la

5O4\I muchos los temas o 
problemas que tiene que 
abordar el Parlamento, entre ellos el 

de ía. enseñanza. Por lo que 
respecta a esta cuestión, algunos 
sectores toman sus previsiones. Asi^ 
se anuncia la creación de un 
Co nsejo General para la 
Coordinación de la Enseñanza 
Católica,cuya línea se integraría en 
las declaraciones de los obispos. 
Este Consejo tratará de coordinara 
los diversos sectores interesados en 
la enseñanza católica, sin suplantar 
la personalidad de ios mismos. No 
sabemos si lo tendrán en cuenta o 
no, el caso es que una serie de 
teólogos y profesores de religión de 
Zaragoza ha elaborado un 
documento*>publicado ayer en 
nuestras páginas •-que bien merece 
ser tenido en cuenta como una 
aportación sumamente interesante.

Desde hace algún tiempo se 
están realizando pruebas pare 
escoger cinco astronautas e^añoles, 

que serán candidatos a participar en 
los vuelos de la hIASA. 
Desconocemos con detalle el 
carácter de esas pruebas. De todas 
formas, con los precios españoles 
por las nubes, esos aspirantes tienen 
un idóneo punto de referencia.

LOS partidos políticos también 
tienen su opinión formada 
sobre la fiesta de ios toros, según 

I una encuesta publicada por 
"Sábado Gráfico". Mientras Alianza 
Popular cree que el volumen de los 
toros de lidia no crea problemas 
serios en la economía del país, el 
Partido Comunista piensa que no es 
cierto que la crianza de toros lleve 
consigo el mantenimiento de 
grandes latifundios, aunque detrás 
del espectáculo existe una 
"estructura mafiosa". Estructura 
que hace unos días denunció en 
ARAGON/expfes el torero y 
militante de U.G.T., Francisco 
Vargas, que se quejaba del 
monopolio ejercido por i)n 
reducido número de empresas Y 
toreros.

'"ACEPTAMOS SACRIFICIOS naturaleza, paisa/es y cosistema, ?... A nil A I I beneficio de interesesPERD CON UN PROGRAMA I particulares elitistas y siempre en r-r-r-OTII f \ perjuicio de toda una colectividad".RACIONAL YErtLIlVU I pero lomas alentador es que entre
I los oponentes se encuentre un 

BARCELONA, 28 (Europa Press).- “Estamos dispuestos a I artista, el famOSO pintor Joan MltO, 
aceptar los sacrificios necesarios para salir de la crisis económica, I I justifica SU actitud señalando

S ÏSemê X T&'e’Si ImXw’ St 9™ Drogonora esan Mü»»» 

Barcelona, don Alfredo Molina Bellido, en unas declaraciones que I I el que Mallorca recupera SU 
aparecen hoy en “La Vanguardia”. . . c - • II personalidad, SU CUltura y SU lengua.

“Hemos entregado al vicepresidente para Asuntos Económicos \ \ r ■ ' , , „ laídel (íobiemo señor Fuentes Quintana, un documento en el que | | Es muy importante que SO alce 
queda reflejada nuestra opinión sobre la política salarial (jue debe I I yoces de lOS artistas y de lOS 
seguirse. En este documento -añade el señor Molina - se indica I 1. ¡ntplartiialpç nara frpnar /n<: abUSOS 
clLmenle nue la e.spiral inflacionista solo podrá romperse si el mtelectua/es para frenar IOS anus 
crecimiento de las rentas monetarias se atempera a los objetivos de I I COmetidOS por quienes, COn la Uniü 
contención de precios que señale el Gobierno en el (onjunto de su I I m/rg de SU medro, avasallan

a las opdonc» de la Confederación Empresarial de | msstros valores culturales. VamOSl 

Barctdona “ijne se. concretan «m la consecución del mayor progreso I I ver SÍ el reden creado MiniSteriO 0 
económico y social del pais, en un clima de respeto efectivo de las I I Cultura CUmple CO/l crecOS SU 
liliertades públicas y privadas, incluida la de crear empresas y 11 ,,. .,
promover su (declivo funcionamiento al servicio de la sociedad’. | | especitICO COmetluO. 
Uon Alfredo Molina, considera que deben eliminarse obstrucciones 
al funcionamieiilo de las <unpresas, “pt.rmilicndo al empresario 
dcsarmllar su actividad, esemeial en nuestro sistema económico, y 
cjeando lodos aquellos órganos (]ue contribuyan a delimitar 
claramente los campos de responsabilidad de empresarios y

Osear

trabajadores”.
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Ya se ha situado por debajo de la cota de los 80:

Se ACENTUA la CAIDA Prcctd
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información bursátil 
Jilitada por ol Banco de 

Vizcaya.

BILBAO
la 
el

Empeoramiento de 
¡itradón, a pasar de que 
¡ídica general ba|a hoy menor 
importe que en la sesión 
'cadente. El comienzo de 

con el pase de electricas 
feminaba el ritmo de la 
tAnda Ayer solamente cotizaron 
en el corro público tres valores 
eléctricos, hoy han sido 
únicamente dos. y el cambio de 
Hidrola se producía casi p^or 
neneración espontanea. Del 
corro de agentes salen algunas 
cotizaciones ma's y el balance es: 
Unión -3, Iberduero -1.5 e 
Hidrola avanzando 0,5 enteros.

•
 En lo que va de semana la 

bolsa de Madrid ha bajado 3,81 puntos
Hoy la nota de siderúrgica la 
aporta Babcock que cede 8 
enteros y queda en 39 por 
ciento. En los bancos las bajas 
son menores que en días 
anteriores, pero ello no se debe 
a que la situación haya 
cambiado.
Atlántico -17, Popular -10 y el 
resto importes menores. En 
Químicas vuelven a distinguirse 
los recortes de los valores 
punteros del grupo y cede 12 
enteros Petróleos, y 8 
Explosivos. También Telefónica 
registra manteniéndose la oferta. 
Indice: 78,02-1,22.
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INFORMACION
FACILITADA POR

La ambientación de la sesión 
de hoy ha sido de líneas 
parecidas a las tandas 
precedentes, ausencia total de 
demanda, apatía y descensos 
importantes y muy 
generalizados en el conjunto de 
las cotizaciones. La abstención 
compradora sigue produciendo 
posiciones de papel sin 
contrapartida en el sector 
bancario, que hoy se extienden 
a todos los mas importantes del 
grupo con caídas que se 
aproximan al 3 por ciento y 
cabe destacar banco de Valencia 
15, Central y Zaragozano-12. 
etc. Nuevas erosiones en los 
cambios de las eléctricas, 
destacando las pérdidas de 3 en 
Iberduero y Unión , de 2 en 
Reunidas y de 1,5 en Sevillana. 
En construcción Dragados y 
Cristalería cotizan papel -5 

: enteros y en inmobiliarias hay 
pérdidas de 5,5 en Urbis, 4 en 

' Inmob. Metro y Eurobuilding

-2. En otros grupos Papeleras 
Reunidas cede 4,5, Hornos 3, 
Telefónica y Tabacalera 2 y el 
cierre no tiene variación índice; 
79,88 -1,47.

Industria ('orncrcio.
Construcción

Navales j

|barcelona|
Igual que de costumbre, pero 

empeorada con respecto a ayer, 
con detalles de perceptible 
desgana. De los 30 bancos 
comprendidos en las carteleras, 
17 ponen papel sin operaciones, 
7 contratan y 6 ni colocan 
posición. Las bajas más 
llamativas son de 11 enteros en
Cepsa, cambio de papel sin 
operaciones, recortes de 7 
Enteros para Explosivos, 
Dragados y Tubacex, de 5 en 
Sarrio, de 4 en Oros, etc. etc. El 
cierre de sesión sigue con oferta.

’banco zaragozano
papel -4,5. Nuevos y fuertes 
recortes en los valores químicos, 
destacando la posición de papel 
sin operaciones —11 de CEPSA, 
Ibys -7, Oros -2,5 y Explosivos

José A.Traver 
Espallargues

COSO,24-32,2
TELS. 210496-210497
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DIVISA

CAMBIOS

COMPiRADOR VENDEDOR

1 Dólar USA...................
1 Dólar Canadiense ....
1 Franco Francés.........
1 Libra Esterlina............
1 Franco Suizo..............

100 Francos Belgas(com) .
1 Marco'Alemán.............'

100 Liras Italianas............
1 Florín Holandés..........
i Corona Sueca..............
1 Corona Danesa............
1 Corona Noruega.........
1 Marco Finlandés ....

100 Chelines Austríacos . .
100 Escudos Portugueses .
100 Yens Japoneses .....
100 Francos Belgas (fin) . .

84,762
79,366
17,554

147,375
35,392

241,145
37,447

9,615
34,947 
19,597 
14,281
16,177 
21,158

525,590
220,390 

31,941
238,900

85,022 
79,695 
17,626

148,167
35,575 

242,573
37,645

9,656 
35,127 
19,703 
14,349 
16,257 

. 21,276
530,492 
222,221

32,099 
240.992

DESCUBIERTD un FRAUDE 
CDN LOS VALES DE GASOLINA 
DE LA base DE ROTA

ROTA (Cádiz), 28 
(Europa Press).- Ha sido 
descubierto por la Guardia 
Civil un fraude con los vales 
de gasolina de la base 
aereonaval de Rota, a cargo 
de un grupo de filipinos.

Los vales eran adquiridos 
por los filipinos en la base 
de Rota y posterSorrnente 
los vendían en Cádiz, 
Sevilla, Algeciras, etc. a un 
precio inferior a lo normal.

pero superior a las 7 pesetas 
aue cuesta en la base. _

Con este negocio, y 
contando con la 
comjilicidad de vanas 
estaciones de servicio, se 
estima que f “ ® ”
defraudados varios millones 
de litros de gasolina.

* Propagandas
* Folletos

* Revistas
* Periódicos

* Carteles
TALLERES OFFSET

de

Marcial, 2 - Teléfono 216983

s

s

UJ
■8

O

â
•a

de 
Bilbao.

.ji

234
127

70

386
270 
360
272
264
223
250
261
364
340

117
295

93

100
72

50
85

ELECTRICAS

MINERAS

ALIMENTACION

125

CONSTRUCCION

varios

107

85

Petróleos . 
Explosivos 
Energías .

Dragados ................
Urbis........................
Inmobiliarias Metro
Vallehermoso . . . •

Telefónica . ;.............
Galerías Preciados . .
Campsa.....................
Tabacalera................
Astilleros...................
Metro........................
Unión Fénix..............
Seat...........................
Renta inmobiliaria^

QUIMICAS

109
190
228
177

50
279

98
86

104,5
126
146

228
175

380
110
130
147

Banco Zaragozano........................
Banco Exterior.............................
Banco Central................ ................
Banco Español de Crédito........... 
Banco Hispano Americano . . . . 
Banco de Santander.....................  
Banco Popular Español.............
Banco de Bilbao...........
Banco de Vizcaya........................
Banco Industrial de Cataluña . . . 
Banco Occidental . ...............  
Banco Atlántico.......................  
Banco ibérico............................. 
Banco Urquijo..........................
Banco Industrial dej Sur .....

FIN DEL 
PROYECTO

DE LA 
autopista 

DE NAVARRA

Hidro Española . . . 
Sevillana................  
Cantábrico...........  
Eléctrica Viésgo . . 
Hidro Cataluña , .
Iberduéro................
E. Reunidas . ' . . . 
Unión E. Madrileña 
Fenosa ........ 
Fecsa 5.000 ..........  
Fecsa 1.000 ..........

Ponferrada. . 
Duro Felguera

BI «I o om e ♦nltbrgicqs,

Altos Hornos 
Auxiliar F.C.

Azucarera........................  
Ebro . ...................

; Aguilas . ........................

86,50 
90,25 
93 
86
68,50 

100,25
64 
91
86,50 
79,50
79,50

86^5 
89
92
86 
68^ 
97^5 
62
88

78^

57

115

RAMPLON A , 28
(Logos).— La autopista de 
Navarra, en su segunda fase, 
terminará definitivamente 
en Andoain (Guipúzcoa), a 
14 kilómetros de ban 
Sebastián y a diez deja 
autopista Bilbao-Behovia.. 
La decisión ya esta tomada 
tras las conversaciones que 
durante mas de cinco años 
han mantenido los técnicos 
de la Diputación Forai de 
Navarra con los de la de 
G u i D ú z c« a y 'Q^ aei

• • — = - {le ObrasMi n iste r i o
Públicas.

A pesar de todas las 
declaraciones realizadas 
hasta el momento por la 
Diputación y a pesar de 
todas las negociaciones y 
contactos mantenidos a lo 
largo de todos estos años 
para lograr que la autopista 
de Navarra desembocase en 
otra autopista, esto no se ha 
conseguido y la autopista de 
Navarra irá a parar a una 
autovía. La autopista 
Navaria, que enlazará en 
Corella con la del Ebro, no 
terminará así en la de
Bilbao—Behovia, tal como 
algunas personas y entidades 
habían solicitado.

banco de huesea... un banco de «intéressa™

Cambios de la sesión de 
hoy facilitados por

siJfllflPíflHOWlOS
D€ZflRfl<iOZfl.flIlflúOnYiaQ|fl

Bolsa de Tokio: nivel 
más bajo del año

TOKIO, 28 
(Efe-Reuter).— El mercado 
de valores de Tokio se 
encuentra en el punto mas 
bajo del año. Los expertos 
estiman que esto se debe al 
anuncio formulado ayer de 
que Estados Unidos 
tuvieron un déficit 
comercial sin precedentes en 
junio del orden de 805,8 
millones de dólares.

El mercado cerró ayer 
con bajas de hasta 1,40 
puntos.

¿COMO GANAR DINE
RO EN CASA? Escríba • 
nos. VILASECA. Santa Mar
ta, 3 - Lérida.

SGCB2021
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Todo superado. Estos camiones nos sacarían del atasco devolviéndonos las ganas de seguir adelante

:■ exister 
enconi
(lue, 2 
con ve

fipi

EGUNDO problema: másdifícjl 
todavía”. Carlos conducía 

delante intentando seguir las rodadas 
que cada vez se perdían con más 
facilidad. No obstante él seguía 
convencido de que por algún sitio 
deberían de aparecer otra vez. 
Observamos que aminoraba la marcha 
poco a poco pero no llegaba a 
detenerse totalmente.

Una de las veces ^e comproW qye 
ya no era posible segu-ir^hacia ningún 
sitio por que no nabia señales ni 
rastros de rodadas. El viento en el de
sierto borra todo tipo de huella y vien
do que la cosa se complicaba, optó 
por parar para explicarnos lo que 
wcedía. Cuando se bajó del co^e y se 
acercó al nuestro, todo marchaba bien, 
pero ai decidir que debíamos r^resar 
nacía tras y buscar otras^ell^ el 
coche se caló y allí se quedó hundido.

Aunque no le dimos mucha 
importancia, empezamos a sacar sirgas 
y cables para ponerlo otra vez en 
marcha con la ayuda del otro coche. 
No obstante, todos sabíamos que si » 
calaba el otro, el salir de allí sería 
imposible. Mientras hacíamos toda la 
operación de enganche, poner parrillas 
debajo de los neumáticos del vehículo 
que estaba atascado etc. nos venían a 
nuestra mente los papeles que 
habíamos dejado en el puesto de 
policía para que comunica^n a 
nuestros familiares la noticia de 
nuestra desaparición.

Todo estaba listo para estirar un 
coche al otro. Una operación que se 
realizó a 80 grados de temperatura en 
donde el simple hecho de coger la pala 
te deja agotado. El Land—Rover corto 
empezó a estirar del largo, incluso |o 
subió sobre las fuertes parriHas de 
hierro, pero cuando todo parecía estar 
listo, la sirga se rompió y el único 
coche que quedaba en marola se caló, 
hundiéndose en la arena. Allí 
quedamos coches y expedicionarios a 
merced del destino. Nada, 
absolutamente nada, podía hacerse 
para intentar salir de allí. Colocamos 
una manta de coche a coche y pasamos— 

todas las horas del día debajo de una 
sombra que no bajaba de los 60 
grados. Angel Jurado se puso enfermo 
y dura,nte tres días no hubo forma de 
moverlo. Sólo quería agua y que no lo 
moviésemos de allí. También a Carlos 
le entraron principios de insolaciones y, 
mareos que afortunadamente sólo le 
duró un día.

El agua empezaba a racionarse. 
Rastros de otros coches, ninguno. Las 
miradas por los cuatro puntos del 
horizonte eran continuas. Allí no 
aparecía nadie ni tenía aspecto dé que 
aqueHo fuese la ruta. Es curioso la 
alegría tan grande que puede producir 
el ver un avión que pasa a once mil 
metros de altura y pensar que allí 
dentro, hay personas que saborean sus 
bebidas frescas. Sabíamos, por 
supuesto, que el ver un avión no 
suponía nada, pero era curioso pensar 
que la civilización todavía existai.

CAMIONES CON ALAS
BLANCAS Y NEGROS 
SUCESOS

Sobre las 6 de la maóana, 
escuchamos unos ruidos como de 
motores, no obstante nada podía verse. 
El ruido era constante y mis que 
nunca mirábamos a nuestro alrededor, 
sin poder divisar nada. En la zona que 
nos encontrábamos era totalmente 
plana y la visibilidad (aunque sin 
precision), podría ser de 30 km. 
Pasaron 4 horas de ruidos de motores 
pero seguíamos sin saber por qué lugar 
llegaban. Sobre las 11, empezamos a 
observar una enorme polvareda a unos 
15 ó 20 km. de donde nosotros 
quedábamos atrapados. Por fin. fueron 
acercándose hasta donde estábamos. 
Creo que sólo faltó besarnos de 
alegría. Aquellos camiones que hacen 
las grandes rutas trans—saharianas, nos 
vieron fuera de la ruta y nos 
aseguraron que estaban convencidos 
que en aquellos dos coches que eljos 
vieron fuera de la ruta, sólo quedarían

Señales que hay que prestarles mucha atención: Dunas en 100 kilonetros

FL

los cadáveres y algunas cosas que ellos 
podrían aprovechar. Según nos 
explicaron después, no era la primera 
vez que se encontraban con casos 
como el nuestro.

—El jefe de la expedición de los 
camiones nos contó cientos de 
anécdotas del desierto. Prestar

ayuda—nos informó— es frecw 
encontrar cadáveres tambi» 
quitamos la ropa, nos llevamos 
hay en el interior de ios cochesyi 
quedan. Quizás parezca esto ut 
frío, pero también se há(>K 
pregunta ¿y qué vamos a 
Lógicamente nada se puede ha 
unas personas que están acarto 
que no merece la pena enterraiv 
«que ellos solas desaparecen en 
por las dunas, por tanto lasji 
donde están. El jefe de exp» 
prosiguió contando, que |o quesi» 
era comunicar en la frontí»' 
habían visto un coche con matnj 

eolici 
rinda 
las pal 

quedá 
la oti 
hora 
esperá 
que 
nuesti 
queda 

: otra
ingles 
aconsi 
ellos, 
El po( 

fel rfía

el numero de muertos que » 
visto. Afortunadamente ese * 
nuestro caso, con la ayuda e*; 
camiones pudimos abandona'

lugar que ya parecía ser nuest H todos, 
siempre. -ujjiLand-R 

—Cruzamos Argelia Niger. , ¡¡^el mur 
Nigeria. Los problemas °®' sol. 
habían quedado atrás. La ..¡¡teste 
angustia, la soledad V .¡pet®—Di 
desaparecieron, pero no s® uno di
si. lo de antes o lo que “„,35 famosa 
encontrar: Para evitar prooie policí 
mencionaremos países ni íf®” j'Üspue; 
pero también es digno 
algunas cosas que jamás 
entenderse. En uno de esos
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SGCB2021



-M

ónetros

il

nos llevamoíí
de los coches(1 I conversaban amigablemente con la 
arezca esto uti ’ policía. Al llegar nosotros, nos

Curioso indicador de distancias kilométricas
I, se llevaron todas

AE / 28-7-77 / PAG. 13

ibién se hit: 
5 vamos a

nó— es frecus 
veres tainbié>

i existen en el desierto, sábana_y estepa, 
I encontramos a unos expedicionarios 
1 que, a la sombra de unas palmeras.

ellos, a lo cual nosotros no accedimos. 
El poder hacer unos kms. más durante 
el dïa, supone mucho en un viaje de

iin¿ ’ saborear una taz., de té y 
L« habían envenenado.

-5 expedición que se quedó cori la 
P licia debajo de una palmera

ni»* aron el dinero, 
o de esos pa»"^^ ।

ÏM POLICIA 
ÙVIDOSU

FUSIL 
^METRA - 
ador en 
WESTRO 
"LA NO ■ 
A0\/ER

Debajo de esta tienda improvisada, pasamos tres dias de angustia. Carlos y Angel, enfermos. « 
87 grados en la sombra que da la manta, 80 grados al sol

w .a

policía. Al llegar nosotros, nos 
brindaron su compañía, la sombra de 
las palmeras y nos aconsejaron que nos 
quedásemos a descansar allí junto con 
la otra expedición que hacia unas 
horas que había llegado. Si 
esperábamos un poco, nos darían un té 
que iban a preparar. Quizá por 
nuestras constantes prisas no pudimos 
quedarnos y decidimos seguir ruta. La 
otra expedición compuesta por 
ingleses / franceses y alemanes, nos

I se puede hitf' 
! están acartoiui 
pena enterrara 

aparecen enií 
3r tanto las i?* 
jefe de expel/ 
o, que |o queüS 
!n la frontw’ 
oche con nialf* I - . ----------- - ..
luertos que d aconsejó que nos quedásemos con 
a mente ese 
n la ayuda 

abandonar

las cosas de valor de los coches y que 
una de las chicas había sido violada por 
tres o cuatrij. ,

— En una frontera de otro país, que 
no mencionaremos, observaron una 
caja llena de prendas deportivas Play 
Boy de donde Pérez de Olmos w 
relaciones públicas, y que las llevaba 
hasta Angola o Camerún oara hacer un 
reportaje fotográfico con ellas, ai 
policía que las descubrió, muy bien 
empaquetadas en su c^a, le flurtaron y 
dec^ió quedárselas. Se entablo una 
pequeña discusión y sin n}.ás 
explicaciones sacando su pistola dijo: 
“Me quedo con todas y no se habla 
m¿**. Pero esto no fue todo, ya que en 
su enfado por ofrecerje resistencia a 
que se llevase, cogió también una 
botella de coñac que llevábamos para

os

:ia

RCEL 
Pilo SABER INGLES 
Pillos SER ROBADOS^ 

AVENENADOS
cer nuestroH ‘características. Allí se quedaron
ser nuts Nosotros con nuestros dos

leiis, metíamos otra vez enÍimas’del desj^^J^undo del polvo, arena, piedras y 
fás» La sm«^ ‘
^^no s^que®$'’.'?B>?R'®5 más tarde, encontramos a

» aue nos componentes de aquella
uitar nrobleir'^^ .?sa expedición aue se auedó con la viidi P' .(.«('''"cia 
aises ni fr‘’aj^-<lispuest(

recalar en el Camerún, unas latas de 
co’mida y unos prismáticos. Cuando 
uno se encuçntra con una pistola en el 
pecho y mas si se le nota nervioso, 
creo que se le puede dar todo eso y 
mucho más. i-— En uno de los países donde la 
totalidad de la población es negra 
(evitaremos también
Jurado conducía el Land Rover 
largo.. En un cruce de una gran ciudad 
abandonó su podium y
sonar su silbato un tanto indignado.

Angel no tardó en parar y esperar que 
llegase el policía hasta donde 
estibamos. Empezó a hablarle en 
inglés y yo intenté hacer de intérprete. 
El policía ordenó que me callase y que 
debía ser el conductor el que diese una 
explicación. Insistí que él no podía 
decirle nada por que no hablaba ni 
entendía inglés. Sin más comentarios le 
hizo balar del coche y se lo llevó 
detenido. Mientras Angel pedía 
explicaciones con su aoento maño» el 
policía contestaba en Inglés. 
Conclusión: Por no saber inglés» tres 
días de cárcel. Afortunadamente todo 
quedó en agua de borrajas, pero el 
susto que se llevó Angel le quedará 
para toda su vida. .

_ En otro país, un policía nos 
obligó a llevarlo de una ciudad a otra. 
Dénués de dos dfos de viaje con él, 
dándole de comer, nos abandonó y se 
marchó. Nosotros proseguimos la 
marcha. Horas más tarde, Carlos 
Bartolomé que fue el que lo llevó 
como pasajero, se dio cuenta que en el 
interior del Land—Rover, se habla 
auedado olvidado el fusil ametrallador 

el policía. Pensamos volver y asi lo 
hicimos, pero al llegar al lugar doiwe 
dejamos al policía, éste ya no estaba. 
Creo sinceramente que fue un 
verdadero problema. Por un lado sr 
seguíamos con el arma en el coche la 
entregábamos a la policía, 
representaría poder demostrar que 
todo lo que contábamos era cierto y 
hasta tanto se aclarase podríamos pasar 
dos o tres días detenidos. Si tirábamos 
el arma, también podría ocurrir que 
luego nos localizase la policía y nos 
pidiese explicaciones. Mientras 
estábamos parados, en el-lugar donde 
horas antes abandonamos al policía, 
éste apareció, recogió su arma y ni tan 
siquiera nosoió las gracia^. .

— Veinticuatro días de viaje 
cruzando siete países africanos, y, por 
fin. llegamos ai puerto de Duala en el 
Camerún, Los coches, cansados, 
nosotros con barba, tristes y decaídos, 
pero los objetivos estaban cumplidos. 
Permanecimos en esa ciudad por

espacio de cuatro o cinco días, 
olvidándonos por completo de los 
vehículos y de todos los 
habían surgido a lo largo do 24 días, 
pero por fin, pudimos entregar los 
coches en el puerto para que los 
embarcasen hacia España.

— El último “palo”» fue cuando iws 
comunicaron que el 
dos Land—Rovers desde Duala a 
Esoafta, ascendía at. 350 mil pesetas. 
De momento, aceptaron pagar los 
portes en destino, ya que no 
disponíamos de*esa cantidad. La 
operación se hizo y estamos a la espwa 
de que lleguen a nuestra paUia. fei 
problema se presentará a la hwa de 
pagarlos aquí. De momento lo 
Importante es que coches y pasajeros 
abandonaron Ouata y nosotriK ya 
hemos llegado. El regreso «JmIizó en 
un vuelo de la Cameroun Airlines h^ 
Lagos. Desde allí con la Nigerian 
^rways hasta Abidjan (Costa de 

! Marfil) y finalmente por Iberia hasta
Madrid.

— El vuelo por encima de Africa 
volando el desierto del Sahara, hizo 
que nos quedásemos un poco 
pensativos cuando observábamos la 
pista sahariana, algunas rodadas y 
sobre todo, no pudimos por menos de 
acordarnos de aquél día, cuando 
nosotros estábamos abajo sin 
posibilidades de salvación y vimos un 
avión como en el que nos 
encontrábamos en aquellos momentos.

De la narración que acaban de leer, 
se ocupó Arturo Pérez del Olmos y 
nosotros, a nuestra manera, la 
transcribimos para los lectores. Sólo 
nos resta decir que de lo mucho que se 
nos dijo con lo que hoy les contamos, 
sólo podemos considerar que es un 
resumen breve y por ello es 
posible que en otra oportunidad 
continuemos con las aventuras de tres 
hombres que soñaron con una 
humanidad justa y tolerable. Seguirán 
soñando que ella, por que Jos sueños 
son, y están al alcance de los que son 
capaces de realizarlos.
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H Gran parte de sus seminaristas de Econe 
y la mayoría de los fieles europeos 
podrían abandonarle

LA EXCOMUNION
IIQUIOAOIA

EL “lEEEOVRISMO
Campesinos, 
intelectuales 
mediocres, 
párrocos 
rurales, 
"beatas"

La débil tregua se mantiene

ARAFAT
PLAN DE PAZ 
LIBIO EGIPCIA

Fuentes palestinas aseguran que 
Sadat y Gadafi podrían 
entrevistarse en Kuwait o en Argi

ZURICH 28,- Monseigneur Marcel Lefebvre está 
ausente de Econe, en América. Las praderas alpinas del 
Valais suizo inundan el paisaje de verde esmeralda Y abraza 
a un Ródano cristalino, que es poco mas que un nachuelo. 
En Econe no paran los trenes. Lo mejor para llegar a la que 
algunos quieren convertir en capital de un nuevo cisma es 
apearse en Brig y tomar un taxi.

lefebvristas. Es, 
políticamente, una causa 
perdida que ha creado una 
profunda confusión en 
sectores sencillos del 
catolicismo.

LEFEBVRE PREOCUPA 
EN BRASIL

TiIUHîBy

disidentes

EL SEMINARIO 
DE ECONE

Es un ambiente de paz 
este que se ha buscado 
Lefebvre para instalar un 
seminario, llamado de la 
Hermandad del Santo Pío X, 
que quiere convertir en 
cantera de su integrismo 
contestatario a Rorna. Hay 
doscientos seminaristas en 
Econe. Pero es dudoso que 
esos jóvenes dispuestos a 
seguir hasta el final al que 
fue arzobispo de Dakar y 
ahora no repara en medios 
para ser “más papista que el 
Papa”, para buscar con 
obstinación la roptura con 
Roma. Presume de 
humildad, pero seguramente 
su principal debilidad es su 
soberbia.

UNA ZONA 
CONSERVADORA

No hay en Econe 
pjeregrinos. La zona es 
tradicionalmente muy 
conservadora, como otras
regiones s UIZ as
siguieron I a

que no 
reforma.

Lefebvre ha despertado el 
interés de amplios sectores 
del campesinado sencillo 
católico de Suiza. Hay quien 
calcula que una tercera 
parte de los católicos suizos 
podrían seguir al arzobispo, 
pero otros observadores me 
advierten que ello sólo sería 
así en el caso de que no 
rompa definitivamente con 
Roma. Si el Papa le envía la 
bula de excomunión 
perderá, seguramente, a 
buen número de sus 
seminaristas de Econe y a 
buena parte de los católicos 
conservadores centroeuro- 
peos, que hasta ahora han 
acudido a oirle predicar.

los que reciben a los 
dirigentes comunistas y 
besan fratenalmente a los 
herejes, ataque dirigido al 
Papa y a la Cuna, de quienes 
dice que son “los amigos de 
nuestros enemigos”. Sejún 
los lefebvristas es en Econe, 
no en Roma, donde está “la 
Iglesia de siempre”. Según el 
propio Lefebvre: “El 
progresismo que hoy asume 
la iglesia es más nocivo para 
ella que los ataques de 
Hitler y de Stalin". Por eso, 
el ex arzobispo de Dakar 
asegura que no dudará en 
seguir el camino iniciado 
“para evitar que se destruya 
la Fé y la Iglesia”.

El tradicionalismo e 
integrismo pretenden 
revivirlo los lefebvristas no 
sólo en la liturgia (la misa 
tridentina), sino también en 
manifestaciones de pompa 
vaticana, abolida después 
Concilio. Una rica “beata" 
del sur de Alemania quería 
saber hace unos días el 
número de sombreros; de 
monseigneur Lefebvre para 
para encargarle una tiara...

LAS IDEAS 
LEFEBVRISTAS

RIO DE JANEIRO, 
(Efe).— Los Obispos 
diversos puntos 
Iberoamérica, reunidos 
R fo de Janeiro en

28 
de 
d e 
en 
el

simposio preparatorio para 
la asamblea general del 
Consejo Episcopal 
Latinoamericano (CELAM), 
que se celebrara el año 
próximo, señalaron ayer que 
el oaso del arzobispo francés

con su 
generación, 
integran 
las huestes 
del obispo 
reaccionario

ALEJANDRIA (Egipto), 28 (Efe-Reuter).— MediadoresàÆ I 
han elaborado un plan para poner fin al conflicto entre EgipS I 
Libia, y el presidente Anuar el Sadat ha aceptado varios ptA i 
contenidos en el mismo, informa la agencia “Mena”. wl

La agencia añade que el plan fue presentado por el din* 1 
Éalestino, Yasser Arafat y el ministro kuwaití de A^fcl 

xteriores, Jeque Sabah al-Ahmed al-Sabah, quienes han partie* I 
en numerosas gestiones de mediación. * I

(Desde Damasco la agencia “Wafa” pro-palestina citó a | 
diciendo que Sadat y el dirigente libio coronel Muamar Al-G* 
habían acordado mantener una reunión política en Kuw.aito*' 
Pero no indicó cuándo se celebraría ni si asistirían los dos dirigen®

No se ha producido más choques armados desde la i* ¡ 
ordenada por el presidente Sadat el pasado domingo, que p* 
mantenerse. Durante los cuatro días de lucha que comenzaron® 
una semana, se produjeron importantes combates. ®

Otros mediadores en la disputa egipcio-libia son el ministro® 
de Asuntos Exteriores, Abdel-Halim Jadam; el ministro de Es® 
iraquí, Hamed Al-Gabouri y el presidente de Togo, Gna¿® 
Eyadema. ■

“As-Safir” pericxlico pro-libio comentó ayer en Beirut qutM 
libios habían rechazado las condiciones del presidente Sadat,® 
zanjar la disputa. ■

Círculos palestinos de Alejandría han declarado qu()l 
condiciones incluyen un alto a la guerra de prop^anda libia® 
Egipto y el fin de apoyo libio a los grupos de egipcios disidentes I

“Al Ahram” comenta hoy en El Cairo, que a pesar de latr®. 
“el régimen de Gadafi aún esgrime acusaciones contra EgiptjB 
origina crisis, hasta el punto de pedir voluntarios del extranjero® 
luch^ar contra Egipto”. ■

“Al Ahram” añade que el gobierno libio ha llamado ¡iB 
reservistas a filas. B

MANIFESTACIONES
EN TRIPOLI

LAS HUESTES DE 
LEFEBVRE

Las huestes de Lefebvre 
las forman muchos 
campesinos, muchos 
pequeños burgueses, algunos 
intelectuales de escaso 
brillo, no pocos párrocos, 
rurales y frailes. Abundan 
las mujeres de edad más 
bien madura, “beatas” 
rurales y urbanas. Pero 
también hay jóvenes, que no 
quieren saber nada de la 
manera de vivir del resto de 
su generación. Los 
seguidores del Lefebvre son 
piadosos y creyentes hasta 
extremos que les llevan al 
fanatismo y a odiar a 
quienes no piensan como 
ellos. En algo recuerdan por 
su absoluta intransigencia a 
los españoles seguidores de 
Fuerza Nueva, que 
arremeten contra el 
episcopado, porque los 
verdaderos católicos quieren 
ser ellos también. 
Monseigneur Lefebvre 
afirma que la verdadera 
Iglesia es la suya, no la de

Se pueden distinguir tres 
niveles en las ideas que 
mueven a los lefebvristas. 
En. lo puramente religioso 
propugnan el mantenimien
to de la fé heredada de sus 
mayores y consideran que 
solamente puede 
conservarse, se se restablece 
plenamente la misa 
tridentina, única forma de 
celebrar el Santo Sacrificio. 
A un segundo nivel, los 
compatriotas integristas del 
arzobispo de Dakar, 
(Lefebvre es francés y tiene 
múltiples seguidores y 
mecenas entre los 
aristócratas franceses) unen 
el tradicionalismo religioso 
con la nostalgia de las 
estructuras esperituales. 
Jerárquicas y políticas que 
imperaron en Europa antes 
de la Ilustración y de 
'la Revolución Francesa. 
El liberalismo, la 
democracia y la sociedad de 
consumo no son para ellos 
más que obras del demonio, 
antesalas del comunismo. El 
tercer nivel de ideas es 
meramente político.

Quines se mueven en este 
tercer nivel impulsan^ la 
nueva corriente de Econe, 
no tanto desde una posición 
religiosa como desde una 
postura política y filosófica. 
Para ellos el Concilio, la 
renovación de la Iglesia y la 
moderna teología son solo 
medios para destruir a la 
Iglesia, último bastión capaz 
de oponerse al comunismo 
bolchevique.

La reacción política del 
conservadurismo preliberal 
europeo frente al mundo de 
hoy se plasma en este 
conato de herejía de los

Manifestantes libios, encabezados por una antigua miiÍK- 
egipcia, marcharon ayer contra la embajada egipcia en Tiíw 
informó radio El Cairo. W

La emisora indicó que la demostración iba presidida porlaseá^ 
Hikmat Abu Zeid, que fue ministro de Asuntos Sociales en i® 
tiempos del presidente Gamal Abdel Nasser, así como poragtnlsi 
del servicio secreto libio. L

La radio añadiót“ía señora Abu Zeid ha sido reclutada poiif 
Gadafi para manifestarse contra su propio país, sirviendo aáfc| 
propósitos del líder libio”. K
PRISIONEROS POLITICOS I

Radio Cairo anunció ayer que el Consejo de Seguridad Naciod 
de Sudán había declarado la liberación de 400 prisioneros polítkd 
El presidente Gafar el Numeiry había dado permiso a los prisión®! 
políticos estudiantes que hicieran los exámenes una vez en libeití 
Según el presidente la oposición en el Sudán ha demostrado su d» 
de colaboración para la edificación y el bienestar del país.

Los pasos dados por el presidente Numeiry en los esfuerzost 
pacificación nacional y llegar a un acuerdo con la ooosiciónh 
venido después de la reelección de Numeiry para un segundo maníá

Por /a asamblea de 
par/amentaríos de Méjico

Lefrebvre por Brasil 
preocupa, porque 
sacerdote tradicionalista 
tiene campo

no 
el 

no 
e n

Iberoamérica.
Es opinión general de los 

delegados que el arzobispo, 
que desafía a la autoridad 
del Papa, “nada representa 
de positivo dentro de la 
'^'Í^os representantes 
brasileños dijeron, que, de 
cualquier manera, lo 
recibiremos como a 
cualquier cristiano, aunque 
en Brasil no podría decir 
misa, ni dar la comunión, ni 
realizar ningún acto oficial .

El obispo paraguayo

Felipe Benitez dijo ayer a 
los periodistas que Marcel 
Lefebvre no puede 
encontrar en Iberoamérica 
tierra firme, porque en 
Iberoamérica la Iglesia tiene 
una gran unidad y un gran 
respeto y afecto por el Papa.

Además, monseñor 
Lefebvre parece vivir fuera 
del tiempos y del espacio, 
coméntó el prelado 
paraguayo, y añadió, la 
> Iglesia es un organismo 
viviente, que crece en la 
historia y, como tal, debe 
rejuvenecerse, actualizarse y 
colocarse a la altura del 
hombre del momento.

PRAVDA: "EL EUROCOMUNISMO, 
EL ARMA MAS PELIGROSA PARA 
LA UNIDAD COMUNISTA"

MOSCU, 28 (Efe).- Tras 
el artículo de Luigi Longo, 
presidente del Partido 
Comunista italiano, que 
ayer reivindicaba con 
moderación la “búsqu^a 
original de diversas vías 
hacia el socialismo”, el 
órgano central del Partido 
Comunista de la URSS, 
“Pravda” vuelve a lanzar 
hoy el tema con un trabajo 
de Janos Bercz, jefe del 
departamento internaríonal 
del comité central del 
Partido Socialista Obrero 
Hungría.

El largo comentario se

extiende en consideraciones 
sobre las “ruidosas 
campañas” de la burguesía y 
el imperialismo, “nuestros 
enemigos comunes” y que 
intentan utilizar nuestras 
discusiones “contra la 
unidad comunista y contra 
la Unión Soviética.

Pero todo esta polémica 
lanzada por la propaganda 
burguesa en torno a la 
inconsistente teoría del 
“eurocomunismo" concluye 
el articulista es “el arma más 
peligrosa” para la unidad 
comunista puesto que se 
basa en el “anti soviético”.

■ IBEROAMERICA: 
CONDENADOS
LOS REGIMENES 
MILITARES

MEJICO, 28 (Cifra).- Los parlamentarios euyjj 
iberoamericanos expresaron ayer su decisión de conso > W 
vínculos y manifestaron su apoyo a quienes luchen por est K 
mantener la democracia en sus países”. ®

En el documento final de la tercera cont J 
interparlamentaria europea-iberoamericana, los leg» a 
proclamaron también su decisión de “mantener e miens j 
defensa de la democracia parlamentaria y el respeto a los ■ 
humanos en todo el mundo”. .. j j “nroíml

Expresa también la conciencia de la necesidad de m ■ 
cambio en la economía internacional para asegur^ lo que ca 
de “sistema más justo y equitativo de cooperación entre t 1

El documento final fue leído durante la última I 
reunión iniciada el lunes bajo la presidencia conjunta del | 
italiano Emilio Colombo y el mejicano Agusto Gómez Villa ■

La reunión se dividió en tres comisiones: asuntos P 1 
asuntos económicos, y asuntos sociales, culturales v mridicofc i

En cuanto a los asuntos políticos, los 
pronunciaron calegóricamene a favor de los derechos n J 
aseguraron ijuc la existencia de parlamentos libres es | 
garantía para la democracia. . «¿4

Condenaron asimismo a los regímenes militares 
sudamericanos <iue suprimieron los Congresos. noli®’*'

En cuanto a los lemas económicos los P^l^uientarios an 
desequilibrio del intercambio comercial en perjuicio (iclD«“

Anotaron la posibilidad de crear un banco curo-iberoa 
para fomentar y financiar el comercio entre regiones. ,

Acordaron también incrementar el uso de tecnología 
para el desan'ollo de los recursos naturales de Iberoamérica,

El parlamento europeo acordó conceder a la America 
parle sustancial de la ayuda asignada por la comunidad a 
en desarrollo no asociados a ella. Tal cooperación podría lies 
por ciento de los fondos destinados por la “CEE” a tal ayuo ■
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Durante el mes de julio han sido 
millares los zaragozanos que se han 
„ descansar de sus apetecidas vacaciones

Tmar o a la montaña, según las preferencias 
de cada uno. Y cuando sus moradores están 
fuera del hogar, hay otras personas -los 
cacos- que aprovechan para hacer su agosto 
sin salir de la ciudad a base de desvalijar en 
aran número de hogares zaragozanos. Este 
hecho tan lamentable se repite todos los 
años; Unas veces la causa es el descuido de 
los propios moradores, iqueparecen 
empeñados en dar toda clase de facilidades a

1 los "amigos de lo ajeno". Hemos charlado 
con un detective privado, que tiene una 
agencia en nuestra ciudad. Nos ha dado 
estos consejos. Tome buena nota.
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- En primer lugar -nos dice- no se debe I 
de dejar ninguna cantidad de dinero en el I 
piso, aunque sea pequeña. Está más segura I 
ingresándola en cualquier banco y puede I 
tener la seguridad que, aunque le roben la I 
cartilla, les será más difícil el poderlo I 
obtener luego. I

-¿Son muy dados los zaragozanos a ■ 
esconderlo? I 

- Yo ampliaría el termino a todos los ■ 
españoles. Piense que en el extranjero nunca I 
dejan joyas en casa y si lo hacen es en cajas I 
fuertes empotradas. Aquí, las señoras que las I 
tienen las "abandonan" durante un mes sin I 
preocuparse de nada, y eso se paga algunas I 
veces muy caro. I 

- ¿Normalmente suscriben pólizas de I 
seguros para cubrir esas "perdidas ? I 

- Aunque debiera ser así, casi nadie las I 
tiene; como mucho tienen una de vida pero I 
nada más. I 

- ¿Normalmente por dónde suelen I 
penetrar los ladrones en esta época? | 

-Si es un "chalet" lo hacen saltando las 
persianas de madera y entrando por las 
ventanas. Cuando se trata de edificios lo 
hacen tranquilamente por la puerta. |

— ¿Cómo se pueden evitar estos sustos. 
< En primer lugar, poniendo unos 

pestillos en las ventanas, lo cual imposibilita 
el que sean escaladas. Respecto a las puertas, 

I si existen varias cerraduras de tipo moderno, 
desde luego no es fácil que las abran.

- ¿Hay algún día especialmente 
peligroso?

1 — Aparte de los fines de semana, la hora 
I de la siesta en la que aún hay muchas 
I personas que se han ido a la piscina, también
I es en verano un buen momento.
I - ¿Es cierto que también los cacos
I han entrado con la llave que la dueña dejó 
I debajo de la alfombra ante el piso?
I - Realmente es cierto, aunque 
I afortunadamente estos casos son cada dia 
I menos frecuentes.
I -¿ Partidario de la instlación de alarmas
I antirrobos en los pisos particulares?
I —-Creo que sólo las debe colocar aquellos
I que tengan cosas de gran valor en el piso.
I Existen sistemas que no son muy caros, y 
I que desde luego son necesarios sobre todo 
I en los "chalets" un poco retirados de la 
I ciudad.
I — ¿A usted le han encomendado en 
I alguna ocasión la vigilancia de un piso 
I porque sus dueños se fueran de vacaciones?
I - Nuestra profesión es muy amplia y* 
I esto es algo que lo comprenden. Sin 
I embargo, repito mi consejo: no dejar cosas 
I de valor en una casa.
I - ¿Y como puede suceder que los 
\ vecinos no se dén cuenta del "trabajo" de 
I los ladrones?
I -.-En los edificios de hoy, hay muchas 
I veces que no se conocen, ni los que viven en 
I una escalera. Piense cuando hay tres o 
I cuatro en un mismo edificio.

AMNISTIA para los 
CINCO PRESOS POLI

t'-
PUNTA

TICOS ARAGONESES
ZARAGOZA, 28 (ARAGON/ex- 

□res).— A las numerosas solicitudes de 
amnistía total que se vienen P^jjcmndo 
en los medios políticos y sociales del país 
durante los últimos días hay que sumar 
ahora la actitud de un grupo de senadores 
aragoneses que, en la sesión de Cortes de 
ayer, ha solicitado oficialmente que se 
aolique el decreto-ley sobre amnistía a los 
presos políticos aragoneses Javier Sagarra, 
A. Mellado Romero, Alvaro Noquera 
Calvet. Claudio Solsona Aznar y

Esta tarde, la presentación 

nuevo SINDICATO
DE BANCA, 
de CC. 00.

Fernando Burillo García, todos ellos 
procesados y encarcelados por su 
implicación en los hechos que motivaron 
la muerte del cónsul de Francia en
Zaragoza, señor Tur. * „

A la solicitud de estos parlamentarios 
aragoneses se ha sumado también, en 
bloque, el grupo parlamentario de. 
progresistas y socialistas independientes. 
En conjunto y en resumen, han solicitado 
que les sean explicadas con detalle las 
causas por las cuales no se ha aplicado el 
decreto de amnistía para estos presos 
políticos aragoneses. Los cinco jóvenes 
encarcelados llevan en prisión desde el 
mes de noviembre de 1972.

Como se recordará, para esta tarde a 
las ocho hay convocada una 
manifestación en Zaragoza, con objeto de 
solicitar en forma masiva la amnistía para 
estos cinco jóvenes aragoneses. La marcha 
partirá de la Plaza de las Canteras (barrio 
de Torrero) a las ocho de la tarde, y 
recorrerá las principales caHes de la

ZARAGOZA, 28 (ARAGON/expres).- A las 
¿cho de la tarde de hoy tendrá lugar la 
presentación pública del nuevo Sindicato de 
Banca, Bolsa, Ahorro y Seguros de Comisiones 
Obreras de Zaragoza. El acto se celebrará en el 
salón de sesiones del Centro Pignatelli, calle 
Marina Moreno, numero seis, a las veinte horas.
En él intervendrán Félix Rubio, por el Banco de 
Santander: Carlos Luján por el Banco de 
Madrid: Magdalena Lasala, por la Caja de 
Ahorros de Zaragoza, Aragón y Rioja; José Luis 
de Pablo, por el Banco Central; Fernando 
Cester, por el Banco Zaragozano; Francisco 
Llobet, por el Banco de Madrid, y Juan José 
Soro, de la Caja de Ahorros de Zaragoza, 
Aragón y Rioja.

Esta mañana otra entidad, el Partido 
del Trabajo ha expresado su adhesion esta 
convocatoria de manifestación pacifica en 
Zaragoza.

Mañana se firma

CONVENIO ENTRE
r.t.v.e. y la

DIPUTACION
DE ZARAGOZA

7ARAGOZA. 28 (ARAGON/expres).A primera hora de la tarde de mañana 
viernes el presidente de la ^’P^tocion Pro
vincial de Zaragoza, Gaspar Castellano, 
firmará en la sede de la corporación el 
convenio a que esta ®"^toad ha llegado 
con Radiotélévision Espanola para la 
transmisión de Programaciones de carac 
ter cultural relativos a Zaragoza y a la 
región aragonesa. Por parte de Radióte e- 
visión Española acudirá a la firma el sub
director general de este organismo, Luis 
Ezcurra.

En la víspera del
día de su patrona

CRECE EL MALESTAR
EN LA HOSTELERIA

ZARAGOZANA
ZARAGOZA, 28 (ARAGON/ex- 

□res) — En la víspera de la fiesta patronal, 
está renaciendo el malestar en «os medios 
laborales del gremio zaragozano de la 
hostelería. Para esta tarde, a ’«s cinco, 
está prevista una concentración de 
trabajadores del ramo
Marina Moreno, junto a la sede de la 
extinguida C.N.S., al objeto de analizar 
conju^ntamente la problemátrca deI secto 
y los contactos que hasta ahora se han 
podido mantener con la Pe*ronal. En 
medios laborales generalmente bien 
informados no se descarta 
de que en las próximas ho^es se vea 
nuevamente agravado el 
hostelería en Zaragoza, agravamiento que 

I podría traer consigo la reanudación de los 
partís laborales en señal de protesta. 

-

turúticds d>e España, 
petroquimica que se ha 
^el Utoral, en el que Aragon tiene . 
-muy importantes intereses.

Todas las voces de protesta, todos los ■. 
escritos, todas las reclamaciones se . 
pierden en el vacio: 4a petroquímica 
sigue soltando por la noche sus chorros 
de gases que en una importante area 
llegan a destrozar los pulmones.

Esperunios (jue los nuevos modos de 
la nueva España acometan^ el problema , 

; con la decisioni y valentia necesarias, 
para acabar con ese poderoso emirato / 
petroguimico gue está destrozando la t 

ecología de una de las más bellas íí 

regiones mediterráneas^

Hijo del diputado del P.S.O.E. por Huesca

M JAIME GASPAR ESTUVO DOS 
horas DETENIDO_ _ _ _ _ _

Es secretan o pol ítico en Zaragoza 
de la Joven Guardia Roja

ZARAirOZA, 28-(ARAGON/expre»).-D<MhM>spj™j'“'“y^'rdtM^^

AuX’que « . su vez el fee.no del Colegio OfieW de Doetores y

KpSnVoíto'dVnfSSf’o- Guidi, Roja, de 1. que es seeeeUrio pbhbe. en 

capital aragonesa. . , . Gaspar, el Partido del Trabajo de Espana y la
Nada más conocerse la detención de ja , , enérgicamente el hecno.^

propia Joven Guardia cornac Gaspar fue interrogado y permaneció en los
P Trasladado a las dependencia «eriguóTu parentesco directo con

SS "a jovef Jaime Gaspar sería puesto en hbertad.

En el
Gobierno Civil SERIGRAFIA 

MONTOYAHOY, 
DESPEDIDA

DEL 
gobernador 
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zar A .G o Z a , 2 8 - ----------------------------------------------------
(ARAGON/expres).- Esta ____
tarde, y en el Gobierno | —
Civil va a tener lugar laS“'5»s | EXCMO. AYUNIAMIENTO 
» "lsSV-ss i k u 1. C. DE ZARAGOZA 
recientemente adoptada y ■

de" /inïjVrTs I „ Boletín Ofimal del Rs^o num. n2^de«cb.

señor Segrelles se produeya | instalación de señales direccionai
la toma de posesión dei ■ anuncios publicitarios. roncurso se hallan de
nuevo gobernador civil de ■ antecedentes de est propiedades de la
Zaragoza, Francisco Lama I „,,„1,^0 en la J'cc.dn de Prop, 
García, que viene de | Secretarla General durante e plazo 
desempeñar idéntico cargo ■ hábiles, a ^®id5r?itiéndose proposiciones para
en la provincia de Las ■ arriba mencionada admi ,
Palmas de Gran Canana. | tomar parte en el concurso,eni»cu
Ayer miércoles, y en la sede I hasta las trece horas del d « general conocimiento,
del Ministerio del Interior, ■ Lo que se hace publico para genera
Sio ligar la toma oficial de I cfZaragoza, ¿I de julio de 1977.
posesión del nuevo ■ eL SECRETARIO GENERAL,
gobernador de taragoza, ■ XAVIER DE PEDRO Y SAN GIL
¡nte el ministro dai ■ _
departamento, Rodolfo I
Martm Villa. |
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La nostalgia siempre tiene un rincon. Aquenas primeras 
"salas de fiestas" que dominaron el ambiente zaragozano han 
pasado al olvido. Hoy perduran dos lugares diferenciados en 
su cometido, pero semejantes en época. Nos estamos refirien
do al "Plata" y "Oasis". Hoy, cuando las luces multicolores, 
la música psicodélica y las faldas cortas junto con los panta
lones ceñidos, dominan el ambiente, en el "Plata siguen 
reuniéndose los hombres que ya viven de recuerdos para re
memorar su época. Camareros de avanzada edad, con una 
exquisitez impecable en el servir, paredes ahumadas, vetustas 
y cargadas de historia, música parsimoniosa, con canciones de 
aquellas dulces y añoradas épocas componen el puzzle que 
ofrece el "Plata" frecuentado por numeroso público deseoso 
de ver a las "vocalistas " o bien a algún "chulo " de los que 
aún se acercan por primera fila para controlar la situación.

Por la noche, cuando al día siguiente el calendario ofrece 
un número rojo, la diversión-espectáculo se presencia, tam
bién con nostalgia y añoranza, en el "Oasis" que tiene histo
ria más profunda y emotiva que cualquiera de los últimos que 
vivieron la guerra de Cuba. Allí se concentraba lá flor y nata 
de las grandes cantantes de los tiempos de oro del music-hall, 
allí se podía gritar: "Guapa". Allí se gestaban las "tomas de 
la Bastilla" más impresionantes que hoy se recuerdan, por 
parte de los estudiantes, el día de Santo Tomás de Aquino.

Hoy, "Plata" y "Oasis" continúan, sin cambiar, recibiendo 
al de sus clientes a los de siempre y a los curiosos que acuden 
a ver... iCómo era aquello!

REBAJAS, LIQUIDACIONES... 
CASI REGALOS

La época de rebajas y liquidaciones estivales ha llegado.

En todos los comercios dedicados a la confección se pueden 
ver carteles que dicen: "Rebajas aberrantes", "Liquidación 
hasta un 20 por ciento". Algunos conservan su importancia 
y deciden no llegar al extremo del cartel, aunque si el vecino 
lo coloca, pues... también. Los mosquees llegan a extremos 
elevados cuando las amas de casa se sitúan frente a un escapa
rate.

— iOndial, si este traje marca sólo cuatro mil novecientas 
noventa y nueve pesetas. ¿Cómo será posible esto? Hace una 
semana y media me costó el mismo traje, en este comercio, 
ocho mil pesetas. ¡Qué robol

— Sería de diferente marca...

— ¡Qué va! La misma, la misma. Mañana le digo a mi ma
rido que se lo ponga y venga hasta la tienda para hacer las 
correspondientes avericuaciones.

— Oiga, señora, muchas veces parecen idénticos y son 
muy distintos.

— Que no, que sé muy bien lo que digo. Ocho "verdes" 
me volaron por culpa de un chisme de éstos que a la larga se 
mueren en un armario sin haberlos utilizado más de dos veces

— Y... ¿a qué se deberá este bajón de precio?
- Nunca se sabe. Esto de tas rebajas y los descuentos y las 

liquidaciones es un camelo gordo. Si un traje vale tanto, pues 
lo debe de valer todo el año. Imagínese qué "pelotera 'acabo 
de coger cuando he visto este precio. No hay derecho. Al fin 
y al cabo por dos semanas de diferencia como quien dice. 
Estoy tentada para entrar y pedir que me devuelvan esta 
diferencia de dinero desde el día que lo compré yo. El muy 
zorro de dependiente no quiso ni hacerme rebaja.

- ¿ Cree que vale la pena pedir la diferencia ?
— Sí, son dos mil pesetas.
- No. Son mil una pesetas, señora, mire el precio, dice: 

seis mil novecientas noventa y nueve.

— Pues tiene razón. Esto sólo lo hacen para confundir 
al consumidor. iCIaro como éstos ven tanta televisión se las 
saben todas! Fíjese, pues no había caído yo en esto. iSerán 
gitanos!

No es necesario ser dominguero para temer que el peligro 
del accidente se cierna sobre las personas. En nuestra ciudad, 
por desgracia, ya que no se parece en nada a Nueva York o 
lA/ashington, esas vías para circular que tienen diversas rampas 
y que unas pasan por encima de las otras y que los que se diri
gen hacia la derecha no topan con los que van a la izquierda, 
no existen. Aquí tenemos un simulacro de vías, pero todas 
juntas. En los "Enlaces" casi a diario se producen choques y 
accidentes. Es normal. El galimatías que se ha formado en 
aquella zona est errible y conocer el carril que a uno le co
rresponde es obra de titanes, a no ser que transite a diario 
varias veces por el lugar. Hay que hacer "ceda el paso", ade
más de lagún "stop" y varios semáforos que observar además 
de controlar a los que viene por las vías que se cruzan que 
son los más peligrosos. En fin que algún día nos aprendere
mos estos líos un poco bien para poder circular con un poco 
de seguridad por la zona, pero... ¿cuántos accidentes ocurri
rán antes?

¿SE CUBRIRA, POR FIN, EL 
“HUERVA”?

? rí

lO. -WíU

I T ifcitWISf . ;

Por fin,dicen las buenas lenguas, que el famosísimo 
Huerva, por su olor y paso por la ciudad al descubierto, va 
a ser tapado, escondido o eclipsado. Lo cierto es que para ver 
unos animales graPdes, rechonchos, y a cientos, todos son 
ratas, únicamente es preciso asomarse a la barandilla del río 
Huerva, que dicho sea de paso, más que río es una auténtica 
cloaca.

Gracias a quien sea las viviendas que se alzan a orillas del 
Huerva podrán disfrutar de unos olores, si se consuma el re
cubrimiento, como los del resto de la ciudad (que tampoco 
son muy buenos pero, eso sí, menos fuertes). O sea que para 
los inquilinos de estas viviendas que cubran el Huerva supon
drá más que si les hubiese tocado la lotería. Por de pronto, y 
como se puede observar en la imagen, el hoyo es una auténti
ca selva de matorrales, pequeños árboles, basuras y estercole
ros: todo lo necesario para poder decir que el centro de la 
ciudad está hecho una guarrada.

Suponemos que la tarea de 'cubrimiento comenzará pron
to, porque si llega cuando t>..dos los vecinos de los alrededores 
están contaminados de las porquerías, maldita la gracia. En 
fin, todo será que con este proyecto se esté tanto tiempo 
como con las torres del Pilar. Ahora, tengan por seguro que 
algún día el Huerva desaparecerá de la vista de los zaragoza
nos... o porque lo cubrirán, eliminarán, o nos habremos 
muerto todos.

FARMACIAS DE SERVICIO
DIA Y NOCHE

Avda. Gómez Laguna (Edif. Universitas), s/n.
Morales de Setiém.

Camino de las Torres, 40. Boneta.
. Candalija {frente Pl. Sas), 4 Ruiz.
Conde de la Vinaza (Delicias), 35. Alonso.
Eugenia Bueso (Las Fuentes), 13. Vilalta.
Fernando el Católico, 31. Espuny.
Lapuyade, 39. Alcubilla.
Paseo de Teruel, 29. Sáenz.
San Juan de la Peña, 181. García Caudevilla.
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La boina operada
E quedaste sin el rábico negro. Lo tengo entiiKl 
mis dedos.

— ¡Marrano, asqueroso, sinvergonzón i ¿QuiéntiBlI 
manda cortarme el pirulo de la boina? Una boinasinB 
el rábico es como un gallo capón o como un botijo¡iíKII 
pitorro.

—Menos mal, viejo, que te lo tomas a coña. Enes;»} 
pareces un chaval. I■ |

—Pero tendrás que comprarme otra boinela. |l | 
—Oye, que una boina sin pirulo es más" boina qut Kl 

un boino con pirulo. k{
—Déjate de chorradas y a comprarme otra boina a Kl 

la sedería del barrio. k

—Lo que más te va a durar. Ahora está de modab k 
travesti y como las boinas no pueden inyectaiseB 
hormonas, pues te he operado la boina. w

—Yq no te lo voy a consentir como el José quek K 
despirulaste la boina y se quedó tan pancho ij H 
abuelico... H

—Es que el señor José es más europeo que tú,
—Además no me explico cómo te las arreglas pan K 

cortar los pirulicos de un pellizco. Qué dedos tan A 
finos tienen. Parecen de carterista. w

—Un respeto, señor Blas, que uno respeta siempi! K 
la propiedad ajena, menos el pirulamen bonístico, K 
Que en lo demás, trabajo honradamente. K 

—Pues si curras honradamente, cómprame otro ■ 
cubrecocos que como ves soy calvo. E

—Sí, ya observo, señor Blas, que gastas muy poco ■ 
en horquillas para sujetarte el moño. B 

—Jobar qué salidicas tienes. Pero aún no me hai K 
dicho cómo te las arreglas para cortar de un pizcoyi I 
la primera, los pirulos de las boinas. ■
* —¿Es que quieres aprender? IB

—Quiero saberlo.
—Pues acerca la orejosa para escuchar la cosa. |l 
—Soy todo órejá, Pascual. 11
— ¿Ves qué uñas tan largas tengo? ■
—Si. Y qué negras. ¡Qué marrano! n 

¡ —Son para cortar con su filo los pirulámenes I 
boinales. Sj te hago lo mismo en una vena, te I 
desangras como un tocino con ganas de ser morcillijl 

—Majo y saiau ya eres, ya. Encima de que imíl 
operas la boina te tengo que agradecer el buen raticc l 
de la conversación. Emiliano, ponle aquí al capadoiil 
de boinetas un vaso de lo que quiera, que pago yo. ,|

I — ¿De qué va, Pascualón? I
I —Ponme una leche fría. I
I —Su leche, señor... I
I — ¡Qué mala idem! ¿Pero que bar tan marranos I
I este? I
I —¿De qué te quejas, Pascual? I 
I —¿De qué va a ser? ¿Pero es que no tienes ojos» I 
I la cara? I
I —Hombre, poco veo, pero algo sí. I
I —Entonces mira mi vaso. I
I —Si que son puercos, si. Veo flotar algo negrico. | 
I —Es una mosca. ¿En que'bar estamos quemed» I 
I un vaso de leche con mosca? ||
I —Que te lo cambien. ¡Emiliano, quítale la moso I 
I del vaso a este cliente! I
I -Qué mosca ni que... Eso que hay dentro del
I no estaba cuando yo he servido la leche al señor 
I Alguien lo ha puesto. Además no es una mosca. Es un 
I trocico de trapo negro.
I —Que me cueles el vaso de leche.
I —El que no cuela soy yo. Lo que hay dentro
I vaso es un pirulo de boina y lo ha echado us j 
I señor Blas. J

■ —¿Y a ti quien te lo ha dicho?
I —Hombre, que no soy tonto. El pirulo que W| 
I dentro del vaso de leche es el que le falta a su 
I —¿Y a tí quien te manda, Blas, echar en mi vas® 
I leche el pirulico de tu boina...?
I —Pero si has sido tú, Pascual, el que me lo 
■ cortado... .. I
I —También tiene inventiva este abuelo. Toma.w 
I asqueroso, para que no vuelvas a echarme en el
■ los pirulos de tu boina.
■ Este pintoresco suceso que les acabamos de conta'- 
■ sucedió hace unos días en un barrio "andaluz" de» 
I ciudad y el señor Blas, de sesenta y seis ano'- 
■ jubilado, tuvo que ser atendido en un cent'*’ 
■ asistencial, de la agresión de que fue objeto pof ® 
I individuo que le cortó el pirulo de su boina y lueí° 
I echó a un vaso de leche, diciendo que lo había puesto 
I el anciano.
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ZARAGOZA, 28 (ARAGON/expres)-
Coincidiendo con la gravísima situación 
«ocial y laboral que atraviesan amplias 
Charcas de la región más subdesarrollada y 
.hondonada de Europa, en días pasados se 
Sn celebrado en Zaragoza unas reuniones 
de trabajo para promover y dar a conocer las 
iniciativas de la región extremeña en pro de 
U autonomía de aquellas provincias. Viene a 
¿r como un intento de poner de manifiesto 
Que Extremadura existe. Uno de los motivos 
mas dramáticos del abandono y del olvido a 
que esta región se ve aun hoy sometida 
«rroia balances de hambre real y física, en la 
actualidad/ en muchos pueblos de la region, 
donde el paro endémico esta alcanzando en 
este año limites casi desconocidos.

Los contactos mantemdos en Zar^oza, 
en los que ha participado uno de los 
diputados al Congreso ñor
Caceres perteneciente a la Union de Centro 
Democrático, estuvieron promovidos por 
iniciativa del nuevo grupo 
Extremadura denominado Voz Castua 
que ha obtenido un especial predicamento 

' entre los jóvenes emigrantes.

in no me hai 
e un pizcoyi

CONTRA LAS NUCLEARES

la cosa.

i pirulámenes i 
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e ser morcilla, 
la de que meíj 
el buen raticci 

qui al capad» 

le pago yo.

tan marrano»

o tienes ojos»

ligo negrico.
IOS que medí'

Las reuniones de trabajó se celebraron en 
los locales del Hogar Extr^eño de 
Zaragoza y en ellas fueron debatidos de 
manera singular los temas relativos a la 
oposición popular extremeña al montaje de 
centrales nucleares en algunas zonas de 
aquella vasta región, en concreto contra los 
proyectos de nuclearizacion pya Almaraz 
(Caceres) y para Valdecaballeros (zona 
oriental de Badajoz) ,

Entre otras cosas se informaría de que 
antes de que finalice el verano los diputados 
y senadores de las provincias de Caceres y 
Badajoz, sobre quienes pesan ahora lu 
urgentes reclamaciones para acabu con el 
hambre física en la región, constituirán la' 
Asamblea Parlamentaria de Extremadura 
con objeto de coordinar desde ella las 
iniciativas tendentes a la promoción reçioiw 
en todos los órdenes y a la preparación de 
las bases o los estatutos autonomicos. En tm 
sentido se señaló como muy conveniente la 
constitución de una Asamblea General de 
Extremadura que acogiera en principio a los 
diputados y senadores de las Cortes, a los 
diputados provinciales y a^ los alcaldes de 
todos los municipios, además de una nutrida 
representación de los emigrantes 
extremeños. Este organismo se encargaría de 
sentar las bases de acción para la autonomía 
regional, y de poner en marcha un completo 
plan de comarcalización administrativa, 
económica y comercial para toda 
Extremadura.

uítale la mow
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arme en el w*
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a y seis año^i 
en un centf® 

e objeto pof * 
boina y Iue5° 
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ya muy lejos an al recuerdo y en la raelidad de . fjfgmuesados y omnipotent':
de viejas glorias de conquista, de /„ 'región. Hoy los palacios y los

dfdenas militares que condicionaron dunnte Indicere paro y alas grandes caren-
^duistadores dejan sitio en la memoria a los tremendos índices aa paro y a la» ¡, 

das de servicios y asistencias.

UnSHKI
UN GOBIERNO PARA EXTREMADURA

De este primer organismo constitutivo 
nacerían -según el proyecto abozado en 
Zaragoza- los centros de poder regional 
capaces de poner en práctica las normativas 
emanadas del estatuto de autonomía aun 
por confeccionar. Entre las competencias de 

Este año hay hambre física 
como consecuencia del paro, 
en varios pueblos de acuella región 
Antes del otoño, los diputados y 
senadores constituirán la Asamblea 
Parlamentaria de Extremadura 

La distribución de los órganos 
del futuro poder político extremeño 
ha sido esbozada en unas jomadas 
de trabajo celebradas en Zaragoza

este ejecutivo regional de Extremadura 
destacarían, por su especial irnportancia. un 
plan de urgencia para la subsistencia en el 
medio agrario; la permanencia en la region 
de sus propios ahorros, sumados a los que 
efectúan los emigrantes extremeños; la 
industrialización agraria dentro de un plan 
de aumentar el ciclo productivo en manóse 
de los agricultores; el control popular del 
Plan Badajoz; el desarrollo armónico de la 
Universidad de Extremadura ¿1 servicio de la 
autonomía regional, y la defend de la 
ecología y el medio ambiente, punto este en 
el que pusieron el énfasis los representantes 
de^'Voz Castúa”, que tienen el proyecto de 
celebrar una marcha de protesta por la 
Extremadura oriental antes de que termine 
.el verano, contra la iniciativa oficiosa de

instalar en Valdecaballeros otra central 
nuclear del mismo tipo que la de Almaraz, y 
con el propóáto de divulgar entre los 
extremeños del medio rural sus trabajos e 
iniciativas en pro de una autonomía regional 
que se espera sea capaz de aportar los 
medios necesarios para sacar a la^ region 
extremeña de su actual postración con 
respecto al resto del país.

LA BANDERA NACIONAL

Asimismo, y a través de estos contactors 
“Voz Castúa”, y sus representantes 
procedentes de Barcelona hicieron en 
Zaragoza la primera presentación oficiosa de 
la bandera de Extremadura, cornpuesta por 
tres franjas horizontal^ con los colore» 
verde, blanco y negro. Esta bandera ha sido 
generalmente aceptada por todosMos 
movimientos que reivindican la autonomía 
de aquella región, excepto por la a^pacion 
política denominada A.RJs.X. 
[Asociación para la Reforma de 
Extremadura), y creada por d «tud 
ministro de Sanidad y Segundad Social, el 
pacense Enrique Sánchez de León. ,

El motivo de que se haya celebrado en 
Zaragoza este encuentro regional extremeño 
se debe al interés en reunir en 1* capital 
Aragonesa a representantes de lo 
extremeños emigrantes en las zonas del 
Norte de España. Hay que tener en cuerna 
-y los organizadores del encuentro asi lo 
hi considerado- que en la «ctudidad d 
mayor número de extremeños reside fuera 
de su región, y concretamente en aquellas 
comarcas españolas o países curopeos que 
ofrecen de manera ^adicional mayor 
cantidad de puestos de trabajo.

EMIGRANTES UNIDOS...________ _

Con anterioridad al encuentro de 
Zaragoza, y promovido por la Escola 
d’Estius de Catalunya” representantes de los 
emigrantes de varias regiones española 
suscribieron en Barcelona un documento 
conjunto en el que denuncíalan las 
manipulaciones que sufren sus pueblos, y 
que obligan a emigrar a sus gcrites. El 
documento lo firmaban las coordinadoras de 
emigrantes en Cataluña de las scientes 
regiones: Andalucía, Castilla-León, Aragon y 
Extremadura. En él se dice que este e^nto 
“no es el resultado de un seritimentalismo 
trasnochado o romántico” sino que esta 
redactado “por la necesidad de que se acabe 
de una vez con unas injusticias que son ya 
una humillación”.

EL “CASO” DE TERUEL____________

El documento añade que “la emigración 
no responde a unas motivaciones naturales

Enriqbe Sánchez de León, extremeño y actual minis
tro de Sanidad y Seguridad Social. Se da la 
de que es precisamente en su region natal donde tí 
previsión social ha hecho agua por un sinfín de 

recovecos...

que hagan inevitable el que nuestras gentes 
se vean obligadas a emigrar en cantidades 
dramáticas, como es el caso de la provincia 
de Teruel —unico por ahora en España- en 
el que el crecimiento vegetativo es de signo 
negativo, sino que responde a unas 
determinadas estructuras sociales y 
económicas que hacen que se produzca este 
fenómeno de las emigraciones masivas”.

En tal sentido, los emigrantes extremeños 
y de otras regiones que h^ suscrito^ este 
documento denuncian las ultimas políticas 
estatales dirigidas por una determinada cl^ 
social y favorecedoras de la actuación del 
capital “antes de preocuparse por d 
bienestar y equilibrio de los pueblos del 
Estado español, al tener la Administración 
una total falta de visión en cuanto al 
aprovechamiento de los recursos naturales 
de estos pueblos y que conllevan a una 
dependencia colonial de unas zonas con 
respecto a otras”.

EXTREMADURA NO
INTERESA...

Denuncian a continuación la 
concentración de servicios en unas zonas 
muy concretas, lo cual hace que los 
ciudadanos se vayan desplazando hacia esu 
zonas por la ausencia, prácticamente total, 
de esos servicios en sus puntos de origen. 
“Es preciso destacar -dice el documento- 
el caso concreto de Extremadura que, 
cuando exigió al organismo competente 
cubrir el déficit de puestos escolares, este 
respondió, que como la emigración no 
cesaría, al cabo de unos años no habría 
carencia ano exceso de plazas”.

Más adelante acusim a las entidades 
bancarias y a las cajas de ahorros de 
mantener una actuación “que supone una 
constante sangría para las economías de 
nuestros pueblos, pues siendo los captadores 
del ahorro popular, sus inversiones se ven 
dirigidas nacía aquellos sectores m'ás 
productivos y no a potenciar un desarrollo 
de los diversos pueblos donde se engendra el 
ahorro”. “En definitiva —añaden estas 
coordinadoras regionales— denunciamos la 
actuación del capital monopolista que, en su 
afán de obtener beneficios, no teniendo çn 
cuenta los intereses de la población, 
concentra e invierte el capital en las zonas 
del pais económicamente más desarrolladas, 
donde la existencia de un mercado y una 
infraestructura (pagados con el dinero de 
todos) hace más rentable sus inversiones .

LA AUTONOMIA COMO 
SALVACION

Ante esta situación y ante los expolios 
regionales, los firmantes del documento 
exigen la autonomía plena de sus pueblo», 
como derecho inalienable e igualitario de 
todas las nacionalidades y regiones que asi lo 
deseen, para que sean éstos los que 
libremente decidan sobre su presente y 
futuro; para que los ahorros popular^ no 
va van a manos de los capitalistas y estos 
•di^ongan de un capital con el cual 
especular y realiz^inversioncs que les den 
•sustanciosas ganancias, pero que van en 
contra de nuestros intereses; para que loa 
recursos naturales sean aprovechados de 
acuerdo con las-necesidades de cada pueblo, 
y no explotados como hasta aho^, en 
beneficio de una minoría; para que « una 
vez se realice una auténtica reforma 
que acabe con la actual situación caótica dd 
campo español; y para que cada pueblo, en 
definitiva, sea el protagonista de su destino 
y tenga la eapacioad necesaria para acoger a 
todos aquellos que necesitan un puMto de 
trabajo y también a las que un día nos 
vimos forzados a sahr de nuestra tierra y 
deseamos volver”.

brunet
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LA LETRA MENUDA DE
ARSENIO Y

El Dorvenir de
Arrua y Jordao

E acercan mis 
vacaciones estivales, 

ya que de veraniegas casi no 
puede hablarse, y mientras 
voy preparando las maletas, 
continúo ofreciendo mis 
puntos de vista, referidos a 
toda clase de deportes. Hoy 
mismo vuelvo la vista al 
Real Zaragoza, fijando mi 
atención en las personas de 
Arsenio Iglesias, de Arrúa 
(que por fin apareció) y de 
Jordao (que sigue con la 
etiqueta de traspasable en su 
dorsal). Sobre estas tres 
figuras, en buena parte, 
mejor en mayor parte, se 
centra el comentario 
tertuliano de los 
aficionados.

A mi modo de ver, 
Arsenio Iglesias se las sabe 
todas; es un gallego “fino”, 
tal vez a lo Carriega, que 
raras veces se cogerá los 
dedos, que barre para casa y 
al que le agrada decir las 
cosas ciaras. Ni duro ni 
blando, todo depende de las 
circunstancias y, más aún, 
de las conveniencias; ni 
mejor ni peor que otros 
entrenadores, sólo que 
“diferente”; ni parco en sus 
manifestaciones ni tampoco 
excesivamente parlanchín, 
habla lo que le interesa y 
cuando le interesa. Repito: 
Arsenio Iglesias se las sabe 
todas.

HOCKEY

JORNADA DE DESCANSO 
PARA ESPAÑA

QPORTO, (Portugal), 28 (Alfil).- Ayer fue jornada de descanso 
para el equipo español que actúa en el campeonato de Europa de 
hockey sobre patines, que se disputa en esta ciudad.

Los resultados de la jornada fueron los siguientes:
Holanda, 9; Inglaterra, 3.
Francia, 4; Bélgica, 1.
Portugal, 3. Alemania, 0.
Italia, 6; Suiza, 1.

BALOMVOLEA

CAMPEONATO DE
EUROPA JUNIORS

MOTPELLIER, 28 
(Alfil).- Los sextos 
campeonatos de Europa 
“Juniors” de baldn—volea se 
desarrollaran en Montpellier 
del 29 de julio al 5 de 
agosto. Estos campeonatos 
reunirán a las mejores 
naciones europeas, y, 
excepto Rumania, todas las 
naciones del Este.

FUTBOL

HOY SERA
OPERADO
CRUYFF

BARCELONA, 28 (Alfil).— 
El jugador de F. C. Barcelona, 
Johan Cruyff, será operado hoy 
de calcificaciones entre la tibia y 
peroni de la pierna derecha, en 
la clínica Sagrada Familia de la 
Ciudad Condal.

El Jugador barcelonista ya se 
quejó en el curso de la anterior 
temporada de su rodilla, y la

reprodujo enlesión

Htfmburgo-Barcelona, del que 
tuvo que retirarse en el minuto 
17 del primer tiempo. 

holandit tari de unas ocho 
tamenat aproxlmadamentó.

Europa del Oeste, por su
parte, estará representada 
por Francia, Italia R.F.A., 
Turquía y Suiza.

Estos países 
para evitar los 

pelearán 
ultimos

lugares, pero Francia cuenta 
con un ambiente favorable y 

mayores posibilidades.

Los participantes 
repartirán en dos grupos: 

se

Grupo uno: Francia, 
Polonia, Hungría, Italia, 
R.D.A. Turquía.

Grupo dos: URSS, 
Checoslovaquia, Bulgaria, 
Yugoslavia, Alemania del 
Oeste y Suecia.

Se disputarán seis 
partidos por día, el 
miércoles 3 de agosto se 
descansará y las semifinales 
se celebrarán el jueves y la 
final y ios partidos de 
clasificación el viernes.

La primera jornada 
contará con los siguientes 
encuentros: Suecia—Alema
nia Federal, Hungría—Polo
nia, R.D.A. Italia, 
Yugoslavia—Checoslovaquia, 
Francia — Turquía, 
URSS—Bulgaria.

BOXEO

CANTD- 
VARGAS,
EL 3 DE

SEPTIEMBRE
EN MERIDA
MEXICO, 28 (Alfil).— El 

campeón del mundo de 
boxeo de los pesos ligeros, 
el mejicano Miguel Canto, 
defenderá su título el 3 de 
septiembre, contra el 
chileno Martín Vargas en 
Mérida, al este de México. 

El combate estaba 
previsto para ser disputado 
el 13 de agosto en la ciudad 
de México, | 
aplazado 
consecuencia

pero 
c o

I d e

fue 
m o 

i as
diferencias que surgieron 
entre promotores y 
boxeadores.

Esta será la novena vez 
que Canto defenderá su 
título conseguido en 1975 al 
vencer al japonés Shojio 
Ugama.

LA 
REVANCHA 
ALI-INDKl,
EN ENERD

rOKIO, 28 (Alfil).— El
campeón del mundo de todos 
los pesos, Muhammad Aii, se 
enfrentará en el mes de enero 
próximo al campeón de lucha 
“sambo" Anotino “Pelican” 
inoki, en un combate desquite 
del que ya disputaron y que se 
falló como nulo.

Inoki percibirá por este 
nuevo combate uñ millón de

desconoce el dlneiro que 
percibirá Ali, que se expone a 
ser desposeído de su título ya 
que la Asociación MuuJiai de 
boxeo prohibe a sus miembros 
que se enfrenten en un ring a 
otros adversarios que no sean 
boxeadores.

Y ahora mismo voy a 
citar a tres ejemplos 
concretos, en los que 
Arsenio pone de manifiesto 
su natural astucia y 
envidiable positivismo. 
Veamos: Arsenio, al 
comprobar que Jordao no 
desea continuar en el Real 
Zaragoza ni atado, que la 
retirada de García Castany 
va en serio y que Arrúa 
seguía jugando al escondite, 
se limitó a comentar que 
tendrían que ficharle 
jugadores, que él ya había 
programado los fichajes y 
que necesitaba, ante todo y 
sobre todo, un buen 
centro—campista de batalla. 
Pero todo esto lo dice a 
tiempo, antes de comenzar 
la temporada y para que el 
aficionado se entere de sus 
lógicos deseos, a través de 
los medios de información. 
Arsenio no torea a novillo 
pasado.

Por otra parte, cuando le

¡ADELANTE EN COPA PAVIS!

EL MILAGRO SE
LLAMA HIGUERAS

ORANTES, OTRA VEZ EN MANOLITO
A primera eliminatoria de
Copa Davis en que 

participaba España en esta 
ronda, correspondiente al grupo 
“B”, zona europea, se 
presentaba fácil en teoría para 
los pupilos del tanden 
Gimeno—Couder; tan fácil que 
los aficionados daban por 
descontado un triunfo que se 
cantaba sin reparos. Pero como 
quiera que en toda clase de 
deportes del dicho al hecho 
siempre inedia un buen trecho, 
nos hizo falta el milagrito 
Higueras para seguir adelante en 
el torneo. Parece mentira, pero 
es la triste realidad.

Y escribimos triste realidad, 
porque lo cierto es que ni Lajos 
Benik ni siquiera Balasz 
Taroezy, número uno del tenis 
húngaro, son rivales de 
consideración, siempre 
contando con un Manolo 
Orantes en forma y con moral 
de victoria. Sin embargo, ya 
tenemos el pero. Manotazo fue 
Manolito en este caso concreto, 
ya que, por lo visto y 
demostrado, no se recuperó 
todavía de su reciente operación 
en el codo. Y aquí empezaron 
nuestras calamidades.

Porque resulta que Orantes, 
nuestro número uno, terminó 
derrotado ante Taroezy ya en la 
primera jornada de estos juegos; 
contribuyó de manera decisiva a 
ofrecer la victoria en dobles a la 
pareja húngara, pese al buen 
juego y derroche de energías de 
(jue hizo gala Higueras, dejando 
a este a merced de Benik y 
Taroezy, aparte lo que supone la 
responsabilidad de decidir la 
eliminatoria en sus dos 
intervenciones individuales.

Por fortuna, sin embargo, 
José Hicieras se encontraba “en 
sus días”, se encontraba 
inspirado, se encontraba en 
excelente forma fisicotécnica, 
hasta el punto de que él solito 
sujio sacarnos del atolladero, 
jesús Gimeno y juan Manuel 
Couder, entrenador y capitán 
del equipo español, 
respectivamente, alegaban en sus

Gloria ARIAS,
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El 
Ugan 
dos 
"Mei

preguntan si sera él, 
precisamente él, quien 
sancione a “Niño” Arrúa, 
por su retraso en la 
concentración, Arsenio 
alega, con excelente criterio 
a mi juicio, que estas cosas 
son de régimen interior y 
que para eso existe un 
Comité Disciplinario. Por si 
fuera poco, Arsenio 
defiende a capa y espada a 
Jordao y Arrúa, quita 
“hierro” a sus cosas, por si 
llega el momento de

quedarse con ellos; peig 
conste y esto lo sé de bueni 
tinta, que tampoco vacilui 
si se impone el sentarlesii 
mano, tanto a los dot 
jugadores mencionadoi 
como al resto que figura»
la plantilla. Seguro que noli 
temblará la mano cuandodi 
sancionar, justamente si 
trate, y mas seguro todavii 
que nadie se reirá deélii 
del aficionado.

pre—partido
Orantes se

manifestaciones
que si Manolo 
encontraba en forma pasarían 
esta eliminatoria eon relativa 
faeilidad, pero, entonces, 
ninguno de los dos recordó para 
nada ajóse' Higueras.

El “estropicio” tenístico, 
como ustedes ya saben y 
comentan, estuvo muy cerca de 
producirse; un “estropicio”, por 
otra parle, que hubiese colocado 
ai borde del ridículo a los ya 
mencionados (iimeno y ('ouder; 
pero surgió el milagro Higueras, 
acaso cuando muy pocos lo

“Gu 
por Autí 
intere sant 
conduccü 
al usuarii 
lo están 
creen in¡ 
opcional, 
que el sis 
de au ton 
prestado 
con mon

Adem 
complet 
accionan

El pi 
embragu 

' ,donde d( 
meses, 
versión 
Este me 
transm 
cambio 
converti 
variable 
gama di 
relación

LA A
BILB

El
Enriqu 
obras 
Píen 
comer 
presen

La 
la cur 
dos
Cam in
Andra

La
- Gór 
que 
cuant
Bera
Plene

MEH
PAR

esperaban, (perdió el pnincr 
por seis juegos a cejo). O 
mismo ya están habí»»»" 
entrenador y el capita” P 
menos que de * 
ensaladera. Ni tanto W 
calvo, señores míos, jj k 
por partes; .que este W»i 
semana tenemos una ci» | 
Italia, importante y “w» ■ | 
cita, que otorga el pa^P^|, I 
para las semihnaks, t ■ 
sería el rival), y con Italia IW I 
un tal Pannatla.... ■

Enrique PEI I
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MOTOR

Puede acoplarse 
a cualquier 
modelo de 
automóvil

-77^

T- .

Su precio es de 38.500 pesetas, todo incluido

I ellos; peií' 
lo sé de bueni ' 
ipoco vacilaii 
el sentarles II 
3 a los dot 
lencionadot 
que figuran 
juro que noli 
ino cuandodi 
Listamente ti 
eguro todavii 
reirá de él i¡

àloria ARIAS,

E¿ embrague
‘‘Cuidosimplex”, importado en Espana 

aSsS SaÁz, de Madrid, es un 
^t^e^nte dispositivo tendiente a facilitar la 
'"SMCiôn no sólo a los minusválidos, sino 
'luS én general. Los técnicos de Seat 
'i probando, en función de que silo-.n Vere^nte, ofrecerlo cc^no accesorio 
^X^odos los modelos de su gama ya 
Zeîètema es acoplable a cualquier modelo

V su precio, en relación con las ^'Sne^oSdemasiado elevado, yaque 
^con montaje incluido es de 38.500 pesetas.

Además su montaje permite recuperar por 
nmnUto el funcionamiento mecánico, T£^ounÁple-nlerrup>ar.

f' SSn.
ÿSIdesfe hace mvs, y hada hace solo unm 
•„eses se ha venido comercializando u^ 
S’n autoinática del popular Simca 1000 
Este modelo, que en realidad equtpt^a um 
transmisión semi-automatica, llevaba un 
Smanual de tres marchas, junto con un 
convertidor de par, cuya desmultiphcacion 
variable por resbalamiento, daba una amplw 
gama de utilización para cada una de las tres 
relaciones.

Careciendo de pedal de embrague, ¡a 
necesaria desconexión necesaria del motor y 
la transmisión para efectuar los cambios se 
oneraba por un embrague electrico, que se 
poná en marcha al tocar el pomo 
palanca del cambio, efectuando la maniobra 
de desembrague y volvía a embragar cuando se 
dejaba de pulsar dicho pomo.

El "Guidosimplex” se opera básicamente 
por el mismo sistema, por lo que el equipo de 
montaje incluye un pomo especial con un 
contacto eléctrico sensible a la menor presión. 
Pero ahí acaban las semejanzas con la 
transmisión del Simca. cuyo "acople de 
embrague no precisaba ser particularmente 
suave y progresivo, toda vez, que se contaba 
con el convertidor de par para amortiguar la 
operación. El servoembrague ensayado cuenta 
con una "caja negra”, que es un auténtico 
cerebro electrónico de proceso de datos, 
adecuando la acción del servo a cada 
circunstancia.

Como decíamos, el desembrague se opera 
automáticamente nada más empujar el pomo, 
pero la maniobra contraria responde a 
diversos matices. Por ejemplo, en situación de 
arrancar desde parado, se inserta la marcha, y

no gane determinado 
el pedal del embrague 

permanece hundido, y el coche queda como 
en una especie de punto muerto. Al presionar 
el acelerador, la subida de vueltas es traducida 
por la “caja negra” en una orden concreta, y 
el coche inicia un ^ave movimiento mientras 
el pedal sube progresivamente por si sólo. Las 
maniobras de cambio de marchas sucesivas se 
acompañan automáticamente con el 
desembrague y el embrague con la mayor 
suavidad. Incluso con una marcha insertada y 
sin tocar el pomo, el embrague automático 
entra en acción cuando la presión sobre el

mientras el motor 
número de vueltas,

freno hace que el coche baje de una velocidad 
mínima, esto último también “ordenado”por 
el sistema de proceso de datos, resultando este 
detalle particularmente cómodo en tráfico 
urbano.

La eficacia general de este sistema que 
además permite volver a la "normalidad con 
un conmutador al alcance de la mano, lo hace 
particularmente útil para aquellas personas 
con escasa sensibilidad para la maniobra de 
embrague, bien por incapacidad parcial en el 
pie izquierdo, o por falta de experiencia

MOTOR PRESS

TO

crdió el priiiiíf*!
s a cero), y ah»
3tan hablando

el capitán
e de g«"*f

"is míos, *ay®n ¡

IOS una cita 
rtante y dec^j^.

T '’S»<

.riqucPKYRON^

Ux)® jJo'/o J
televisión en color, y una 
pequeña emisora, conectada con
la guardia de Palacio.

En nuestro país existen una 
veintena de ejemplares de este 

■- lujo, siendo

Recursos
California

Energéticos de
ha votado

LA AUTOPISTA 
BILBAO-GORLIZ

El alcalde de Plencia, don 
Enrique Mota, informó sobre las 
obras de la autopista Bilbao 
Plencia - Górliz, que 
comenzarán hacia finales del 
presente año.

La autopista cruzará la ría en 
la curva de Ardanzas y tendrá " 
dos salidas en "Cuatro 
Caminos" y en la subida de 
Andracas.

La autopista Bilbao - Plencia 
- Górliz, tendrá ramificaciones 
que acercarán a Bilbao, en 
cuanto a recorrido, a Lejona, 
Berango, Sopelana, Urdaliz, 
Plencia y Górliz.

MERCEDES
PARA AMIN

El pintoresco presidente de 
Uganda, Idi Amin, ha encargado 
dos unidades del múdelo 
"Mercedes 600".

MM
NUM. 961

Esta semana, la revista 
AUTOPISTA publica un 
reportaje sobre el nuevo 
Reault-20 TS, que bajo una 
carrocería conocida 
dispondrá de un novísimo 
motor de aluminio de 2.000 
C.C., que a su vez equipará al 
Peugeot 504, Volvo 240, y 
Citroen CX.

También se publica una 
‘‘toma de contacto” con el 
nuevo modelo Lotus Elite.

En su sección deportiva, 
aparece un reportaje sobre el 
Gran Premio de Fórmula I 
4e Inglaterra, del 
Campeonato de Europa de 
Fórmula III, y un reportaje
*n col 
Polonia. 

■ E n

Rally do

Estos vehículos tienen una 
longitud de 6,24 metros en su 
versión "Pullman" y su co^e, 
teniendo en cuenta la ultirna 
devaluación de la peseta, 
asciende a 5.600.000 pesetas 
por unidad.

Los vehículos esteran 
dotados de un sistema especial 
(Je refrigeración,, un bar.

modelo de . .
propiedad de banqueros 
importantes y de algunas 
personalidades ligadas al antiguo
régimen.

PROHIBIDO UN ADITIVO 
DE LA GASOLINA

Según han anunciado medios 
oficiales, la Cogiisión de

unánimemente en contra de la 
■Utilización del aditivo de la 
gasolina denominado -"MMT", 
un compuesto etílico que, según 
las autoridades, además de 
incrementar los índices de 
contaminación perjudica el 
sistema de prevención de humos 
de los automóviles.

Como consecuencia de este 
prohibición, el Estado de 
California será el primero en 
poner fuera de la ley el empleo

de tal aditivo, que se emplea en 
la gasolina sin contenido de 
plomo para elevar el 
rendimiento del combustible.

después de 1984 deberán llevar 
el nuevo sistema de protección

semana, se toca el tema de la 
alimentación de 
combustible.

e| Consultorio 
tenemos, entre otros temas; 
Seat 124; Aditivos durante el 
rodaje y Seat 600 D: 
Aumento de potencia.

En Sport-Agua: El Volvo 
®nta-Kon|g, resultado de la 

cooperación sueco-germana.

PROTECCION 
OBLIGATORIA 
EN LOS 
AUTOMOVILES

El Secretario de Transportes 
de los Estados Unidos, Brock 
Adams, ha anunciado que todos 
los automóviles que se fabriquen

de cojín neumático que 
automáticamente se infla en 
caso de accidente.

VENTAS RECORD 
DE PEUGEOT

Por primera vez en su historia 
la firma Peugeot ha superado la 
cifra de 80.000 vehículos 
vendidos en el mes de junio 
40.600 de estos coches estaban 
destinados al mercado francés y 
41.300 a la exportación.

BUTANO, S. A
Sner.l L ™?»’ precios de los gases butano,propone.

Gas butano envasado en bots con carga neta de 12,5 Kgs..............

Gas propano envasado en bots, con carga neta de 11 Kgs..............
Gas propano envasado en bots, con carga neta de 35 Kgs. . 

butano/propano envasado en bots, con carga neta de
Mezcla gas I

15 Kgs. (auto - taxi) .

PARA LOS SUMINISTROS DE GASES A GRANEL

Para consumos industriales, comerciales y domésticos:

234
206
656

público en

ptas./carga 

ptas./carga 

ptas./carga

286 ptas./carga

13.85 Otas./Kg.
13,95 ptas./Kg.
15,05 ptas./Kg.SX SXír'ÍS S .-i-’'»--«>

-’.A™, con,™, e. — * butano. S. A.
18,25 ptas./Kg.
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abani 
of re 
pel ici 
había

pedirme una foto dedicada”.

"NUNCA PODRE RETIRARME 
POR COMPLETO DE MI • 
PROFESION...”

Lejanos quedan los tiempos en que 
la aureola de frivolidad le perjudicaba

CHRISTIAN Barnard, el famoso cirujano del corazón, ha manifestado su deseo 
de dedicarse a la política en un futuro más o menos inmediato. El llamado en 
todo el mundo “el mago de los trasplantes” piensa que desde su posición de hombre 

público y merced al apoyo de sus muchas amistades importantes, puede hacer algo 
por los demás. Y los demás son, en este caso, los habitantes de la Unión 
Sudafricana.

"Me preocupan todos ios probiemas, desde ios 
socia/es hasta ios médicos.
Por eso me dedicaré algún día a la politica"

Christian Barnard es un hombre con 
un gran imán personal. Su simpatía es 
proverbial y su humanidad está muy 
por encima de lo que la gente puede 
imaginarse. El “Groote Schur 
Hospital” es su imperio. Allí trabaja 
denodadamente día y noche, 
infatigable. Y a veces atiende de forma 
privada a pacientes menesterosos a los 
aue nunca les cobra nada. ¿Por qué, 

octor? ...
-Si un paciente es rnilttoj^io no 

tengo el menor reparo en cáw^r una 
fuerte suma, pero a un hombre que no 

tenga nada, que sea pobre, jamás, 
jamás, I, le cobraré ni un centavo. Es 
más, le ayudaré en lo que pueda.

En El Cabo hay muchas personas a 
las que el doctor Barnard ha atendido 
gratuitamente. Una de ellas, Margareth

Blynes, de cuarenta y cinco años, fue 
operada por el cirujano de una 
insuficiencia cardíaca. Declara:

—El doctor Barnard es un hombre 
extraordinario, un ser que se desvive 
por sus enfermos. Cuando mi marido 
recurrió a él para que me operase, 
anticipándole que no teníamos dinero 
para pagarle, respondió: "¿Quie'n ha 
hablado de pagar? ¡Lo que deseo es 
que su mujer se ponga buena muy 
pronto”. Al otro día me ingresaron en 
su clínica y a los dos días ya me había 
operado. iMe siento como nueva! ".

"EN LA ACTUALIDAD
. TRABAJAMOS EN LA CONSERVA-
CION DE CORAZONES”

Tras los famosos trasplantes de 
corazón el ilustre cirujano sudafricano 
Christian Barnard ha comenzado a 
trabajar en una impresionante y a la 
vez subyugante tarea: la conservación 
de corazones. Pero dejemos que sea él 
quien lo explique:

‘‘Nuestras aspiraciones van 
encaminadas a que los corazones—una 
vez extraídos del cadaver donante- 
puedan llegar a conservarse mucho 
tiempo, como suele ocurrir con los 
riñones, por ejemplo, esto, 
indudablemente, sería un logro 
maravilloso de cara a nuevos 
trasplantes, sin necesidad de estar 
esperando un corazón adecuado a la 
persona a la que se le va a 
trasplantar”.Christian Barnard es un 
hombre tremendamente preocupado 
por su profesión. Por ello lucha de 
forma denodada para vencer todos los 
problemas cardiológicos tan 
numerosos en estos tiempos de tensión 
diaria. El doctor afirma;

“Sobre todo me preocupan los 
problemas cardiológicos de los niños y 
de los adolescentes. A veces llegan a la 
clínica casos que no pueden por menos 
que emocionarme, como un niño al 
que operé el año pasado —de cin.— 
años— al que, afortunadamente, puede 
salvarle la vida”.

(lin si I an
Barnard

"Si un paciente es mii/onario le cobro fuerte.
Si no tiene dinero no tiene por duê preocuparse...

del corazón
■»

a la polii ica
¿Y a todo esto qué dice la señora 

Barnard? La bella Bárbara Zoellner se 
dedica por completo al cuidado de la 
casa, de sus hijos y de su esposo. En 
todo momento se preocupa por el 
trabajo que realiza su marido, al que 
todós los días llama a la clínica para 
preguntarle con voz cariñosa: 
"Darling, ¿qué tal va todo?” En 
Bárbara tiene el doctor Barnard su 
reposo, su tranquilidad, su descanso de 
guerrero. Manifiesta:

“Llegar a casa ai borde del 
agotamiento y encontrarme con mi 

esposa y mis hijos, es descansar en la 
más grande de las placideces. Me siento 
un hombre enteramente feliz, porque 
soy un hombre enamorado”.

Miles de cartas llegan diariamente a 
su casa. A veces no tiene más remedio 
que recabar la ayuda de varias 
secretarias. Unas son de curiosos, otras 
de altas personalidades... Barnard dice:

"En ocasiones no puedo por menos 
que santfgüarme al ver la cantidad de 
correspondencia que recibo. Pero 
muchísimas cartas son sólo para 

Nunca podré retirarme de mi profesión porque 
forma parte intrínseca de mi existencia"

de manera ostensible. Hoy Christian 
Barnard ha dejado de viajar 
permanentemente para dedicarse a lo 
suyo, a la investigación y a nuevas 
operaciones quirúrgicas. A la pregunta 
de si ha pensado retirarse en alguna 
ocasión manifiesta tajante:
“Nunca podré retirarme por 

completo de mi profesión porque 
forma parte intrínseca de mi 
existencia. ¿Sabe lo bello y 
emocionante que es luchar para salvar 
una vida humana? ”

Entre sus amistades figuran Indira 
Gandhi, Goy de Rotschild, Dreyfus, 
Kissinger, etc., sin embargo él sigue 
siendo un hombre de gran sencillez:

“Mis amigos sobre todo son los que 
trabajan a mi la^o. Y aquellos con los 
que compartí mis estudios de 
Medicina. A mis amistades no las mido 
por el escalafón social que ocupan sino 
por su humanidad y honestidad”.

Bárbara Zoellner y Christian 
Barnard forman, volvemos a repetirlo, 
un matrimonio feliz. Los que un día 
vaticinaron un pronto fracaso

0: 
pequei 
taiiibif 
Sando 
es el c 
de'fan

Sib 
el difi 
que n 
haya 
algún 
Cleivf 
temp 
vida,

matrimonial de la pareja por la 
diferencia de edad que existe entre 
ambos, se equivocaron. Los Barnard 

, son*_en todo momento, un matrimonio 
feliz y unido que sólo ambiciona una 
cosa en el terreno sentimental; 
disfrutar de su felicidad hasta el final 
de sus días...

de se 
televisi
- I 

aclarar 
mi p 
televisi 
primer 
"Un, 
otra 
azafa 
actri 
Salem
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Christian 
le viajar 
icarse a lo 

a nuevas 
a pregunta 
en alguna

Texto y fotos: 
Angel Pérez SAPHAN

o diría

guapa para 
locutora? .

— Yon

café-teatro, “Bailando se 
entiende la gente”, 
“Cantando se entiende la 
gente" y “Que nos quiten lo 
bailao", como esa famosa 
canción de Los Golfos.

Estas obras me han 
llevado casi tres años. El año 
pasado hice en teatro una

entregada en cuerpo y alma 
a este medio, exclusivamen
te?

— Todo lo que sea 
trabajar, a mí no me 
importa, lo mismo me da 
que sea televisión que 
cualquier otro medio, pero 
mi meta no está solamente

antes, no pude seguir en él, 
ahora lo veo casi siempre, y 
creo que es uno de los 
mejores de televisión.

— ¿Es necesario ser 
llegar a

arme por 
n porque 
a de mi 

bello y 
para salvar

irán Indira 
, Dreyfus, 
o él sigue 
ncillez: 
ion los que 
los con los 
udios de 
lo las mido 
cupan sino 
dad”.

C h ristian 
a repetirlo, 
|ue un día 
* fracaso

obra muy bonita que a mí 
personalmente me gustó 
mucho, se llamaba “El 
mundo mágico del circo”. 
Ahora estoy preparando una 
obra de Alonso Millán, con 
la que pensamos debutar en 
el mes de marzo.

— ¿Y en cine, has 
trabajado también? .

— Sí, he hecho varias 
películas, entre ellas te 
citaré: “Investigación 
criminal”, “Club de 
solteros", “El adúltero , 
etc. Aunque de la que más 
satisfecha estoy es de 
“Talento para amar" junto a 
Richard Wickmar, Geraldine 
Page y Genevieve Bujold.

— ¿Si oasas a ser locutora 
de continuidad, te quedará 
tiempo como para poder 
hacer otras cosas? .

en salir a dar unas noticias. 
Me gustaría hacer algo más, 
entonces, si me lo ofrecen 
en televisión, mejor que en 
otro medio, pero si no es 
así, tendré que buscarlo por 
otro lado.

— ¿No te han buscado 
para presentar esta segunda 
etapa del “Un, dos, tres...’ .

— No. Tampoco creo que 
fuera normal que lo 
hicieran, si no han buscado 
a ninguna de las anteriores 
no me iban a llamar a mi. 
Me gustó mucho trabajar en 
ese programa, pero por la

exactamente guapa, sino 
agradable al público, que 
caigas bien y sepas estar y 
hacer en todo momento. Si 
además de esto, eres guapa, 
pues mucho mejor.

Buenos proyectos tiene 
Silvana Sandoval, ojalá que 
sea la oportunidad con la 
que sueña todo artista. Sin 
duda, creemos que ella sabrá 
aprovecharla, méritos tiene, 
es guapa y sabe hacer, que 
es lo principal

SALA DE FIESTAS
ROYO, 5 y 7 - Teléfonos 211087 - 211259

ha incorporado al elenco

OTRA locutora más que se 1-----
de caras guapas que cada día aparecen en la 

pequeña pantalla. Ella también es guapa y su nombre 
Ebién pude que les diga algo. Se llarna hilvana 

í Sandoval aunque ese es su nombre artístico, el verdadero 
es el de Blanca Mairer Agüete, nacida en Madrid, aunque

Fue azafata del "Un, dos PRESENTA

rque

eja por la 
íxiste entre 
.os Barnard 
matrimonio 
biciona una 
¡entimental: 
asta el final

tres... en la primera etapa

t dé familia gallega. ,
Silvam^ Sandoval, hace unos años, sono con tuerza en 

el difícil mundo artístico, pero no ha sido de las actrices 
que más suerte haya tenido. Ello no quiere decir que no 
haya trabajado continuadamente, pues desde hace 

1 algunos años que debutó con la obra de Sastre Ana 
I Cleiver” en el teatro Recoletos, no ha parado una sola 
t temporada. Ahora, comenzará una nueva etapa de su 
f vida, se va a convertir en locutora para la pantalla chica.

í — ¿Cómo ha surgido esto 
E de ser presentadora de 
t televisión?.
I — Ante todo tengo que 
I aclarar que no es mi debut o 
I mi primera aparición en 
I televisión, ya que yo, en la 
I primera etapa del programa 
I "Un, dos, tres, responda 
I otra vez", trabajé como 
I azafata, junto a otras 
tact rices como María 
I Salerno, Pilar, Ana y todas 
lias demás.Tuve que 
I abandonarlo porque me 
I ofrecieron hacer una 
I película. Desde entonces no 
I había vuelto por Prado del

Rey. Quería hacer 
dramático T-®
explicaron que no había 
posibilidad porque se hacían 
muy pocos, uno o dos a lo 
máximo, por mes. Sin 
embargo, me ofrecieron la 
posibilidad de ser locutora 
de continuidad.

— ¿Y te agrada este 
nuevo trabajo?

— Yo lo he tomado como 
aprendizaje, ya que a mí, lo 
que realmente me 
apetecería es presentar 
programas en los que yo 
pudiera cantar y bailar, algo

"Quería hacer dramáticos en 
TV. Empero me dijeron que 
no podía ser de momento y 
me ofrecieron la posibilidad 
de ser locutora"
"No creo imprescindible 
para este trabajo ser guapa

GENTE
JOVEN

Los voces más populares de Sudamérica

fe

fe

parecido a lo que hace 
Rafaella Carrá en Television
Italiana. . .

—¿Y qué has hecho 
hasta anora, desde que 
abandonastes el “Un. dos 
tres...’’. — N olh eip a r a d o 
en todo ei tiempo, aunque 
mi trabajo no haya sido un 
bombazo. He hecho tres 
obras seguidas en un

— Supongo que si. 
Cuando se tiene interés se 
saca el tiempo de donde sea. 
A mí, ahora me interesa 
mucho salir en televisión, 
pero tampoco puedo 
olvidarme de lo que es mi 
verdadera profesión: la de 
actriz.

— ¿Ves tu futuro como 
locutora fija de televisión.

7Zen el aíre 
Y PARA ARAGON

INFORMACION. MUSICA, 
entretenimiento , 

. deportes, variedades... 
De 7 de la mañana a una de la madrugada 

¡UN ESTILO EN RADIO'-

La muerte de Cristo 
narrada en 
primera persona.

i Gabrid 
García 
Badell í

/i la venta en todas las librerías

ftNNE SCARLftTT
Supervedette brasileña

JIDETTE
Por primera vez en España, teatronegro

OSWINO
El mejor antipodista del mundo

JÂZM1NE
La más bella sexy oriental

Artistas de la TV coreana

CANCELA, embrujo de la noche zaragozana
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PALAFOX
CINES DE ESTRENO

ACTUALIDADES. — 5-7-9 y 
11 (Mayores 18). 2.* sema
na. El proxeneta y la tes
tigo. Mónica Vitti, Ugo Tog- 
nazzi.

ARGENSOLA. — 5-7-9 y 11 
(Mayores 18). 10.“ semana. 
Asignatura pendiente. Fio
rella Faltoyano, José Sa
cristán.

AVENIDA. — 5-7-9-11 (Ma
yores 18). 2.* semana; La 
primera vez sobre la hierba. 
Anna Haywood, Mark Les
ter, Mónica Guerritore.

CERVANTES. Sala especial.— 
4’45-6’45-9 y 11 (May. 13). 
14.“ semana: Portero de no
che. Technicolor. Un film de 
Liliana Cavani, con Dirk 
Bogarde, Charlóte Rampling.

COLISEO. — 5-7’15 y 10’45 
(Mayores 18 y menores 
acompañados). 10.“ semana. 
Rocky (Tres «Oscar» de Ho
llywood 1977). Sylvestre Sta- 
Uone, Talla Shire.

COSO. — 5-7-9-11 (Todos pú
blicos). Fan tomas contra 
Scotland Yard. Eastraanco- 
lor. Louis de Funes, Jean 
Marais.

DON QUIJOTE. — 4’45-6’45-9 
y 11 (May. 18). 2.“ semana: 
Cambio de sexo. Eastman- 
cx>lor. Victoria Abril, Lou

FLETA. — 5-7-9 y 11 (Todos 
públicos). 2.® semana. Via
je al centro de la tierra. Un 
film de Juan Piquer, con 
Kenneth More, Ivonne Sen
tis.

GOYA. — 5-7-9-11 (May. 18). 
2.“ .semana; Casanova. Sen
ta Bergen, Tina Aumont.

MOLA. — 5-7-9-11 (Todos pú
blicos). Walt Disney pre- 
•senta: Dnmbo. Technicolor.

P.'VLAFOX. — 5-7-9-11 (Ma
yores 18). Hoy estreno; La 
violación. Eastmancolor. Si
món Andreu, Mary Franc i.s, 
Beatriz Roasat.

REX. — 4’30-7’15 y 10’15 (To
dos públicos). La «’onquista 
del Oeste. Panavi.sion 70 mm. 
Technicolor y sonido e.ste- 
reofónico. Gregory Peck, Ca
rroll Baker, Jame'; Stewart.

VICTORIA. - 5-7-9-11 (Ma
yores de 18 a.IOS y de 14 
acompañados). Wang-Yn, 
furia china. Ea.st,mancolor. 
Wang Yu.

CINES DE ARTE Y ENSAYO 
feLISEOS. — 5-7-9-11 (Mayo

res 18). El anacoreta. East- 
mahcolor. Femando Fernán 
Gómez, Martine Audo,

PALACIO. — 5-7-9-11 (Mayo
res 18). La muerte del es
corpión. Ivonne Sentís, Te
resa Gimpera.
CINES DE REESTRENO

ARLEQUIN. — 5-7-9-11 (Me
nores acompañados). El ex
preso de Chicago. Techni
color. Gene Wilder, Jill 
Claybourgh. Ultimo día,

GRAN VIA. — 5-7-9-11 (To
dos públicos), Robin Hood. 
Dibujos animados de Walt 
Disney en Technicolor.

LATINO. — 5-7-9-11 (Todos 
públicos). Tiburón. Techni
color. Robert Shaw, Richard 
Dreyfuss, Roy Scheider. Ul
timo dia.

MADRID. — SALA 1; 5-7-9-11 
(Todos públicos). King Kong 
escapa. Eastmancolor. Rho
des Rea.sson, Linda Miller.
SALA 2: 5-7-9-11 (Todos 
públicos). El tigre del Kyber. 
Eastmancolor. Peter Lee 
Lawrence, Alan Steel. Ulti
mo dia.

NORTE. — 5-7-9-il (May. 18). 
Erótika, exótika, psicopâtika. 
Mónica Vitti, Carlo Giuffre.

OLIVER. — .5-7-9-11 (Mayo
res 18). ¡Bruja, más que 
bruja! F. Fernán Gómez, 
Emma Cohen.

PARIS. — 5-7-9-11 (Todos pú
blicos). El hundimiento de) 
Japón. Eastmancolor. Keiju 
Kobayashi, Tetsuro Tanba.

PAX. — 4’30-7’15-10 (T. pú
blicos). El puente sobre e) 
rio Kwai. William Holden 
Alec Guinnes. Technicolor.

BOXY. — 5-7-9-11 (May. 18) 
La siesta. Eastmancolor 
Ovidi Montllor, Vicente Pa
rra. Ultimo dia.

SALAMANCA.—.5-7-9-11 (Ma
yores 18). Joven y guapo con 
voz de soprano. Sandra Milo, 
Anouk Aimee.

VENECIA. — 5-7-9-11 (Mayo
res 18). Horror en el museo 
negro. Michael Gough, Ju
ne Cunningham.

HOY ESTRENO
EL TRIANGULO MAS OSADO EN UNA 

PELICULA DE FUERTE IMPACTO

r

5-7-9-11 — (Mayares de 18 años)

HORIZONTALES VERTICALES:
COSO “hcV

I POR JUAN POCH I 1, Que sortea.— 2. Percibía 
el olor. Adinerado.— 3. 
Molusco comestible.— 4. 
símbolo del sodio. Compañía, 
símbolo del bismuto.— 5. 
Cabecea el buque. 
Instrumento para recoger 
tierra u otros materiales.— 6. 
Asiento en que se va de 
frente, en un coche.— 7. En 
francés, sal. En i nglés, 
partícula utizada que una 
cosa ha,concluido.— 8. Cueva, 
caverna, gruta.— 9. Nombre 
bíblico. Embarcaciones.

VRANGEL VELA MELERO 
;alvo sotelo 52 tel 211625.233421

SOLUCION:

CADA TARDE.

CADA NOCHE

"EL PAPAGAYO" CANCELA

Elegante. Selecto. Distinto 
“La diferencia ea »u ambiente” 
San Ignacio de Loyola, 13 
Teléfono 21 48 56

Sala de fiestas, Royo, 5, 
Teléfono 21 12 59. Sicjupre las 
mejqrés atracciones 
internacionales. V LA 
CANCELA Ot’^ORO MUSICAL

800
SENECA

Rccuerdoe h* éxitos de ayer, 
viva los actuales y conerzea ios 
futairus, viajando a través de la 
música. Cavia, 10.

NUEVA, 
ACTUAL. El mejor sonido eon 
la música del moineiilo. Ya so 
dicé?' “Eso es Séneca y su 
ambiente”. LA BIP.A. •».

1. Lentitud con que se 
hace una cosa. Personaje 
bíblico.— 2. Terminación del 
nombre de los alcoholes. 
(}ajón grande para amasar el 
pan.— 3. Corriente natural de 
agua. Tejido aterciopelado 
que tiene pelo por la haz.— 4. 
Establecimiento de bebidas, 
pl. En francés, y 5.Forma de 
pronombre personal. 
Semejante.— 6. Arrebate. 
Número.- 7. Espacio de 
tiempo. Plaza de toros.— 8. 
Lengua hablada en Francia. 
Cierto color.— 9. Esparce un 

gotas menudas.

¡MAS AUDAZ QUE NUNCA
VUELVE!...

liquido en 
Entregas.

’SBC] "BOOtí 
•g —’BuejV•g —’oouBig '30 -

■biq 'L —’un'acl^JJV '9 
—‘lerirB 'S —13'sB0SB± ’tz 
—'Bdiaj 'oiy ■£ —‘Bsayv'IO 
'2 —'luas 'Bujos *l 'A

■sobnT®bvM '6 —'Bounpdsa 
*8—’PUH ’V *I®S 'L —‘BJSlsai 
■9 —"BiBd ‘BiJV'S —
•p —'□•BJiso "a ■£ —;o3!a
■®jlO 'Z —'Jopaaijos ’I *H

DISCOTECA 
LIVERPOOL

Nueva dirección por universita
rios. Donde el ambiente lo ha
cemos entre todos OS IN VITA- 
MO.S A ESCUCHAR A LOS 
C ANTADO RES NOV E L E S 
ARAGONESES TODOS LOS 
JUEVES - NOCHE. (Entrada 
gratuita). Abierto: Jueves y 
viernes ntxthe. Sáliado, tarde 
Y noche. Domingo, larde.
Cuniino de las Torres, 96.

PARSIFAL

1.a múmea mas original y el am 
bienli mu agradable Sevilla, 6 

Telefono 37 92IM)

Reiniion > iiiveiitnd, <'ii 
a ni l> ' : ! e (I i .s I i 11
Recientiineiile ii aiignnulo:

MctmancoUr

LOUIS DE FUNES
JEAN MARAIS 

MYUSNE DEMONGEOT

lANIOMAS
CONTRA SCOTUUO^^

un ge aWDBE aUHEBE-i.g

5,7.9.11 _ (TODOS PUBLICOS)

LEA TODAS LAS TARDES

DO LE DECEPCIORARA

GALLERY 2
Si busca tranquilidad y 

reservado ambiente, tenemos lo 
que usted desea. Liñan, 8 
(detrás de Telefónica,^ San 
Vicente de Paúl). Telefono 
29 11 66.

SAN JORGE 
SALA DE JUVENTUD

Noche de sabado. Eicsla de 
noche para inalrimoniot 
jóvenes. (Consumición incluida. 
Sábados y festivos tarde, fiesta 
joven. Teléfono23 SI 84.

CHARLESTON 
AÑOS 20

DESPUES DE SU BODA; 
BAILE EN CIIARLE.STON. 
Exlraordinarianicnlc relonnada 
Dirección v Teléfono: 39.69.52

STORK - CLUB

Tarde; especial parejas. 
Noche discoteca-club hasta las 3 
de la madrugada. Centro cii^ad 
independencia, 19. Tel. 
2148 04

GRAWER CLUB
Cómodo, Dcrsonal y 

diferente. Calle Moncayo- 
CASETAS.’

ASTORG'S

Iji nueva discoteca, abierta 
de .5 tarde a 3 madrugada, 
vuelve a su ambiente

GUANA
Juventud, ritmos, diversion. 

Precios jóvenes. Calle Ma<lre 
Ved runa, 11. Teléfono 
21 70.52.
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HOY... Y MAÑANA

PRIMERA CADENA

SEGUNDA CADENA

PROGRAMAS

I

El conde de Montecnsto

''El

Carmen Lazaro

semana'n ÍI

Y por la tarde, el 
informativo infantíl-juve-

conde de

1,45.-
Carta de ajuste. 

'Dúo Dinámico"
2,00.-
P r o Q r a m a 

regional Miramar.
2,30.-
Apertura y 

presentación

2,31.- 
Gente

3,00.- 
Telediario

IIII Carta de ajuste.II "Lorenzo Santama-
II *II 7,30.-II Apertura yII presentación
II 7,31-II Avance informa-
II tivoII 7,35.- Un globo,II dos globos, tres II globosII , 9,00.-II Telediario

3,35.-
Oficina Delphi. 

"Proyecto: El día de 
la justicia"

4,35.-
B e r c e u c e 

Antique, H. Osieck

9,30.- 
Patrulla de

rescate
11,10.-
Ultima hora

! BIEN POR 
LA SEMANA"!

Y digo bien por "La semana" porque es uno de los pocos I 
programas de casa, (hechos en TVE), que se pueden ver y 
entender. I

Así vemos cómo destinado al público joven, tiene mayor 
audiencia que otros dedicados a los "grandes". Y es que si 
alguien se quiere enterar de lo que es una central nuclear, o lo 
que son las multinacionales, no se va a enterar en ningún 
"Telediario". „ , ,

En "La semana" hay una labor conjunta de Carmen Lázaro y 
Rafael Turia, junto con los enviados especiales de RTVE, que se 
muestran más explícitos en sus intervenciones para los jovenes. Y 
eso es-lo que aprovechan los mayores para poder enterarse de lo 
que, por ejemplo, dice Jesús Hermida en sus crónicas habituales, 
esperan al viernes y allí sale el Hermida, igual de redicho, pero 
menos machacón y más claro. Después la aclaración de los 
presentadores nos deja satisfechos. , .

Él programa incluye, además, un apartado económico 
"Más-menos", presentado por Luis Angel de la Viuda, lo que nos 
muestra que "La semana" ha llegado a formar un equipo de 
profesionales, que para sí quisieran cualquier informativo, a 
pesar de corbatas mal puestas y chistes dibujados. Por eso digo. 
¡Bien por "La semana"! .

Hoy, jueves, en la 
programación de noche, 
veremos la película 
“Patrulla de rescate" 
dentro de "El Cine" 
Estrenada en Madrid en 
1965 e interpretada por 
Yul Brynner, Richard 
W i d m a r k, George 
Chakiris, Suzy Parker y 
Shirley Knight.

La programación se 
cerrará con los habituales 
"Ultima Hora" y 

"Poesía e imagen".

En cuanto a mañana, 
merece la pena destacar 
la duda, de si habrá 
"Etcétera", o la siguiente 
eliminatoria de la Copa 
Davis, entre España e 
Italia. Cualquiera que se 
la solución, una vez 
acabado "Etcétera o 
"Tenis", veremos los dos 
siguientes capítulos de

PATRULLA DE 
RESCATE

.ÉdL
Yul Brynner

: ! Esta noche en “El cine ” 
í se nos ofrece la película 

de éste título (el original 
viene a ser largo así 

; como; '‘Vuelo desde

A s h. t y a ■ Esta 
protagonizada por ^es 
grandes del cine 
norteamericano 
— Yul-Brynner, Richard

Widmark y George 
Chakir is- en 
c oprodución con el 
japonés.

El film nos sitúa en la 
Segunda Guerra Mundial 
y en Estados Unidos, 
donde se crea la Patrulla 
Aérea de Rescate, cuya 
misión es acudir en 
ayuda ante cualquier 
circunstancia, por 
arriesgada que sea. Asi 
reciben la orden de ir al 
puesto de mandos de 
salvamentos de Ashiya, 
pues un mercante con 
mujeres y niños se está 
hundiendo cerca de las 
costas del Japón. En el 
viaje, los tres personajes 
recuerdan^momentos de 
sus vidas. El barco se 
hunde definitivamente 
con una explosión y 
cuando la Patrulla se 
acerca a los botes de 
salvavidas, se estrella, el 
avión de la escolta.

Una película clásica 
de aventuras heroicas 
a me ricanas. Tiene 
fragmentos insteresantes 
y al mismo tiempo 
emocionantes, logrados 
por la rnagistral 
interpretación del trio 
protagonista, que es lo 
más destacado, ya que la 
película en si promete 
más de lo que, realmente, 
da.

Montecristo" y cuyo 
argumento desconoce
mos, ya que la secretaría 
técnica de emisiones de 
RTVE se empeña en 
mandar en su boletín el 
argumento de la serie, 
pero con cuatro 
capítulos de retraso.

presentado por Carmen 
Lázaro y Rafael Túria, 
cuya labor reconocemos 
en otro apartado, que 
dedicamos a sus espacio 
semana.

En la programación de 
noche y dentro de "Los 
rios", podremos ver el 
primer capítulo dedicado 
al Guadiana. iY son 
tres! .

4,45.- 
Oespedida y 

cierre

11.25-
Poesfa e imagen
11,30.-
Despedida y 

cierre.

7,15.- 
Carta de ajuste

7.45.- 
Presentación y

avances

7.46.-
Dibujos animados

Redacción de 
noche

9,00.- 
Polideportivo

10,30- 
Trazos

1 "YO CREO 
PERO QUIERO

pido yo ‘ na !
Yo creo que 

*'Fiesta”de Iñigo del 
martes pasado, fue de las 
mejores que hemos visto, 
a pesar del Ballet Zoom..; 
pero quiero que la 
próxima vez no tenga 
que faltar Roberto 
Carlos, para que veamos 
al "Gitano”

Yo creo que a la 
tercera fue la vencida y el 
“Gitano”, más suelto, 
estuvo aún mejor que las 
otras veces..; pero quiero 
que no se confíe y no se

Roberto Carlos nos fallo 
deje llevar por migo mas 
noches, que así se ha 
"quemado” más de uno.

Yo creo que la 
presencia de Bahamontes 
fue para dar más rabia a 
los ciclistas del TouG^ue 
no hicieron casi nada..; , 
pero quiero que, ya que 
está el lío del "doping 
descalifiquen a Thevenet, 
a Huiper y a Van Impe. 
¿Quien ganaría el Tour 
entonces? Pues el cuarto 
clasificado, Galdos. iNo

Yo creo que ya se ha 
decidido que mañana 
veamos "Tenis" en la 
siguiente ronda de la 
Copa Davás, ya que 
España venció a 
Hungría. • pero quiero 
aue en ésta confronta
ción con Italia, Orantes 
no haga "el chorras y 
gane a quien debe ganar; 
no es por afición, sino 
para no tener que 
aguantar “Etcétera .
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PRIMIB# PIÍDHS le ho\
OMOS, evidentemente, un país de 

primeras piedras. Nos van más las 
inauguraciones que las clausuras, 
la apertura de puertas que sus 
cierres correspondientes, el prin

cipio que el fin. Aquí, por ejemplo, publicamos 
en el 60E la existencia de dos o tres Ministerios, 
se llega incluso al nombramiento de los ministros, 
y ahí termina todo. Crear un Ministerio es una 
cosa, averiguar cuál ha de ser su-función es ya 
otra más compleja. Clavero Arévalo o Camuñas 
deben estar sufriendo lo suyo en el intento de 
descifrar el jeroglífico de su propia función po
lítica.

Así es en todo. En tal día como hoy del año 
veinticuatro, en Montecerra, a la entrada de la 
hermosísima y maltratada ría de Vigo,se puso la 
primera piedra de un monumento que habría de 
consagrarse a la marina mercante de los siete 
mares y de los cuatro rincones de la tierra. Ahora, 
más de medio siglo despue's, seguimos sin cons
truir el edificio del respeto a nuestros hombres 
de la mar. Es suficiente con leer, cualquier día, 
las páginas de cualquier periódico, incluso de ésos 
con los que no sabe qué hacer Pío Cabanillas, 
para advertir el nivel de descuido, de desamparo 
y de incertidumbre en que se ven nuestros pes
cadores, nuestros marinerus todos.

Por palabras, declaraciones, viajes y primeras 
piedras no ha quedado la cosa. El anterior mi
nistro de Comercio Ilegóal paroxismo dialéctico 
en defensa de los verdaderamente indefensos tri
pulantes de la flota pesquera; pero así está la 
situación; todas las aguas les están vedadas, pro
hibidas; las aguas de la Europa comunitaria y las 
del Africa norteña supuestamente "incondicional 
amiga".

Alguien debiera dedicar parte de su tiempo, 
un ratitó, a colocar ya que no piedras finales, de 
coronación, piedras segundas y terceras, de modo 
que el edificio nacional pase algún día de ser un 
proyecto quimérico, tópico e inalcanzable. 
Camuñas o Clavero deberían terminar de saber 
cuál es su función, el monumento de Montecerro 
debiera alcanzar algún significado y, en general, 
una banderita de esperanza podría llegar a ondear 
en el techo de las culminaciones de las obras 
empezadas e inconclusas por la misma decisión 
que la exhibición. Perderemos especificidad his
pana, eso sí, mucha.

Martín Ferrand

B RUSELAS, 28 (Efe}.— España I 
presentó hoy oficialmente su i 
candidatura para el ingreso en el 
jyiercado Común. El ministro de < 
Asuntos Exteriores, Marcelino Oreja < 
Aguirre, y en nombre del Gobierno | 
Español, entregó a las 12,30 (hora < 
española) al presidente del consejo de 
ministros de las comunidades 
europeas, Henri SimoneL las tres ' 
cartas con la demanda de adhesión de 
la C E.E. (Comunidad Económica 
Europea), C.E.C.A. (Comunidad 
Europea del Carbón y del Acero), y 
EURATOM íComunidad Europea de 
la Energía Atómica).

En los documentos se solicita la 
apertura de las negociaciones 
correspondientes para llevar a cabo el 
proceso de integración.

ESTRATEGIA DIPLOMATICA 
ESPA ÑOLA ANTE EUROPA

Las líneas generales de la estrategia 
diplomática española ante el proceso 
de integración en Europa, quedaron 
fijadas en la reunión del ministro de 
Asuntos Exteriores, Marcelino Oreja 
Aguirre, con los embajadores 
acreditados en las capitales de los 
nueve países comunitarios y el jefe de

la misión de España ante las 
comunidades europeas.

Tras las sesiones de mañana y tarde 
del miércoles, la conferencia finalizó 
con una sesión matutina hoy, fecha de 
la presentación oficial de la solicitud 
de adhesión al Mercado Común.

En fuente diplomática se informó 
que el ministro Oreja Aguirre expuso 
también a los embajadores los criterios 
y prioridades de la política exterior del 
nuevo Gobierno español.

La reunión se repetirá, 
periódicamente con el fin de seguir 
coordinando la acción diplomática 
española, de cara a la integración en 
los organismos europeos.

El jefe de la diplomacia española 
había mantenido ya reuniones de este 
tipo con los representantes en Europa 
del este, los embajadores en naciones 
africanas y los jefes de misión en países 
de Oriente Medio.

FELICITACION DE LA COMISION 
EUROPEA POR LA DECISION 
ESPAÑOLA ________

BRUSELAS, 28 (Efe).— La comi
sión europea se felicitó hoy por la dé

El etarra muerto ayer 
pertenecía al 

"Joseba Ikoldo"
SAN SEBASTIAN, 28 

(Europa Press).— El activista 
de ETA muerto ,ayer en 
Asteasu, Joaquín Cezar 
Garaicoechea, pertenecía al 
comando de ETA 
denominado “Joseba 
Ikoldo”, según manifiestan 
a Europa Press fuentes 
policiales.

En el mismo caserío 
donde se produjo la 
explosión se encontraba el 
miembro del mismo 
comando Juan José María 
Torregaray Arruti, alias 
“Usamendi”, que resultó 
herido en un muslo por el 
estallido, a pesar de lo cual 
consiguió huir.

S egú n las mismas 
fuentes, el herido fue 
curado y asistido en el 
barrio de San Blas, en 
Tolosa, por María Teresa 
Urrazola Urcola. Por este 
motivo, ha sido detenida

María Teresa Urrazola, y 
también María “ Begoña 
Telleria, María Rosario
Gurruchaga
María Rosario
Armenza. 
“ Usamendi’ 
localizado,

Izaguiree y

El 
no

Artola 
h erido, 
ha sido

ya que fue
trasladado a otro lugar, por 
ahora desconocido.

El comando “Joseba 
Ikoldo” es autor, entre otras 
cosas, de la voladura del 
repetidor de televisión de 
Viliabona, así como del 
asalto a la empresa 
“Juaristi”, en Azcoitia, de 
donde se llevaron un botín 
superior a los cuatro 
millones de pesetas.
También provocaron 
explosión en el 
“Pascual” de Tolosa.

una 
bar

Todos los componentes 
del comando, según las 
mismas fuentes, han 
desaparecido de sus 
domicilios.

LA MINORIA VASCO- 
CATALANA YELPSOE Candidatos a

las comisiones legislativas
K MADRID, 28 (Europa Press).- Hasta las doce y media de la 
S mañana de hoy, habían presentado la relación de miembros que 
S formarán parte de las distintas comisiones los grupos 
3 parlamentarios de la minoría vasco-catalana y el grupo socialista

t del Congreso del PSOE.
I La minoría vasca catalana ha presentado los siguientes 
! candidatos: para la comisión de reglamento, por parte vasca, don 
Î José Angel Cuerda y por parte catalana, don José Verde Aldea; 
« para la comisión de competencia legislativa, por parte vasca, don 
f Francisco Letamendia y por la catalana, don Antón Canellas; 
B paTa la comisión de incompatibilidades, por vasca, don Gerardo 
H Bufanda y por parte catalana, don José Sandra Navarro; para la 

comisión de economía y hacienda, por parte j/asca don Pedro 
Sodupa y por parte catalana, don Ramón Trias Pargas; para la 

f comisión constitucional, por parte vasca, don Xavier Arzallus y 
i parparte catalana, don Miguel Roca Junjent.
Ë El grupo parlamentario socialista del Congreso del PSOE ha 
¿ presentado los siguientes candidatos:

Para la comisión de reglamento: señor Sotillo Martmez, señor 
i Zapatero Gomez, señor Colinas Salamanca, señor Fajardo 
2 Espinóla, señor Gómez Llórente, señor Ciríaco de Vicente, señor

SUBEIV LAS TARIFAS DEL 
TRANSPORTE

MADRID, 28 (Cifra).— Las tarifas de viajeros y mercancías en los 
ferrocarriles de vía estrecha, explotados por el Estado (EEVE) o 
por empresas particulares, que utilicen el gas-oil como medio de 
tracción, subirán un dos por ciento sobre el precio actual.

Asimismo, las empresas concesionarias de servicios públicos 
regulares de transporte por carretera podrán elevar los precios en 
una cuantía de 0,5 pesetas por viajero-kilómetro.

Marín González, señor Socrates Gómez, señor Vázquez Vazquez 
y el señor Peces Barba.

Para la comisión e incompatibilidades: señor Aguiriano 
Fuertes, señor Fernández Montesinos, señor Lozano Perez, señor 
Martínez Martínez, señor Sáez Coscullera, señor Castell Ferrer, 
señor Madariaga López, señor Barranco Gal lardón, señor 
Maturana Plaza y señor Zayas Mariategui.

Para la comisión de competencia legislativa: señor Albiñana 
Olmos, señor San Juan Rocha, señor Navarro Marino; señor 
González Marín, señor Cristobal Montes, señor Hernández Ons, 
señor Garcia Miranda, señor Luxan Menendez, señor Urralburu 
Dainta y señor Bustelo Garda.

Para la comisión constitucional: señor González -Marquez, 
señor Guerra, señor Saavedra Avellán, señor Gómez Llórente, 
señor Sotillos Martinez, señor Mágica Herzog, señor Ruiz 
Merondo, señor Zapatero Gómez, señor Peces Barba, señor 
Yanez; señor Barón, señor Fajardo Espinóla y señor Benegas.

Para la comisión de hacienda y fiscal: señor Solana, señor 
Barón, señor Bustelo Garda, señor Zamora Zamora, señor 
Lozano Perez; señoF Pos Irazazabal, señor Garda Blois, señor 
Garda Blanco, señor Alonso Sanmeron.

REUNION DEL COMITE EJECUTIVO DEL PSOE
PARA ESTUDIAR EL TEMA ECONOMICO

MADRID, 28 (Europa Press).- El comité ejecutivo del 
Partido Socialista Obrero Español (PSOE) se ha reunido esta 
mañana, según informan fuentes próximas a este partido.

El objeto de la reunión es, al parecer, estudiar la situación 
económica y las medidas adoptadas al respecto por el Gobierno. 
Se espera que al final de la reunión sea hecho público un 
comunicado sobre las resoluciones adoptadas por el comité 
ejecutivo ert torno a este tema.

cisión española dé integrarse en 
Mercado Común.

Él portavoz oficial del órgano, 
cutivo comunitario hizo pública < 
declaración de “acogida caluro^ 
según sus propias palabras, con motó ' 
de la presentación oficial de la dem 
da de adhesión de España a las com - 
nidades europeas. T

■‘La comisión se felicita po, 
deseo expresado por España y parti
para plena y activamente en lostrjí ' 
jos consecutivos a la petición, se» L
los procedimientos apropiados^’, 
el texto. ’

La comisión europea, órgano moi - 
de la Comunidad, integra las cun 
instancias superiores comunitarias^ ' 
el Consejo de Ministros, el Parlama 
europeo y el Tribunal de Justicia. í

En su calidad ejecutiva, deberá¡n ' 
parar un dictamen sobre el ingreso^ 
España para que el Consejo de Miá | 
tros de los “nueve” se pronuncie set í 
la respuesta oficial a la demandai ; 
España.

Igualmente será encargada por 
consejo ministerial, en caso de respa I; 
ta positiva, de entablar con España] 
negociaciones correspondientes.

EDITORIAL EL NOTICIERO
ADMITIDO A TRAMITE EL 
PROCEDIMIENTO ESPECIAL
DE SUSPENSION DE PAGOS

MADRID, 28 (Europa 
Press).— El Boletín Oficial 
del E^ado publica hoy una 
notificación por la que se 
hace saber que por el 
procurador señor Ercilla, en 
nombre de la “Editorial el 
Noticiero”, se ha promovido 
procedimiento especial de 
suspensión de pagos, al 
amparo de la Ley de 26 de 
julio de 1922.

El procedimiento oficial 
de suspensión de pagos fue 
admitido a trámite el día 10 
de junio de 1977 . También 
se hace constar que el activo 
asciende a 99.301.197,91 
pesetas y el pasivo a la

cantidad 
pesetas.

Han

de 94.699.424J

sido designad

6
I

I:
B

interventores don Jiu B 
Francisco Duplay y di g 
Alberto Lumbreras Salcei F 
profesores mercantiles, 
acreedor don Bienveni^ 
Ruiz Fuentelsalz.

La notificación d 9 
firmada por don Jo^ú ‘ 
Cereceda Marquinti r 
magistrado-juez de Prjme 
Instancia del juzga! 
número 3 de Zaragoza.

Como es sabido el diaii 
“El Noticiero”, de Zar^« 
dejó de aparecer a medial 
del pasado mes de junio.

BARCELONA

El "violador de la
Diagonal"

BARCELONA, 28 (Cifra).- 
El "violador de la Diagonal", 
presunto autor de diversos ata
ques a mujeres, perpetrados en 

í los últimos días en las inmedia- 
j ciones de unos grandes almace

nes, ha sido detenido por la 
policía.

Dicho individuo, que se 
i confesó autor de diversos asal

tos, con intención de robar y 
t violar a sus victimas, ha sido 

identificado como Tomás Bur
gos Domingo, de 25 años, natu
ral Y vecino de Barcelona.

Como consecuencia de las 
diversas denuncias presentadas 
por tales hechos se estableció 
un servicio de vigilancia en el 
citado lugar y durante la noche 
del pasado día 25, un inspector, 
afectado a la Brigada Regional

£

detenido
de Seguridad y Drden Púti 
localizó a un individuo que ti 
cidía con las características) 
presunto autor en la calle I 
berto Bassas, siguiéndolo ai 
dente distancia. Momentosi 
pués oyó gritos de mujer eoi 
manda de auxilio y acudió' 
pidamente, viendo cómo el<. 
dividuo en cuestión forcejei 
con una joven.

Inmediatamente se precw, 
hacia él, dándole el alto reft 
mentario, ante el que se dio^T 
fuga, empuñando una naw 
con la que había agredido ee| 
cara a la joven en cuestión K

El mencionado individuo^; 
sido reconocido por siete 
res como el autor de los heW 
mencionados, estando acusfl 
de cuatro asaltos, |

CENTRO DE ADAPTACION 
DE LENTES DE CONTACTO 

coso, 100-48-42

i cámara ópticos i
Visión del presente y del futuro
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